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Los diputados populares mantuvieron ayer su encierro

El PP regional no asistió
41 Pleno de las Cortes

tren)
líen-
coni [¡Pleno de ¡as Cortes regio- 
^te. 33/ se celebró ayer en Tole-

io con la masiva ausencia 
y52 le/ PP: sólo su portavoz, 

. Q\[}0nzalo Payo, estuvo pre-
ejosi iente en la sala, mientras
imw 
men 
iono

^s compañeros mantenían 
1 encierro iniciado el miér
coles.

/a o
Los 22 diputados del PP que 

Iqj amanecían en el interior del 
anas "¡“^'^’^ento manchego conclu-
22 3 eron su encierro a las seis de 
doni 1 *^’’‘^® ^® ayer, tras 24 horas
a los '^ P’'Jtesta por la “manipu- 

3ción” de su imagen en los 
■esos ’^ institucionales que rea- 

’ 2an las Cortes. “Nos vamos

losa

: casa algo cansados, pero 
nani ’^fechos de la repercusión 
esta 1® ha tenido nuestro encierro, 

jadd ’*c ha sido una llamada de 
enzá tención para que toda España 
ertes, teca cómo funciona este 
irec^ arlamento”, explicó el porta- 

® popular, Gonzalo Payo.
(Editorial y pág. 5)
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El portavoz, (Gonzalo Payo, fue el único parlamentario del PP que participó en la sesión plenaria de ayer. EFE:inoS

oóejlontero defiende la 
^ '^^^ ^®i yy^i por 
riosflbacete frente a 
*2Í demandas de la

El Ayuntamiento 
otorgará a la UNED 
la medalla de oro 
de la ciudad en su 
25 aniversario

El alcalde anunció ayer en 
el Pleno municipal su intención 
de proponer la concesión de 
la medalla de oro, la máxima 
distinción que puede imponer 
el Ayuntamiento, a la UNED, 
coincidiendo con el 25 aniver
sario de esta institución.

Será la primera vez en la 
historia de las Corporaciones 
democráticas que el Ayunta
miento otorga esta distinción.

(Pág. 6)

El Pleno rechazó el 
cambio de 
denominación del 
Grupo municipal de 
lU-ICAM

El Pleno municipal no dio 
el visto bueno al cambio de 
denominación del Grupo 
municipal de lU-ICAM, pro
puesto por los concejales de 
dicho Grupo, debido a que el 
PP optó por dejar el punto 
sobre la mesa, con objeto de 
recabar informes jurídicos 
complementarios al del secre
tario general.

(Pág. 8)

;s de 
con limara conquense

presidente de la Cámara 
__ J Comercio e Indus- 

^. ^'^^cete, Marcos Mon- 
’ a defendido en decla- 

NOl TRIBUNA que 
Iav^r^^ ^^^^^ rentable para 

Madrid-Valencia es el 
m P^^ nuestra ciudad, 

en la misma.
Montero, la pos- 

■ ^^'^ptemente expresada 
Bíiquensp^’^^’^^ Comercio 

AVc ^P^y^ndo la opción 
Hinque Cuenca es “lógica 
■Wero ^^^^nde sus intereses, 
Bfcpleir^^^^ antirrentable, 
@ ®CültL y dadas las 
H ^^ orográficas a las 

® enfrentarse la
• alta férrea 
'^rranía^^*^^^ ^ través de

(Pág.. 7)
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SOLO EN CASH LOS LLANOS

1921025
POLLO 
1‘, el kilo

i^Xerveza 
AGUILA 

1 litro

Leche enterad
B^^r. Especial 

ZO Hostelería

.COMPAÑIA NACIONAL DE COMERCIO.S.A. ■

De projesional a profesional
CASH LONJA 
MUNICIPAL

Cira. Murcio, s/n. Ttfno: 24 30 89
ALBACETE

HOUEIO M UJNES A VJE»«£

5,30 o 12 h.

CASH HCLUN 
C/ Ntro Sra. Lourdes S.

JIfno: 30 05 18 
HELLIN

HC««© M vl?WEi A V'ISÍNB 
l3S5iJíLyatWm

SAÍJKOÍ l,^K5’4k

CASH LOS LLANOS 1
Polígono Campollano C. C n^11. 

Ttfno: 21 56 62 i
ALBACETE Jl

MOWJaO K UJMB A VIEE««S , >|»f^

ALBACETE 
AL VUELO 

HOY:

| RIÑONADA' 
de Añojo, el kilo

^1

LA ALMENARA <»»> 

GRATIS CON

LaTríbuaa
de Albacete

Los capitanes del 
Albacete se reunieron 
con el presidente y 
Diego aseguró que 
están “avergonzados”

Los capitanes del Albacete 
(Diego, Josico y Menéndez) se 
reunieron ayer con el presiden
te Agustín Argandoña para 
analizar la situación. Diego 
comento después que “estamos 
avergonzados con la imagen 
que dimos, que fue bastante 
penosa. Tenemos que mejorar 
y tener tranquilidad parar bus
car el equilibrio porque la gen
te está muy nerviosa”.

(Pág. 35)
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FARMACIAS
ALBACETE

PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche:
MAHIQUES, Mayor, 61, LUCAS PAÑOS, J.A., Rosario, 
143 y MOLINA, Feria, 63
De 10 de la noche en adelante:
MAHIQUES, Mayor, 61 y LUCAS PAÑOS, J.A.,
Rosario, 143

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche:
AGUILAR CANDEL, A. Machado, 20 (Junto 
Franciscanos); FARMACIA ROLDAN, Hermanos Falcó, 
36; MARTINEZ TEVAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos)
De 10 de la noche en adelante:
AGUILAR CANDEL, A. Machado, 20 (Junto 
Franciscanos); FARMACIA ROLDAN, Hermanos
Falcó, 36

ALBACETE
Parque de Bomberos

VILLARROBLEDO
PARA HOY: LOPE7TANCHE777flrarerías, 1
PARA MAÑANA: ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN
PARA HOY: ALARCONTGONZALEZ, Gran
Vía, 10
PARA MAÑANA: LOPEZ, Avda. Melchor de
Macanaz, 46

TOBARRA
PARA HOY: MANTILLA GALDON, Asunción, 3 
PARA MAÑANA: SIDERA BLANCO, Avda, de la 
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: LARA MGYA77énieas, 13
PARA MAÑANA: LARA MOYA, Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: MARTINEZ CABRAL, Aniceto
Coloma, 33
PARA MAÑANA: MERA Y MORA, Corredera, 37

Cielos despejados SANTOR
9

it

Policía Nacional- 
Policía Municipal 
Guardia Civil.......

59 6108
22 33 62
59 6126

22 11 00-218661
G. Civil de Tráfico..............210723
Casa de Socorro................... 216161
Cruz Roja Ambulancia..... 21 9012
Urgencias............ . ......................59 7137
Hospital General..................59 7100
Alcohólicos Anónimos......5003 12
Estación de Ferrocarril..... 21 0202
Telégrafos..................................22 20 00
O. Reclamación Precios....5961 11
Protección Civil .59 98 00

.508801
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .523434
Teléfono del Vecino........... 24 25 00 
Emergencia de Gas Castilla-La

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 16 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 3 grados. Los cielos estarán 
poco nubosos con nubes de evolución diurna. Los vientos 
serán flojos y variables. Las temperaturas permanecerán 
sin cambios significativos.

santos Alonso, Eusta
quio, Narciso, Nemesio, 
Ñicolás, Quintín y Urbano.

Días transcurridos: 303
Días hasta finalizar el

año: 62
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,43 y 
se pone a las 17,13 (H. S.). 
La luna sale a las 06,32 y 
se pone a las 17,37 (H. S.).

CENTRAL IDIOMAS Aprenda inglés con
centro de estudies

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

The Language Library
MODULOS DURACION PRECIO TOTAL

PRINCIPIANTE 6 MESES 48.000 PTAS
ELEMENTAL 6 MESES 48.000 PTAS
MEDIO 6 MESES 48.000 PTAS
AVANZADO 6 MESES 48.000 PTAS

MODALIDADES

EN SU CASA 0 EN 
NUESTRO CENTRO
COMO MEJOR LE 
CONVENGA

HORARIO LIBRE -SEGUIMIENTO DE SU TUTOR - UNA TUTORIA A LA SEMANA 
CONTACTOS TELEFONICOS CUANDO LO DESEE

PIDA UNA DEMOSTRACION GRATUITA

APRENDA INGLES DE UNA FORMA RAPIDA, AMENA 
Y, CON CENTRAL IDIOMAS, ECONOMICA

LLAME A LOS TELEFONOS: 
23 00 74 51 06 16 23 01 45

Mancha......................................
Radio Taxi...............................

LA RODA
Policía Local..........................
Guardia Civil.........................
Casa de Socorro..................
Cruz Roja................................

HELUN
Comisaría de Policía.........
Servicio Urgencias S.S......
Policía Municipal.................
Bomberos.................................
Cruz Roja................................

ALM^SA
Parada de Taxis...................

Bomberos............................ —
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal.................
Guardia Civil.........................
Cruz Roja.................................
Casa de Socorro..................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal................
Centro de Salud..................
Centro de Salud..................
Guardia Civil.........................
Bomberos.................................

Lunes, 27......
Martes, 28...
Miércoles, 29
Jueves, 30.....
Viernes, 24....

PRIMITIVA

21 25 25
52 20 02

.44 40 92

.441305

.44 13 28

.44 05 64

.30 1516

.30 03 63

.30 00 00

.30 00 80

.30 0800

.34 1080

.34 00 80

.34 1980 

.310465

.34 00 96 

.341190

.34 1980

14 0400 
,143611 
,14 3651 
,14 0127
14 0080

06156
34092
22946
81527
39®

Jueves, día 30
5_ 6-23-26-34-40

Comple. 32
Sábado, día 25

3-7-8-36-42-45
1 Rein, eComple. 21

RONOLOTO

Lunes, día 27 
1—18—21—33—36-49

Comple. 37 ^®’"’

Martes, día 28
16—19—38—40—43-48
Comple. 14 ®'

Miércoles, día 29

Comple. 5
Rein. 9

Viernes, día 24 .
,O_14-23-32-3^’ „

Comple. 21 '^

P. I. Campollano. C/C. 21

Tfno:52 02 04 ALBACE

4 11

D.
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123 
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100
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100 
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134 
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525 
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)92 
505 
5 28 
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5 63 
300 
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800
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096 
190 
980

400 
611 
651 
127 
080

156 
092 
946 
527 
22 
M 

) 
n.3

a. 6

i. 8

1.4

1.9 

2
1.0

11

■E

ü Tribuna
de Albacete

AmXIV DqJÓsilo Legal: AB-752-I984 
EDITA: PIDALSA 

rajjiUaciones lie Albaccie, SA) 
Constitro Dtltgiilo

Fnasío Javier Martínez Ortuño

ít2ittTolrtptaia. TeWows: 210121-210113. 
ffi¡c¿24 03 86.F«re<laed«n:2112 75.

j^dfÜXIKK.W,

PUNTO 

DE 
MSTA

Director

Dimas Cuevas Cuerda

Hedacttir Jefe

Adolfo Giménez Martinez-Faleio 

nedaca^

Antonio Córdoba, Bernardo Goig. Julia Núñez-Poio. 

Virgilio Molina. Antonio Diaz. Miguel Angel Catalán. 

Juan Carrizo. Ester Pérez. Teresa Roldán. Ibemalo 

Mendivil, Pedro J. Garcia.

Redactor gráfico: Jesús Moreno

Dete^aones:
HELLIN:
DELEGADO: Angel Romero Garcia. Til: 30 45 96

ALMANSA:
DELEGADO: Luis Bonete Piquetas. Til: 3114 87

VILLAIIROBLEDO:
CORREaONSAL: Juan Martínez. 111:14 5212

Talleres:

Jefe de Talleres

Antooro Lajara Caballero
Planta de impresión; PoSgono Campollano.
C/D,N°'..Teléfonos: 213092

Exclusiva de publicidad nacional: 
NOVOMEDIA, SA

Presidente:
José Manuel Rodrigo

Director general: 
Eliseo Soria

Madrid:
Antonio González Garcia y Javier Navano Rico.
P» Recoletos. 14-3°. Telí: 337 32 58. Fax: 337 3177; 
Barcelona:
Ramón Dominguez. Avda. Diagonal 640, edificio 3-4* 
planta. Tell: 405 93 94: Valencia: José Vicente Sán
chez Beato. Embajador Vich, 3. Telí: 351 10 65

Hacer el ridículo
ik legres, contentos, despreocupados. Así aparecen 

en la foto publicada en el periódico, los par- 
j lamentarios regionales del PP que se han 
' cerrado en la sede del Parlamento de Castilla-La 

mcha. Por eso, en vez de dar la sensación de que 
aten algún tipo de preocupación, al verlos tan ilu- 
jiados con la^Travcsura que están cometiendo, upo 
cree que van. det romería.
La verdad; ésa no es la 
a¡deología que propicia 
DS campos de batalla 
la conseguir sus reivin- 
aciones. Es como si se 
ra a la Opera con 
narra y pantalones de 
na, y encima quiera salir 
la portada de “Hola”. 

Según mi forma de ver 
cosas, tomar prestado 
los demás sus gestos y 
meras, es una vulgari- 
1 y una falta de pen
alidad que a quien lo 
:e le rompe sus esque- 
B de identidad. Esas 
as que los une a sus 
¡tidarios, y que los dife- 
Ma de las otras forma- 
mes que en la lucha rei- 
dieativa se ponen por

imagen de un partido

(sitera la paz y el orden. 
Lamento decirlo: los 
^amentarios regionales

PP con su encierro sólo

EDUARDO CANTOS

¡Aupa, Alba!... Este grito me sale ape
nas sin fuerza. Por eso más que un grito 
parece un lamento. Pero el caso es, que 
ahora más que nunca nuestro Albacete 
Balompié necesita del apoyo de todos, 
a pesar de que el desastre del miércoles 
nos tiene sumidos en el desconsuelo. Los 
héroes del domingo fueron fulminados

con un día cualquiera de entre semana. El fútbol tiene esos 
inconvenientes: que hay

En un vestuario debe reinar la 
confianza. Si por lo que fuere en 
él se mete el virus de la 
desconfianza y el desánimo, el 
equipo malamente podrá resolver 
en el campo los problemas de 
calidad de juego. Después del 2-4 
aquí estamos todos con la cabeza 
metida entre las piernas. Pero no 
nos podemos permitir el lujo de 
ir llorando por los rincones

momentos que nos hunde 
en la desesperación. Y 
entonces lo que nos pide 
el cuerpo es el clásico 
“que rueden cabezas”. 
Pero esa no es siempre la 
mejor solución.

Por encima de todo en 
un vestuario debe reinar 
la confianza. Si por lo que 
fuere en él se mete el virus 
de la desconfianza y el 
desánimo, el equipo mala
mente podrá resolver en 
el campo los problemas de 
calidad de juego.

Es cierto; después del 
2-4 aquí estamos todos 
con la cabeza metida entre 
las piernas sin atrevemos 
a mirar de frente. Pero el 
caso es que el domingo 
ya está ahí. Por lo tanto

me sugieren una cosa.

I
jor dicho, dos: que están faltos de ideas propias, 
ue, por no saber, no saben cuál es el espacio político

J ocupan, ni la gente que tienen detrás de ellos. 
rUPA ALBA!

no nos podemos permitir el lujo de ir llorando por 
los rincones. Hay que sacar fuerzas de flaqueza y gritar, 
como en los mejores tiempos... ¡Alba... Alba... Alba...! 
Y luego, si las cabezas tienen que rodar, pues que 
rueden.

[ EL
^POCA Memoria de la prensa libre (y V)

RAMON BELLO SERRANO

j 1 divorcio no tiene arreglo. Al menos por ahora. 
’ Las gravísimas imputaciones del fiscal a Barrionuevo 

*^ Peña y Rafael Vera, dando por sentado que el 
“L se creó desde el ministerio del Interior, auguran un 
^fédito moral del señor González. En su ejercicio legítimo 
j defensa arreciarán las campañas de desprestigio a los 
Actores, la fiscalía y, mucho me temo, ansiosos de revi- 
^0 histórico, sufrirá nuevos desprecios la magistratura, 
'''justo que pague Joaquín Almunia la estrategia ela
nds por al antaño secretario general, un hombre que 
puede estarse quieto ni callado, no en balde el problema 
Sumamente grave. Aunque sea un problema personal 
'^u buena lid, no debiera salpicar a la nueva ejecutiva. 
' periodistas más críticos soportan vídeos trucados, pros- 
^^s compradas, y todo tipo de dossieres, todo encaminado 
’J^ear la ley de punto final, a «comprender», en lo 
' *®> la actuación de aquellos años y olvidar, piado- 
^^ute, no sólo las responsabilidades criminales, también 
políticas. En tanto en cuanto González una su suerte 
, del partido, no será posible hablar de regeneración 

y, por lo tanto, ejercitando su común derecho a 
Jl^usa, la prensa, no sólo informará, a diario, de las 

Orales y la situación de los procesados, también cri- 
como es natural, el despropósito y el exceso de 

re ^1 ^^f^*^^^- El guerracivilismo resucitado, la guerra 
P ataformas digitales y su utilización política, el menos- 

u los instructores y los ataques frontales a la prensa, 
,^usa exclusiva de la avalancha que nos espera: posibles 

"as en el primer sumario cerrado (restan otros muchos) 
Credulidad ciudadana respecto a la inopia de González, 
mearon fórmulas, por razones de Estado, que uno 

entienda, para facilitar salidas hono- 
15^1 ^*^0 qué salida puede ofrecerse cuando el res- 
cre ^ ^^ ^^ gobernación cuando acontecieron los hechos 

y desafía a un revisionismo histórico capaz de 
•’-^?!' ^ los muertos de la guerra civil? El callejón

sin salida era González como jefe del 
Gobierno y secretario general. Las urnas 
le alejaron del poder y, motu proprio, dejó 
la secretaría. No puede dejar de hablar 
porque los tribunales, lentos pero sin pausa, 
están acusando a su ministro de haber crea
do una banda armada, un señor que se
sentaba a la mesa del Consejo y nada decía 
de esto o aquello, que tampoco hablaba de sus intenciones 
cuando se reunía con González para llorar a los muertos
asesinados por ETA. Malo el desconocimiento absoluto, 
peor el más mínimo conocimiento. Frente a los hechos 
--y sus consecuencias durísimas- sólo hay soberbia y dis
cursos políticos cargados de insinuaciones veladas, cuando 
no a las claras. El problema máximo será la prensa. Le 
hace falta a González un colchón periodístico que amortigüe 
tanto dolor. Es muy posible que el gobierno Aznar prtenda 
crear un duopolio de la información, en todo caso repro
bable. Pero ese supuesto duopolio no puede enervar la 
actitud del socialismo, durante todo su mandato, respecto
de la prensa libre, como hemos visto, hasta el año 92, 
importante remarcarlo, en esta larga perorata. Lo incom
prensible es que quienes por razones partidarias negaron 
a la prensa su papel de contrapoder legítimo, esto es. Tos 
pirómanos, se pongan ahora al frente de la manifestación 
con el extintor y la manguera, rasgándose las vestiduras 
por una supuesta concepción totalitaria de gobierno del 
señor Aznar. Prepárense para el año próximo porque el 
despropósito no ha hecho más que comenzar. Entre el 
cadáver de García Lorca, el incumplimiento del pacto tran
sicional y el desprestigio para con los jueces y fiscales, 
ocupará la prensa el papel de cómplice de estos supuestos 
liberticidas que llevan a España a la bonanza económica 
y gobiernan de forma muy natural. Prepárense porque esto 
no ha hecho más que empezar.
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EDITORIAL

Conocer 
a Bono

L
os parlamentarios 
regionales del Partido 
Popular han llevado a 
cabo la que seguramente está lla

mada a ser su actuación más 
nombrada de toda la legislatura: 
el encierro mantenido en las Cor
tes autonómicas, y la no asistencia 
al Pleno de ayer (con la única 
excepción del portavoz Gonzalo 
Payo, para mantener la norma
lidad institucional), que a buen 
seguro han merecido la atención 
de los medios no sólo a nivel 
de Castilla-La Mancha, sino de 
toda España.

Y es que ése es el más grave 
problema a que se enfrenta el 
PP (y no sólo el PP) en nuestra 
comunidad: la imagen distorsio
nada y casi idílica que ha con
seguido labrarse José Bono en 
el resto del país. Para quien no 
lo conozca de cerca, para quien 
no analice mínimamente su ges
tión de los últimos catorce años 
y pico, puede llegar a tenerse la 
impresión de que Bono es un 
buen presidente autonómico: se 
enfrenta al Gobierno central 
cuando es preciso y normalmente 
con éxito (Cabañeros, Hoces, 
Júcar...); aparece como “hombre 
bueno” y casi una tercera vía en 
las periódicas crisis del Partido 
Socialista; habla en todas las ter
tulias televisivas y radiofónicas 
donde se le llame e incluso donde 
no se le llame...

Sin embargo, visto de cerca, 
a Bono le pasa como a los cua
dros: que pierde mu^o. En su 
larguísimo período al frente de 
la Junta, nuestro presidente no 
ha logrado alejamos de los últi
mos puestos en economía y nivel 
de vida, no ha creado una sola 
infraestructura efectiva, ha tirado 
muchos cohetes pero ha concre
tado poco. Parlamentariamente 
hablando, ha utilizado el rodillo 
hasta la saciedad, ignorando a la 
oposición y negándole no sólo el 
derecho a la propuesta construc
tiva, sino incluso el acceso a los 
instrumentos de control político 
y de información. El reciente 
vídeo de las Cortes, menospre
ciando y ninguneando al PP, no 
es más que un ejemplo de su 
forma de actuar habitual.

Se hacía preciso, por tanto, un 
golpe de efecto que pudiera des
pertar a algunos del plácido sue
ño que Bono provoca con su polí
tica de imagen. Lo que hace falta 
ahora es que los diputados del 
PP, tras el estridente toque de 
clarín de su encierro, hagan llegar 
a toda la ciudadanía la sensación 
de que son capaces de ejercer 
una labor de oposición construc
tiva y seria, para que no llegue
mos a pensar que también a ellos 
se les va la fuerza en fuegos de 
artificio.

LA TRIBUNA

M.C.D.2022
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El desayuno de papel

Pedir perdón
ISIDORO BALLESTEROS

edir perdón debería ser 
como una enmienda 
para no volver a come

ter en el presente los errores 
del pasado, que aunque las cir
cunstancias son distintas, en el 
fondo los problemas son los 
mismos: intolerancia, repre
sión, incomprensión, abusos de 
poder, etc. Pediremos perdón 
en el siglo XXI o sucesivos, 
por los abusos de hoy: xeno
fobia, abandono de las clases 
menos favorecidas de la socie
dad, insolaridad, permisividad 
de tantas muertes por hambre 
en el mundo, discriminación de 
enfermos de sida y drogode
pendientes, en lo social; y en 
lo religioso, de mantener toda
vía hoy en las catedrales e igle
sias de Santos matando moros, 
que así los vistieron de guerre
ros en su época sin tener arte 
ni parte en esa filosofía de la 
violencia, incongruente con el 
verdadero espíritu cristiano.

Cultura General
Es lo que se requería hace 

unas décadas, para cualquier 
puesto de trabajo. En dicha 
cultura general se incluían las 
cuatro reglas y otras nociones 
básicas de geografía, historia, 
ciencias naturales y gramática: 
es decir, que para tener una 
buena cultura general, no 
había que saber mucho de 
pocas cosas; sino poco o lo 
suficiente de muchas cosas. 
Eso es lo que quiere implantar 
ahora, aunque con otro nom
bre más sofisticado, la ministra 
de Educación y Ciencia, ya que 
en una sociedad profesionali
zada con tendencia a las cien
cias y la tecnificación, la cul
tura se queda coja por la 
ausencia de conocimientos 
humanísticos; o sea, se trata 
de nivefar el desequilibrio que 
hay entre las Ciencias y las 
Humanidades en el acervo de 
conocimientos de cualquier 
ciudadano. No tendría una 
aceptable cultura general un 
médico o un arquitecto que no 
supiera que el Pisuerga pasa 
por Valladolid; como tampoco 
un abogado o catedrático de 
literatura que no supiera que 
el hidrógeno, por poner un 
ejemplo, es el elemento quí
mico que más abunda en la 
Naturaleza.

Bill Gates
La mayor sociedad comer

cial del mundo es Microsoft, 
cuyo presidente, Bill Gates, 
está considerado como el hom
bre más rico del mundo. El 
valor de esta compañía se cal
cula en cuatro billones de -pese
tas. Sólo voy a destacar una 
causa del éxito de Bill Gates: 
Se adelantó a intuir las nece
sidades que la sociedad deman
daría: los ordenadores perso
nales.
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Los presupuestos y 
la contra-corriente

JOSE ALARCON MOLINA (*)

íí O ólo con una reforma 
global del Sector 
Público se podrán 

cuadrar las cuentas”. La frase, 
sacada del Programa del PP, 
se plantea ante la deuda de 
más de 40 millones de pesetas 
existentes en el año 1996, a 
la que habíamos llegado con 
los distintos gobiernos del 
PSOE. Había necesidad de 
imprimir a los Presupuestos 
Generales del Estado, poste
riores, determinados cambios 
para sanear tal situación, lo 
que se podría conseguir 
mediante cierto rigor, austeri
dad y esfuerzo (no sacrificio) 

■ en el Gasto Público, consoli
dando el crecimiento y el 
empleo, a su vez. Se está empe
zando a oonseguir y ello se 
notará, cada día que pasa, en 
distintos o diversos sectores de 
nuestra sociedad.

La oposición política al 
Gobierno se siente obligada a 
la crítica. Y a pedir o exigir 
más al “papá” Estado. Y si 
éste flaqueara, gastando lo que 
no tenemos, estaríamos en el 
“tejer y destejer” de Penélope, 
esposa de Ulises, o con
tra-corriente como el Salmón 
para desovar. Es decir, entra- 
pándonos más, principio básico 
de la izquierda (PSÓE y más 
a su izquierda, IU o ICAM). 
Cuando realmente y lo que 
necesitamos, es salir de las 
trampas, sin perder por ello 
la capaciefad inversora. Por 
ello, ya se ha podido leer en 
la Prensa de la provincia decla
raciones del PSOE señalando 
que “los Presupuestos Gene
rales del Estado para 1998, 
reducen enormemente la inver
sión para Albacete”. Menos 
mal, al menos se reconoce que 
habrá inversión y dinero para 
la provincia, con lo que lo 
dicho no deja de ser una ver
dad a medias, muy próxima a 
la mentira. Con razón el Secre
tario General del PSOE, como 
máximo triunfo en el debate 
de los Presupuestos en el Con
greso de los Diputados, exhibía 
uno de los numerosos Informes 
que se suelen hacer, en este 
caso uno del Director de la 
Oficina Presupuestaria, señor 
Barea, con una recomenda
ción, que el mismo interesado 
ha señalado como tal, dejando 
fuera de juego a la “dura” opo
sición a los Presupuestos para 
el 98. Ya dijo el vicepresidente 
segundo del Gobierno y Minis
tro de Economía, señor Rato, 
que estos Presupuestos eran 
los que le “hubiera gustado 
hacer y votar al PSOE”. ¡Y 
el “espía”,,fallándole al PSOE!

Dicho lo cual, con los datos 
desmenuzados por los parla-

ó

La oposición 
política al 
Gobierno se 
siente 
obligada a la 
crítica. Y a 
pedir o exigir 
más al “papá” 
Estado

mentarios del PP 
vincia, sacados de 
puestos Generales 

de la pro- 
los Presu- 

del Estado
y sus Medidas de Acompaña
miento, más nuestra situación 
geográfica intermedia entre el 
Centro de España y el Arco 
Mediterráneo con Valencia, el 
año 1998, presupuestariamente 
considerado, será bastante 
favorable para Albacete. Acla
rando, a su vez, que las Medi
das de Acompañamiento a los 
Presupuestos (Fiscales, Admi
nistrativas y de Orden Social), 
repercuirán sensiblemente 
sobre amplias capas de la 
población en nuestra provincia.

Con el mantenimiento de un 
bajo nivel de Inflacción; una 
tasa de ahorro doméstica ele
vada; unos tipos de interés rea
les reducidos, se podrá llegar 
a una mayor capacidad de 
generación de empleo, objeti
vos señalados por el vice-pre- 
sidente segundo del Gobierno, 
bajo la Presidencia de don José 
María Aznar. ¿No lo firmaría 
la oposición política? Si, por 
añadidura, la previsión de lo 
que se va a gastar (3’2%), que
da por debajo del crecimiento 
económico (3’4%, cualquier 
provincia estará en la línea de 
beneficiarse, por lo que Alba
cete no quedaría fuera de tales 
avances.

No es momento de repasar 
capítulo a capítulo, o de llenar 
este breve comentario de 
números o cifras, ya que hasta 
finales de Diciembre habrá 
tiempo y espacio para ello. Mis 
compañeros parlamentarios 
del PP, miembros en las dis
tintas Comisiones de las Cáma
ras (Congreso de los Diputa
dos y Senado), contribuirán 
encantados en las pertinentes 
aclaraciones que será conve
niente hacer. La oposición 
política puede navegar con
tra-corriente, nadie se lo impi
de, pero la verdad tiene un 
camino, la diga Agamenón o 
su porquero.

(*) Diputado nacional del 
PP

Albacete y 1998
Aunque este año se han cum

plido dos importantes efemé
rides, por lo menos para nues
tra capital y provincia, hasta la 
fecha de hoy no se ha celebrado 
por los organismos correspon
dientes algún acto en su recuer
do, de:

José Martínez Ruiz “Azorín” 
(1873-1967). Treinta años de su 
fallecimiento, literato español y 
una de las figuras centrales de 
la generación del 98, así como 
académico de la Real Academia 
de la Lengua Española y autor 
de la famosa frase “Albacete, 
el Nueva York de La Mancha”, 
y Francisco Salzillo 
(1707-1783). Doscientos noven
ta años de su nacimiento, pero 
recordado siempre por sus ini
gualables imágenes de un vigo
roso realismo, aunque a veces 
caen en algún dramatismo y 
muchas salidas de sus manos, 
se hallan por todas nuestras 
iglesias de la capital y provincia, 
no por ello hoy podemos olvi
darlos, y valgan estas letras 
como un pequeño homenaje a 
su pluma y su cincel.

Pero ya llega (D.m.) el año 
1998, y también en él se cum
plen famosas fechas, que creo 
se deben de recordar, ya que 
son piedras fundamentales de 
nuestro legado artístico y cul
tural, que sirven de ejemplo a 
tanta juventud desorientada por 
las circunstancias actuales de 
todo tipo. Por ello y para quien 
corresponda, recuerdo que 
serán fechas importantes:

Hace 40 años, 13-5-1958. Se 
inaugura la nueva Escuela Nor
mal de Magisterio, situada en 
Avda, de España. 22-5-1958, 
también se inaugura en Barrax, 
un nuevo Grupo Escolar bajo 
el nombre de su ilustre hijo 
“Benjamín Palencia”.

Hace 30 años. Se acuerda la 
construcción de un edificio 
dedicado para Museo de Alba
cete por los organismos oficia
les correspondientes.

Hace 20 años. Legalización 
para la fundación del Ateneo 
Albacetense. 10-11-1977, Su 
Majestad la Reina D- Sofía 
inaugura el Museo de Albacete 
acompañada de dignas autori
dades nacionales.

Hace 10 años, se inician los 
primeros actos culturales de la 
incipiente Caja de Ahorros Pro
vincial de Albacete, siendo sus 
primeros actos en este sentido

el “I Concurso de PininJ 
Infantil” y “Villancicos NavidJ 
nos” que con el tiempo 
dado paso a una serie de 
des eventos culturales.

Por tanto por todos esto’ 
acontecimientos y otros qu 
han venido a configurar la vid 
histórica y cultural de Albacete ¡ 
debemos todos sentimos orgu 
liosos, pero también responsa' 
bilidad para saber transmitir j 
nuestros sucesores el legado di 
nuestros mayores.

E. Sáncheá

Enseñanza, i 

Humanidades y a
Opinión Pública 1

La Ministra de Educación 
continuando con su demagógic 
campaña en favor de las Huma Igusi 
nidades, ha plantado en su Plai ^¡¡-Jq 
de Mejora de Enseñanza de láj 
Humanidades un engaño a todi j^ 
la sociedad con sus afirmado ,g 

a í

nes de que en todo el Estaw^ 
se estudiarán los mismos conc Q^ 
tenidos de Geografía, Lengu 
e Historia, sabiendo que est 
es legalmente imposible. ,

Las presiones de los sectore Cor
más retrógrados del Profesorateda 
do de Enseñanza Media y Uniacho: 
versidad y sus descalificación^ Qc 
a los currículum actuales de ion ei 
Educación Secundaria Obligó ¿^ 
toria y de los Bachillerat(®tuaci 
hicieron que la Sra. Minis^jg 
se pusiera al frente de esta f^PS( 
vindicación como otra fofi^rre 
más de descalificar a la ens^jjg 
ñanza pública y como forma T^gj.^ 
intentar implantar unos conte gj 
nidos homogéneos en todo fij^jy^^ 
Estado, pretensión que cho^ ^¡^ 
frontalmente con el actual Est^j^g^ 
do de las Autonomías. lyjjjj, 

El proyecto de Derec^i p^ 
demuestra la imposibilidad Wjjjjg 
realizar el cambio que se anuír ^j p, 
cia tanto en las declaracion^,,^^^ 
públicas de la Sra. Minis^utj 
como en introducción de'^diri 
mo. Los contenidos cumcul^. ^^^ 
que puede fijar al Í^tuaci 
ción central y lo que hJ^.^^Jíroí 
una de las administracio^f.^ 
autonómicas oon competen 
en educación están fijados P^jj_, 
centualmente en la j 
actual El Real Decreto l^ 
(BOE del 21.10.92) señalaV 
el 65 % de los contenidos 
mos de todas asi|n ^ r 
está fijado por el cdJi est 
lo fija la Consejería e ^^^^^^^^ 
cación
transferencias, este p 
se eleva al 455 en te^j.' 
nidades con lengu P^ggj: fg 
Cualquier intento de ^^ ^| 
este Real Decreto supon » ^.^^ 
negación de la js¿,l|nsal 
muy limitada ®” Corneos 
la oposición i^, 
federación de S &

M9 Carmen Ferrer ^¿ner porelSecretória^^j^^|l¡„, 

Sindicato de enani 
Trabajadoras de la zsWü/íí

^Asir 
* M 
levisi 
’res 
' tod 
’qu€ 

' '110 
í «as.

Con 
' resi 

1 la
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El Pleno de las Cortes se celebró 
con la ausencia masiva de los 
parlamentarios del PP, que 
estuvieron encerrados hasta las 
seis de la tarde de ayer I

Los populares no descartan presentar una moción de censura al presidente Bono

las Cortes celebran el Plenoonsa
iitir
do di

nchei

iciób
con la ausencia masiva del PP

lunu^síín Conde exigió ayer a la presidenta del 
' P^arlamento autónomo, María Blázquez, que asu- 

su responsabilidad en la “manipulación” 
un vídeo institucional distribuido por la 

^jgjíamara entre las televisiones locales y que no 
coi quede en “penitencias privadas”. Los popu-

lares, que estuvieron encerrados ayer en sus 
despachos de las Cortes, no descartan ni siquie
ra la idea de presentar una moción de censura 
contra el presidente Bono. Desde ICAM la acti
tud del PP se considera totalmente despropor
cionada, mientras que desde el Gobierno regio-

nal se califíca de “lamentable”, afirmando que 
hay que tener coraje para subir a la tribuna. 
Mientras tanto, las Cortes, con la ausencia masi
va del PP, aprobaron ayer una resolución en 
la que sé exige la inmediata publicación en 
el BOE del padrón de habitantes del 96.

íng^ 
: est(

dord Conde, que compareció en 
ísor^eda de prensa en los des- 
' Ui^hos del Grupo Popular en

1^ guró que para tener 
una de estas cintas

acceso a 
tuvieron

;>onfc Cortes -donde permanecie- 
jn encerrados los 22 diputa- 

del PP en protesta por esta 
'■^^‘^Jtuación hasta las seis de la 
>i*^%de de ayer-, afirmó que en 

maestros en asu- 
^'^^'•c^Ponsabilidades”, ya que 
^’^^adie dimite y todo es con- 

doj ^' vídeo-resumen que ha 
cho '°''?cado esta situación y que 
r J ? distribuyó entre las televi-

do

¡ iones locales está grabado 
recí '*Í^‘’^^ ^^ Pleno de las Cortes 
ad d 1 P^^^rlo 2 de octubre y en

mismo aparece el Gobierno' W
 

ÍO
 

Z3 
CX 

ca Tt por espacio de casi 
“eve minutos, ICAM un

1 mí y ^^ PP 27 segundos. 
Lilare ^'^'gente “popular” comen-
listrí que el responsable de esta
cad''‘’^ción es el secretario pri- 

^^ ^^^ Cortes, el socialista 
íntw"" Mansilla -que hace unos 
ip*J?í reconocía su responsabi- 
nati^ ‘pero también quien sos- 
78/9 ‘^ y ampara al señor Man- 
a qü (-) en este caso la pre
mió “^nta de las Cortes”.
itura •’ara Conde, si María Bláz-
^^Í^^ ^'^ toma ninguna medida 
pd^ este asunto demostrará su 

' cof’^Pacidad para ejercer el 
jntargo de presidenta de las Cor- 
¡onuípde Castilla-La Mancha”.

'^ ^5^^ sentido, el presiden- 
^cl PP señaló en 

9ue si Mansilla 
frente de la res- 

^^ editar los 
‘"^titucionales en los 

^®^ Plenos par- 

xilinas” ^°^^^ ^ guardar las

S'
'c

/S
 i

que compraría a una televisión 
local, de la que no quisieron 
dar el nombre, por algo más 
de 9.000 pesetas.

El presidente de los “popu
lares” dijo que la única solu
ción es que se remita íntegro 
a las televisiones local^ todo 
el contenido de los plenos y 
que sean los profesionales de 
cada medio los que decidan 
qué imágenes y qué informa
ción parlamentaria difundir.

Posible moción de censura

En cuanto a sus próximas 
actuaciones. Conde dijo que el 
PP todavía no ha estudiado 
qué hará a partir de ghora, 
aunque, a preguntas de los 
periodistas, dijo que'su grupo 
no descarta nada, incluso pre
sentar una moción de censura 
contra el presidente Bono.

Por su parte, el delegado* del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Carlos Moro, calificó ayer 
de “preocupante” la situación 
qué se vivió en el Parlamento 
regional, ya que a su juicio “no 
es bueno que ningún grupo 
parlamentario, sea cual seq su 
color político, se sienta dis
criminado”.

El funcionamiento de todos 
los parlamentos, según Moro, 
se basa en un código ético que 
presupone que la Presidencia 
de la Cámara trata por igual 
a todas las fuerzas políticas.

Apoyo de la Diputación

Por su parte, el equipo de 
Gobierno de la Diputación 
Provincial de Albacete mandó 
un telegrama a los parlamen
tarios del Grupo Popular de 
las Cortes en el que les comu
nicaba que “nos adherimos ple-

_ namente a vuestra protesta. No
,*f ^^^^‘^^^^’ 9’^^ ^^5 'podemos consentir tal atrope

llo a la libertad de expresión 
y al defecho de los ciudadanos

°*azquez, que las I ’ resú ^^^ ^Qcales hayan pedi- 
de los plenos y 

í contenido, al tiem- 
■ ^“^ laCáma-

■ 5tas ^cilita las polémicas

^0 conoce 
'' la .Y’^eos realizados 

calidad tres- y ase-

a recibir información veraz”.
El PP de Albacete apoya sin 

cortapisas el encierro, enten
diendo que los diputados; no 
abandonaron a las instituciones 
a las que representan, pero sí 
al Pleno, que es distinto.

Los populares estuvieron encerrados hasta las seis de la tarde de ayer.

Las Cortes 
aprueban una 
resolución que exige 
la inmediata 
publicación del 
padrón de 1996

El Pleno de las Cortes 
Castilla-La Mancha -con

LT

de 
la

k ICAM y PSOE dicen que el 
” encierro es desmesurado

LT

El diputado de ICAM, José Molina, manifestó ayer que el 
encierro de los diputados del Grupo Parlamentario Popular 
“es una medida absolutamente desproporcionada, por lo que 
están matando moscas a cañonazos”.

Para Molina “si se han encerrado por la duración del vídeo 
me parece absolutamente desproporcionado, pero si es porque 
no comparece la presidenta para dar explicaciones, a lo de 
desproporcionado se une lo de esperpéntico porque no veo 
niguna razón para ello”.

Así, señaló que comparte con el PP la idea de que el vídeo 
era parcial y que estuvo mal hecho, “pero nos han asegurado 
que en el futuro se harán de acuerdo a la más estricta pro
porcionalidad de tiempos, con la calidad técnica necesaria, res
pectando la opinión de todos los grupos y sin que se tergiverse, 
por lo que no hay más problemas”.

Por su parte, el vicepresidente del Gobierno regional, Fer
nando López Carrasco, ha calificado de “lamentable” la decisión 
del Grupo Parlamentario Popular “pues nos ha costado mucho 
conseguir unas instituciones y una sociedad democrática y esto 
es una falta de respecto hacia ellas”.

Así, López Carrasco aseguró que “éste no es el procedimiento, 
ya que al Pleno venimos a trabajar porque los ciudadanos 
quieren que busquemos soluciones a sus problemas”.

En su opinión, “no está justificado montar espectáculos y 
cortinas de humo para tapar ineficacias y se necesita valor 
y coraje para subir a la tribuna”.

ausencia masiva de los dipu
tados del PP- aprobó ayer una 
resolución en la que exige la 
inmediata aprobación y publi
cación en el Boletín Oficial del 
Estado (BOE) del Padrón de 
habitantes de 1996.

De'esta manera, la resolu
ción, votada favorablemente 
por el PSOE e ICAM y en 
la que se abstuvo el único 
representante “popular” que 
asistió al Pleno, insta al 
Gobierno central a que publi
que y apruebe el Padrón de 
1996 “de manera inmediata. El 
diputado socialista Luis San
tiago Tierraseca, aseguró que 
el problema se centra en que 
“el Gobierno del PP cree que 
las cifras del Padrón no son 
de interés general y, por tanto, 
no deben ser difundidas”.

“Una vez más -añadió-, el 
Grupo Parlamentario Popular 
de las Cortes regionales, al no 
decir nada sobre este tema, 
prefiere acatar las consignas 
enviadas desde Madrid que 
defender los intereses de los 
ciudadanos de la región”.

Además, el Pleno aprobó el 
dictamen emitido por la Comi
sión de Economía y Presupues
tos sobre las Cuentas Gene
rales de la Junta correspon
dientes a 1994 y 1995, aunque 
el grupo de ICAM sólo votó 
a favor de una parte del dic
tamen y el PP se abstuvo.

Sin embargo, el diputado del 
grupo de ICAM, José Molina, 
señaló que “hay un buen 
número de anomalías e irre
gularidades” centradas en las 
modificaciones de créditos, en 
las contrataciones y en las sub
venciones.
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Por primera vez en la historia de las Corporaciones democráticas se concederá Ja máxima distinción

El Ayuntamiento otorgará la 
medalla de oro a la UNED

E.P.

El alcalde de Albacete, Juan 
Garrido, aprovechó la sesión 
del Pleno para comunicar a los 
grupos políticos municipales su 
intención de hacer una pro
puesta para conceder a la 
UNED la medalla de oro de 
la ciudad.

Juan Garrido indicó que 
esta es la máxima distinción 
que puede otorgar el Ayun
tamiento, y que será la primera 
que se entregue en la historia 
de las Corporaciones demo
cráticas.

El alcalde recordó que la 
UNED celebra este año su 25 
aniversario, “un buen momen
to para hacer un reconomiento 
a la labor que esta institución 
ha desarrollado a lo largo de 
su existencia en Albacete, for
mando a numerosas generacio
nes que por diferentes motivos 
han tenido que acceder a la 
educación a distancia”.

Fue el pasado mes de agosto 
cuando la UNED cumplió su 
25 aniversario desde su crea
ción, consolidándose como una 
de las universidades más 
importantes del país, al hacer 
posible que más de 150.000 
españoles hayan podido cursar 
estudios superiores sin utilizar 
el sistema docente tradicional 
de asistencia a clase.

Más de 1.700 alumnos

En el caso concreto que nos 
ocupa, son 1.700 los estudian
tes con los que cuenta la 
UNED de Albacete, siendo las 
carreras de Derecho, Psicolo-

Arreglados los caminos de Albacete que
sufrieron daños con las inundaciones

Un total de doce caminos 
del término municipal de Alba
cete han sido arreglados^ aco
giéndose al Real Decreto Ley 
4/97, por el que se adoptaron 
medidas urgentes para reparar 
los daños causados por inun
daciones y temporales entre 
diciembre del 96 y enero del 
97 y que facultaba al Ministerio 
de Agricultura para declarar 
zonas de actuación especial las 
áreas afectadas, con objto de 
poder restaurar en lo posible 
la situación anterior á las 
inundaciones.

Las obras se calificaron de 
emergencia y fueron determi
nadas como obras de interés 
general y concretamente en 
agricultura, aquellas de repa
ración y reposición de caminos 
de uso común y obras de riego.

Albacete se encontraba 
entre uno de los 34 municipios

El alcalde anudeió la propuesta de conceder la medalla de oro a la UNED. JESUS MORENO

gía y el curso de acceso para 
los mayores de 25 años, los 
principales estudios elegidos 
por estos alumnos.

A través de una avanzada 
metodología de enseñanza y 
con la utilización de las más 
modernas tecnologías de- 
comunicación, la UNED ofre
ce 16 titulaciones universitarias 
que tienen el mismo prestigio 
y reconocimiento profesional 
de las licenciaturas que puedan 
obtenerse en cualquier otra 
universidad tradicional.

Esta institución docente, que 

E.P. afectados, iniciándose las obras
el pasado mes de mayo y dán
dose por concluidas hace unos 
días.

Los caminos que han sido 
acondicionados en Albacete 
son los siguientes;

- Camino que une la carre
tera de Albacete con la de Las 
Zarzas.

- Camino que une la carre
tera de Las Zarzas con el cami
no del Butano.

- Camino del Butano.
- Camino del Butano a Casa 

Don Juan.
- Camino transversal al 

camino de La Mota.
- Camino del Pasico al río.
- Camino de Santa Ana a 

Puente.
- Camino de Malpelo.
- Camino de Cerro Sancho.
- Camino de Albacete a 

Cuevas Yermas.
- Cordel del camino ancho. 
Entre los otros términos 

fue creada en 1972 con el obje
to de que todas las personas 
capacitadas pudiesen acceder a 
estudios superiores pese a que 
su situación económica, labo
ral, familiar o de residencia no 
se lo permitiese, se ha con
vertido también en una impor
tante posibilidad eduativa tan
to para los hijos de los espa
ñoles en el extranjero, como 
los internos en los centros 
penitenciarios o los discapaci
tados físicos, así como para los 
que teniendo 25 o más años 
no pueden acceder a la uni

El alcalde y Federico Pozuelo en uno de los caminos arreglados.

municipales en los que se han quera, Bienservida, Ayna, 
realizado obras en caminos se Bogarra, Cotillas, Férez, Letur,
encuentran Hellín, Salobre, 
Villarrobledo, Tobarra, Jor- 

versidad por no tener los estu
dios previos exigidos. Para 
todos ellos se han desarrollado 
técnicas de enseñanza a la 
medida de sus necesidades.

60 centros asociados

La UNED tiene su sede cen
tral en Madrid y 60 centros 
asociados en todo el país, que 
desarrollan una labor didácti
ca, informativa y administrativa 
de apoyo a los alumnos matri
culados en cada comunidad 
autónoma.

Molinicos. Nerpio, Villapala
cios, ...

^ 
fe
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Castllla-Lu Manchií 
cuenta con 93.620 
empresas, el 3,8% 
del total de Españ

xa
.

La Comunidad de Cas 
lía-La Mancha cuenta d 
93.620 empresas, tanto enR 
sector servicios, como ent 
industria y la construcción,¿ 
que representa el 3,8 por cié 
to de las más de 2,4 millo! 
de empresas activas econóS 
camente en España, se^ 
datos del Instituto Nacionaíd 
Estadística (INE). !

Por sectores, la región tien 
12.434 empresas en el seeft 
industrial, 11.994 en la coj 
trucción, 33.380 en comerd 
y 35.812 en el resto de los sej 
vicios. 1

Por su parte, cuatro coraji 
nidades autónomas -Cataluj 
Andalucía, Madrid y la Con^ 
nidad Valenciana- absorten 
más de la mitad (casi el^^ 
por ciento) de las empresas q 
país, según los datos del 11^

De las más de 2,4 milloiÉ 
de empresas contabilizadas p, 
el INE a principios del aá — 
473.806 (el 19,4 por ciento)! jieei, 
ubican en Cataluña, 347.531 ( 
14,2) en Andalucía, 343.776 Ihm 
14,1 por ciento) en Madricy—1 
256.319 (el 10,5 por ciento) i 
la Comunidad Valenciana. 1 M 

El 56,7 por ciento de 9 I 
empresas registradas en ea I 
fechas (1.383.945) no tenía aá A 
lariados y sólo un 2,3 por cié 
to (56.513) contaban con ni 
de 20 asalariados. i •

El sector servicios tiene coi 
tabilizadas casi dos millones | ^ 
empresas, de las que algo ira 
de 800.000 corresponden 
comercio, la industria cuen 
con 244.730 y la construccifl 
con 243.51311 X.-r^.-rr hrc 

Es Cataluña la coinunid| = ¡^ 

'ybaque tiene más empresas en 
sector de la industria, c^ irer 
58.273, seguida de la Com^tu. 
nidad Valenciana, con 31.0 .q^, 
en tanto que en la construeej 
vuelve a ser la comunidad can, ^. 

de?

lana la que contabiliza Uuei 
mayor número, con 4 . Jnnt£ 
esta vez seguida de 
con 31.247. íaci 

*Í!lSt 

nde 

ÍÍCií 
¡ó, 

iroi

Bono anuncia un
proyecto de ” y

gasificación que an *' 
® ion 

Daimiel con 
Caudete

uni

El presidente de h J'* 
Comunidades, Jose

3 s
r =

¡

anunció ayer en es^’ 
la Consejería de man ^pl . 
elaborando un proy .y^er^? 
que el gas llegue p ^.^jadreF 
desde la localida paudetv' 
leña de Daimiel hast C „|«n

un proyecto que P . ¡gi 
asentamiento in^t 
creación de rique 
tanto, la creación

LO ‘ jnai 
de rov 

porque las empresa^s n ^^^^ jue
el gas como el P ^ 
Hasta abra
esta zona recibían .^^g^n 
de gas en camiones

vc 
Hs



B
'La Tribuna

j 'mes, 31
j tubrede^Z.

^ec| 
coa 

lerc^ 
•ssci

lard

en 
en í

c¡er{

nóij

?ie el pasQ del AVE por Albacete conlleva más kilómetros, la opción conquense resultará más cara y compleja en infraestructuras, según Montero.

ESTE

■onjí 
atún) 
?ora^ 
orla 
el v 
asdj

S—
^ 

§ —
 K

 —

to)
ttem reitera los criterios potíadonaJes, industriales y terrítoríales que avalan ¡a opción albaceteña

n

La opción del AVE por
e col

;o mí 
len 1 
cuen 
ucci<

uenca es antirrentable
I.M.

mid Montero, presiden- 
pn ^^tuara de Comercio 
^j ^bacete, calificó ayer de 

M ?"^.^hle” la propuesta de 
611 '^^^^°^ cameral conquen- 

uccíÍh^^! trayecto del futuro 
Velocidad (AVE) 

za i^^^od y Valencia pase 
18511 y "° POf Albacete.

^^^ ”° P^só por 
hecho de que esta rei- 
cion ha sido lanzada por 
htución, que como tal 

los intereses de la 
Jha a la que representa, 

no obstante, “que a 
0 entender es ineludible, 

nlta ^ tete ^^^^^ parada en

an '^^ problemas de 
de Cuenca 

la ’^ras alternativas 
J ^^^^’ ^ partir 

BonjJue tiene en la actua-

ladn

Í-^

sa Qi 
ia es' pi^^ °P^® por Albacete, 

presidente de la3
Coniercio, 

^^a serie de ludec^ de peso qi 
ta "d’poblad

viene
s argu-
n 1. P^^^ que tienen que 
íaoitai (Albacete
lS?""^*’abitantes 
X 'Vn ‘^ 
MelJ° ^^^ ®® ^ús 

^^^^^^'^ de nues- 
^®’’ ‘ l^e en ^°5 “otras regio- 

^Cebr" <^onec-
hahi^ ^^'^ veloci- 
hablando' de Ali-

tirá 
al,
por 
:mpl'^

DOMINGO

ABRIMOS

PARA

USTED

DE

cante, Murcia e incluso Alme
ría”.

En relación con los kilóme
tros que se ahorrarían en el 
supuesto de que se ejecutase 
su trazado por Cuenca en lugar 
de por Albacete, Montero afir
mó que “está reducción kilo
métrica está totalmente com
pensada por varios motivos y 
esencialmente porque la 
opción albaceteña resulta

mucho más económica, en bue
na medida porque en su eje
cución no se van a encontrar 
con limitaciones geográficas; 
frente al llano albaceteño tene
mos una serranía con las com
plejidades que esto conlleva en 
infraestructura y en costes”.

Precisamente la Cámara de 
Comercio de Cuenca es cons
ciente de que tanto los razo
namientos ambientales como

las dificultades orográficas son 
dos factores que bien pueden 
ser usados para que se rechace 
la parada conquense del AVE, 
sin embargo, a entender de 
esta institución cameral, “aun
que el terreno juega en nuestra 
cóntra, por solidaridad inter
provincial y aún nacional, el 
tren debe de servir de revulsivo 
para nuestra secular margina
ción”.

11
A

“E/ Estado debe ser el que afronte el 
^ pago del AVE entre Madrid y Valencia^’

Ante la polémica que se está levantando 
entre las principales fuerzas políticas 
albaceteñas y castellano-manchegas sobre la 
financiación de la futura línea def AVE entre 
Madrid-Albacete-Valencia, la postura que está 
manteniendo la Cámara de Comercio de 
Albacete, según su presidente, es la de abogar 
por el entendimiento en lo que al apartado 
económico se refiere.

“En cualquier caso- continúa explicando 
Montero- lo que es razonable es que el coste 
de la infraestructura de la alta velocidad debe 
ser financiado por el Estado, y como tal 
recogido en los Presupuestos Generales del 
Estado, porque si no entraríamos en agravios 
comporativos”.

Añadiendo a continuación que “Castilla-La 
Mancha es una región pobre y en consecuencia 
no podría meter una inversión cuantiosa en 
el desarrollo del AVE. Lo mismo que se hizo 
para el AVE Madrid-Sevilla y se está haciendo

para la línea de alta velocidad 
Madrid-Barcelona debe imperar en el caso del 
AVE Madrid-Valencia”.

Otra cosa muy diferente, a juicio del 
presidente de la Cámara de Comercio de 
Albacete, es que se llegue a acuerdos “del tipo 
que sea siempre que sirvan para agilizar la 
ejecución y posterior puesta en marcha de esta 
importante infraestructura ferroviaria. Que se 
alcance un teórico acuerdo para adelantar de 
forma transitoria el dinero que posteriormente 
sería reembolsado, en el fondo es una cuestión 
política en la que personalmente no quiero 
entrar, pero siempre debe permanecer la 
filosofía de que sea el Estado el que pague”.

Como ya es conocido aunque los 
representantes provinciales y regionales del 
Partido Socialista y del Partido Popular están 
a favor de que el AVE Madrid-Valencia tenga 
parada en Albacete, tienen distintas visiones 
a la hora de afrontar esta inversión.

HORAS

©
 l
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Pese a su enfado, los cuatro concejales de lU-ICAM deberán conservar las siglas de la lista en la que se presentaron a las elecciones. JESUS MORENO

Los populares quieren recabar informes jurídicos complementarios ai del secretario general

El Pleno no aprobó el cambio de 
nombre del Grupo de lU-ICAM

E.P.

Como un jarro de agua fría 
les cayó a los concejales de 
lU-ICAM la sorpresa que les 
tenía preparada el Grupo 
Popular en el punto de la 
sesión del Pleno referido al 
cambio de denominación del 
Grupo municipal de IU.

Pese al convencimiento de 
lo cuatro concejales de que su 
propuesta iba a salir adelante, 
actitud que venía reforzada por 
el informe del secretario gene
ral del Ayuntamiento en el que 
no se ponía ningún inconve
niente al cambio del nombre, 
el equipo de gobierno decidió 
dejar el asunto sobre la mesa 
con el objeto de recabar nue
vos informes jurídicos com
plementarios.

Esta salida del Grupo Popu
lar provocó el enojo de los con
cejales izquierdistas que acu
saron al equipo de gobierno 
de injerencia en las decisiones 
soberanas de una formación 
política y de no acceder a su 
petición por razones meramen
te políticas, y no jurídicas.

El portavoz socialista, 
Rafael López Cabezuelo, no 
puso trabas al cambio de deno
minación y advirtió al equipo 
de gobierno que dejar el punto 
sobre la mesa era un desacierto 
y que con esta decisión sólo 
iba a conseguir “meterse en 
un charco de forma gratuita”.

Por su parte, el portavoz 
popular, Agustín Fernández, 
acusó a los concejales izquier

distas de trasfuguismo, seña
lándoles que “incluso en su 
propio partido existen serias 
dudas de que puedan utilizar 
sus siglas”.

Fernández anunció también 
que esta decisión no es un 
tema aislado del Ayuntamiento 
de Albacete, sino que en todas 
aquellas instituciones en las 
que tienen representación se 
estudiará si es posible el cam

El PP rechazó la moción del campo de tiro 
de Chinchilla por ^'inoportuna”

Con los votos del Grupo Popular, el Pleno 
municipal rechazó ayer la moción conjunta 
presentada por ICAM y el Grupo Socialista 
referida al polígono de tiro de Chinchilla.

La moción perseguía un acuerdo del Pleno 
en el sentido de solicitar al Gobierno de la 
nación que abandone sus pronunciamientos 
“ambiguos y oficiosos” relacionados con la 
instalación de un campo de tiro del Ejército 
del Aire en Chinchilla, así como que se 
pronuncie claramente y de manera oficial 
descartando definitivamente Chinchilla y 
cualquier otra zona de Castilla-La Mancha.

Por parte del PP, el concejal Lorenzo Boira 
fue el encargado de asegurar que “en 
Chinchilla no va a haber ningún campo de 
tiro”, señalando que la moción se rechazaba 
por ser “inoportuna, demagógica, y con el 
único fin de generar alarma social”.

Ramón Sotos indicó que “si esa rotundidad 
la empleara el ministro de Defensa en sus

comparecencias, no hubiéramos presentado la 
moción, pero la realidad es que, descartada 
la provincia de León, sólo quedan dos sitios 
posibles, por lo que Chinchilla tiene el 50% 
de posibilidades”.

Sotos añadió que quienes tienen la 
capacidad de generar alarma en la población 
no son quienes impulsan iniciativas para 
rechazar el campo de tiro, sino aquellos que 
pudiendo enviar un mensaje tranquilizador 
siguen manejando Chinchilla como una 
posibilidad.

Por su parte, Lorenzo Boira insistió en que 
si se apuntara hacia Chinchilla, “el PP sería 
el primero en movilizarse para impedirlo”.

Sin embargo, el Grupo Socialista y el Grupo 
de ICAM coincidieron en que “no podemos 
quedamos con los brazos cruzados mientras 
siga existiendo un porcentaje de riesgo, y 
esperar a que se convierta en una decisión 
firme para luchar contra ella”.

lEl < 
■uarci 
■aldiv 
Braci(

5 re 
ejora

'Ciernes, 3' -¡^ 

Octubre de 192- 1,

López Cabezuelo expuso la moción, i de l

bio de denominación.
En tono más crispado, los 

concejales de lU-ICAM recor
daron a los populares que en 
las últimas semanas ya han 
recibido escritos del alcalde 
dirigidos a ICAM, por lo que 
“si ya lo tenían asumido no 
entendemos ahora el cambio 
de opinión a no ser que hayan 
recibido instrucciones de 
Anguita”.

El portavoz popular recrimi
nó a los cuatro concejales el 
que quieran abandonar unas 
siglas a las que los ciudadanos 
votaron en las últimas muni
cipales, ya que “sin duda serán 
sus electores los más peiju- 
dicados”.

Fernández concluyó dicien
do que “estén tranquilos que 
su despacho y sus sueldos no 
se los vamos a tocar”.

Aprobada por 
unanimidad una 
moción rechazando 
las tarifas a los 
regantes de Los 
Llanos

riles, 
)sesi( 
xirÍ£ 
¡lal 
iCas
Lóp 
(arp 
mal 
da 
ivicii 
i, “r 
)” a 
irios, 
Asil
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Por unanimidad de los tr^ . 

grupos políticos, el Pleno de j g| 
Ayuntamiento aprobó ayer jj^^ 
moción presentada por el Gru ,y¡j 
po Socialista rechazando 1 ,„5gj 
imposición de una tarifa díjij^j^ 
agua para la zona regable d( ^^^ 
Los Llanos de Albacete. j ^jj 

Así pues, el Pleno acordí g^ 
rechazar el acuerdo del EonU^ 
sejo de Ministros del 6 de juni^= 
del 97, por el que se pretend^B 
imponer una tarifa de agua^B 
la zona de Los Llanos de Alb^J 
cete, por los caudales deriv^B 
dos del trasvase Tajo-Segura 
dicha zona.

De igual manera, el Plen^B 
aprobó apoyar firmemente 
recurso interpuesto por la JuiW^ 
ta de Comunidades de Cast® 
lía-La Mancha ante el TribundB 
Supremo el pasado 30 deg 
septiembre.

El concejal popular, rrariM 
cisco Martínez, agradeció a» 
presentación de la moción por® 
entender que es una iniciativa 
que beneficia a los agricultoroiim 
de Albacete.

Padrón del 96

No corrió la misma suer Q 
la moción de ICAM en la Q 
proponía al Pleno que ms 
Gobierno de la nación a q 
publique de manera urg^^^ M 
padrón municipal del 96 p j 
que sirva como base P g 
determinar los ingresos q « 
recibe el
Albacete por su participa 
en los tributos del Estada | 

El concejal de Econ J 
Domínguez Robledillo^ 8 I 
ró al Pleno que el padrón 1 
96 estará publicado a | 
31 de diciembre ya prel 
nemos la palabra de^ I 
sidente del Gobierno . ^I 

Los grupos de la P J 

aconsejaron al 
fíen de los compren^ ■ 
bales de sus compa ’ J 
que “nos tienen ^^yj^:entos”| 
brados a los incumpl^mien ■

Por otro lado, 
moción sobre opnservaci^^.^ 1 
edificios histórico 
porque “ya sa es 
en esa dirección .
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■n ¡a toma de posesión de Rodrísuez Cuadrado ai frente de la Guardia Civil resional
:s, 3¡ 
1995

aldivielso pide a las instituciones
poyo para mejorar las casas-cuartel

LT

director general de la 
^Bardia Civil, Santiago López 
IBaldivielso, pidió ayer la cola- 

oración de las administracio- 
¿ regionales y locales para 

—lejorar las condiciones de vida 
ón. Jde trabajo de los guardias 

liles, durante la toma de 
■sesión del general Francisco 
Idríguez Cuadrado como jefe 
lía 11 Zona de la Benemérita 
«Castilla-La Mancha.

j j López Valdivielso reconoció 
j lar preocupado por el estado 

mal de muchas casas-cuartel 
; la Guardia Civil y por los 
rsicios que realizan los agen- 
s, “muy superiores en hora- 

T al resto de los funcio- 
tíos.
¡Asimismo se mostró opti- 

5:£bta ante los presupuestos de
, Benemérita para el próximo 

o, al señalar que éstos son 
“F á el doble, “lo que nos per- 

itirá mejorar las condiciones 
:vida de los guardias y com- 

° T ¡asar ese exceso de horas de 
j‘>bajo de los agentes”.

® Sobre la creación de las 
j ñas o mandos regionales de 

^^^^mérita que coinciden

López Valdivielso, junto ai nuevo jefe de la Guardia Civil en la región.

con las comunidades autóno
mas, señaló que “nos permi
tirán ser más eficaces, al cono
cer los problemas y las nece
sidades de los ciudadanos”.

López Valdivielso subrayó 
que la adaptación de la estruc
tura organizativa del cuerpo a 
la realidad autonómica iniciada 
este año “coincide con impor
tantes reformas en la Benemé

rita y con los éxitos que se 
están produciendo en la lucha 
contra el terrorismo, el nar
cotráfico, el contrabando y la 
delincuencia organizada”.

Por su parte, el nuevo jefe 
de la Guardia Civil en Cas
tilla-La Mancha, quien tendrá, 
por primera vez, bajo su man
do a los 4.500 guardias civiles 
que integran las cinco Coman

¡«
y

dancias provinciales, destacó la 
necesidad de que la Benemé
rita “siga dando una respuesta 
rápida a los nuevos delitos que 
surgen en la sociedad”.

Durante su intervención 
recordó que hace 14 años fue 
el encargado, como comandan
te, de poner en marcha el sec
tor de la Agrupación de Trá
fico de Toledo y ahora como 
general de poner en marcha 
por vez primera la Zona de 
Castilla-La Mancha.

Al acto de toma de mando 
de Rodríguez Cuadrado asis
tieron, entre otras autoridades, 
el delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro; el alcalde de Toledo, 
Agustín Conde, y numerosos 
mandos de la Benemérita de 
toda la región, así como mili
tares de la Ciudad Imperial. 
La toma de mando del general 
Rodríguez Cuadrado también 
congregó en la sede de la 
Comandancia de Toledo, don
de se celebró el acto, a varios 
generales y responsables de la 
Dirección General de la Guar
dia Civil, entre ellos el director 
de Enseñanza y el de Infor
mación e Investigación.

9

La Audiencia de 
Albacete celebrará 
en enero la segunda 
vista oral con 
jurado popular

LT

La Audiencia Provincial de 
Albacete celebrará el próximo 
mes de enero la segunda vista 
oral con jurado popular, en la 
que se juzgará el conocido 
como “Crimen del Barrio San 
Pablo”, donde está acusado de 
homicidio Bernardo Rubio.

Según las fuentes judiciales 
consultadas por Efe, para la 
celebración de esta causa la 
Audiencia celebrará hoy el sor
teo de los 36 seleccionados a 
jurado, de los que saldrán 9 
titulares y 2 suplentes. Los 
hechos que se juzgarán el 19 
de enero de 1998 se remontan 
al 14 de mayo del año pasado, 
cuando Juan José Tomás 
Muñoz se desplazó desde el 
Puerto de Mazarrón (Murcia) 
-donde residía- hasta Albacete, 
con el objeto de cobrar una 
pensión de ayuda familiar y 
entrevistarse con Alejandro 
Soria Sánchez. Tras visitar a 
Alejandro Soria, Tomás 
Muñoz se dirigió a media 
noche al bar “La Brasa” donde 
coincidió con el acusado, Ber
nardo Rubio. Poco después se 
inició una discusión entre 
ambos. Presuntamente, Rubio 
Segura propinó varios golpes 
y estranguló a Tomás, quien 
falleció por asfixia.
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Todos los ayuntamientos de la provincia recibirán el mismo trato, sean o no morosos

Diputación: 400 millones para 
el plan de refinanciación

Teresa ROLDAN

La Diputación invertirá unos 
400 millones de pesetas en el 
plan de refinanciación de las 
deudas que los ayuntamientos 
mantienen con la institución 
provincial, una vez las bases 
de dicha convocatoria se han 
publicado ya en el Boletín Ofi- “ 
cial de la Provincia.

Según informó ayer el por
tavoz popular y vicepresidente 
segundo de la Diputación, 
Eduardo Núñez Nogales, “este 
es el primer plan de refinan
ciación que se pone en marcha 
en la historia de la institución, 
y además es para hacer frente 
a la deuda heredada y creada 
por el PSOE”.

Núñez Nogales apuntó que 
la institución hace un esfuerzo 
importante para financiar 
dicho plan, pero que gracias 
al mismo “todos los ayunta
mientos de la provincia se pue
den acoger a la convocatoria 
de dicho plan, tanto los que 
han pagado como los que no, 
ya que a todos se les tratará 
de la misma manera, subven
cionándolos con dos puntos 
sobre las cantidades que hayan 
pagado o deban al día de la 
fecha”.

El portavoz popular informó 
que la comisión de Elacienda, 
Economía, Obras Públicas y 
Medio Ambiente celebrada 
ayer en la Diputación acordó 
también firmar un convenio 
con la Delegación de Agricul
tura para el mantenimiento del 
programa forestal, cuyo presu
puesto asciende a 52 millones 
de pesetas.

Expediente

La comisión aprobó además 
un expediente de modificación 
de créditos, en el que se con
templa la creación de una par
tida de 800 millones de pesetas 
para la construcción de un cen
tro de tratamiento de residuos 
sólidos urbanos en la zona cen
tro y la dotación de 350 millo-

Incautadas 20.000 dosis de 
hachís y grifa en la provincia

LT

Funcionarios de la Policía de 
la Comisaría de Albacete, con 
la colaboración del grupo de 
la Policía Judicial de la Guar
dia Civil de Villarrobledo, han 
detenido a ocho personas 
como presuntas autoras de un 
delito continuado de tráfico de 
estupefacientes.

A los detenidos (J.L.M., de 
28 años; M.A.F.j., de 24 años; 
A.U.M., de 30 años y vecino 
de Madrigueras; F.J.L.M., de 
27 años y hermano del prime
ro; F.T.Ú., compañera del pri
mero; E.M.A.M., de 26 años.

El vicepresidente segundo de la Diputación informó del pian de refinanciación.

nes para culminar el vertedero 
de Hellín y otra partida que 
se ha incorporado a última 
hora para proceder a realizar 
con carácter de urgencia las 
obras para cubrir la parte exte
rior de las naves de Expo- 
vicamán.

Asimismo, Núñez Nogales 
informó que la comisión tam
bién aprobó un expediente de 
anulación de tasas del Sepei, 
“con lo que el equipo de 
gobierno resuelve una situa
ción anómala que se estaba 
produciendo y es que se ha 
estado cobrando a los ciuda
danos de la provincia durante 
16 años las tasas del Sepei, y 
no tenemos jurisdicción ningu
na para cobrar las tasas de las 
actuaciones que hacemos fuera 
de la provincia, concretamenté' 
nuestro parque de Villarroble
do en torno al 50% de las 
actuaciones que realiza las 
hace fuera de la provincia”. 

compañera del segundo; 
J.J.P.N., de 25 años y J.A.S.S., 
de 19 años) se les intervino 
siete mil ochocientas dosis de 
hachis, doce mil dosis de grifa, 
varias dosis de cocaína y varias 
de éxtasis, así como útiles para 
el tráfico ilícito, sustancias para 
adulterar la droga, seis telé
fonos móviles y tres vehículos 
de gran cilindrada.

Los detenidos fueron pues
tos a disposición judicial, 
habiendo ingresado en prisión 
tres. La investigación no está 
cerrada, sino que siguen las 
gestiones para la detención de 
otros implicados.

25 millones para remodelar 
~ las casas cuartel

T.R.

El expediente de modifica
ción de créditos aprobado ayer 
en la comisión de Economía, 
Hacienda, Obras Públicas y 
Medio Ambiente también con
templaba una partida, a juicio 
del equipo de gobierno impor
tante, y que fue objeto de la 
crítica de los grupos de la 
oposición.

Núñez Nogales informó que 
la partida en cuestión hace 
referencia a la firma de un pro
tocolo, que se llevará al próxi
mo Pleno, con la Subdelega
ción del Gobierno para el man

Junto a la droga también se les intervino tres vehículos de gran cilindrada.

tenimiento de los cuarteles en 
la provincia de Albacete.

En este sentido, el vicepre
sidente segundo de la institu
ción provincial señaló que al 
igual que ha hecho el Minis
terio, destinando 25 millones 
para remodelar las casas cuar
tel de las provincia, la Dipu
tación aportará otros 25 millo
nes. A este respecto, Núñez 
Nogales indicó que de momen
to se firma un acuerdo para 
el año 97, “pero estamos abier
tos a continuar firmando con
venios hasta que dichas casas 
cuartel reúnan los requisitos 
higiénicos necesarios.

Viernes, Vier 
----------------------------------- Octubre de jj jOcti

El Banco de I 
Alimentos de 
Albacete agradece í^ 
la colaboración M 
recibida en su 
colecta de produce

11El Banco de Alimentos 
Albacete, con motivo de 
colecta realizada recientema 
te en el centro comercial Pryá 
agradece a todos los donanfl 
de alimentos la generosica El 
demostrada, y a cuantos hjpjp,^ 
contribuido al desarrollo de^ ¿ 
misma, como prensa y medKjgij 
de comunicación locales, iovíor, 
nes voluntarios de acci^gQ 
social, miembros de CáritL r 
parroquiales..., y especialmenLg¡j- 
a la empresa Pryca por su aaj¿^, 
gida y leal colaboración de Lj^, 
personal, que han favoreciLjjj^ 
al mayor éxito de la recogidhj,^. 
superando con creces, las piL j 
visiones más optimistas.

ía u 
pe 
: im 
eali: 

Se 
ocia

CC.OO propondrá 
a la Junta que 
incentive contratos 
para jóvenes 
titulados

«rq 
, iicio 
idee 
i izari

Ac
Comisiones Obreras de Ca ¡1 te 

tilla-La Mancha propondrornc 
lectájunto a LJGT, a la Junta 

Comunidades que incentive|ra q 

3

aquellos empresarios que caonvi 
traten a jóvenes posgraduad^asui 
según se puso de manifies óme 
ayer en el Congreso Regior iio j 
de la Juventud, celebrado EiEl

íjÓ 
ontr

Albacete.
En declaraciones a Efe 

miembro de la Ejecutiva Ce “j 
federal de CC.OO, José Mal ),i||g 
Fidalgo, destacó que e: 
incentivo “es obligado para 

la 1 
obie

Administración regional q ^ 
debe tener en cuenta que 
Castilla-La Mancha hay y. 
importante capital hurnaj Jl 
que se puede incorporar 
empresas, ya que estas no J 
nen entre sus plantillas a Jn 
lados superiores”. J

Agregó que se deben m p 
rar las políticas económica 
país, dado que no hay 
das destinadas al alquiler 
los jóvenes, a las que uu P jón( 
den hacer frente si cons.^; 
un primer trabajo, ya ü 
remuneración es baja . ñor,

Al Congreso 
Juventud han asistido i¡

uc
íclar

uroj 
ete

icia
de 110 delegados. Lo! 

aim

Fallece una personl ;, 
^Pk

de 62 anos en as i

accidente de tráfio«„ 
Según fuentes de la ^ ^

camión de CD-08 
duetor de la fo^S^f ¡3 di' 
de 62 anos' P^nteC 

el conductor 
la misma Y * heridos glrs, camión resultaron heno ,

ves.
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POLEMICA POR EL ^MACROVERTEDERO”

ce
^eán el Grupo Socialista de la Diputación

“Lo del vertedero es
Juna tomadura de pelo”
teme “^

Teresa ROLDANPryc 

nanti 

nsidí El Grupo Socialista de la 
^s hí Diputación calificó ayer de “to- 
’ de* madura de pelo” la decisión 
nedi|¡jei equipo de gobierno de ubi-
’> Pyiar un vertedero en el término 
asci<^e Chinchilla, ya que en el plie- 
^aot|)o de condiciones que debe 
ImsnUgir para realizar el contrato 
m compraventa para la adqui- 

^®.lición de terrenos que ayer se
”^^’í'4lebatió en la5b 

o

Ibras Públicas
comisión de 
‘se habla de

^^ P^ in terreno hipotético, y que 
10 se sabe todavía donde esta- 
ía ubicado el vertedero, aun-

Irá

tos

(ue los estudios de idoneidad 
: impacto ambiental están ya 
ealizados”.
Según informó el diputado 

«cialista José María Sánchez 
se trata de una pantomina 
lorque en el pliego de con
liciones se dice que una vez 
aleccionado el terreno se rea- 
izarán los distintos estudios”.
Además, a juicio del PSOE

le Ca 1 terreno se pagará caro, en 
ondr orno a las 600.000 pesetas la 
rita i lectárea “In nn.cetárea, “lo que nos demues- 
itive ra que la vocación del PP es
e cc :onvertir a Chinchilla como 
uadí «surero provincial, además de 
iine3 9tno blanco para el campo de 
igioWo para el Ejército del Aire”.

, .^1 Grupo Socialista, que 
íjó claro que su voto será

Efe ^ ^^ instalación de 
1 “macrovertedero” en Chin- 

I’illa, no es optimista de cara 
la reunión que el equipo de 

abierno popular ha propuesto

Mal 

es 

)ara:

con representantes políticos de 
los tres grupos tanto de la 
Diputación como del Ayunta
miento, así como con grupos 
ecologistas y vecinales, con el 
fin de retomar el consenso y 
el diálogo perdido en materia 
de Medio Ambiente.

No obstante, el portavoz 
socialista, Evaristo Navarro, 
apuntó que “dicha reunión 
será una pantomima porque la 
decisión de ubicar un vertedero 
en Chinchilla ya está tomada, 
con lo que iremos a una polí
tica de hechos consumados”.

Asimismo, Navarro aseguró 
que “esta iniciativa del PP para 
cambiar la ubicación del ver
tedero tiene detrás encondidos 
unos intereses económicos muy 
fuertes para que desaparezca 
el actual vertedero de la capi
tal”.

El Grupo Socialista confía 
en que se produzca un cambio 
de posición en la actitud del 
equipo de gobierno y se vuelva 
a retomar lo que se recoge en 
el Plan Director de Medio 
Ambiente, manteniéndose las 
dos zonas en principio acor
dadas y donde el vertedero de 
Albacete sería una de las zonas 
de rechazo, “ya que la vida 
del mismo se puede alargar 
con menos dinero que el que 
costará construir un nuevo 
vertedero”.

El portavoz socialista señaló 
que “se habla de que el centro 
de tratamiento de Chinchilla 
tendrá una inversión de 800

millones de pesetas, y está muy 
mal orientado porque el tra
tamiento de los residuos que 
se pretende hacer en el mismo 
no responde a ninguna de las 
líneas de tratamiento de resi
duos que se está llevando a 
cabo a nivel europeo, puesto 
que no se contempla la reco
gida selectiva en origen. Ade
más, el vertedero de Chinchilla 
sería el receptor de los dos ter
cios de las basuras que se pro
ducen en la provincia”.

El PSOE considera inapro
piado “que se quiera convertir 
un lugar histórico como Chin
chilla en un basurero”. El Grupo Socialista se opondrá a ubicar un vertedero en Chinchilla.

[ue

* JGT defiende sus proyectos 
no ti ir a 1

a ti

me
liara crear 2.000 empleos

ler Castilla-La Mancha 
3 P^A^o^ ^^ apoyo de la Direc- 
sig*4i? General 5- de la Comisión 
lue L^P^^ en Bruselas para los 

H e proyectos europeos que 
'^1 ^^ presentado
3 ^®aiir-^f^^^®® dentro de distintas 

sativas de la UE.

LT ticos y asesoramiento en este 
área y en la de gestión de cali-

on
^^^^^ proyectos tienen 

importe global de 450 millo- 
P^^^^^s y supondrán la 

ación de alrededor de 2.000 
pisos directos. Entre los 

y ^^y^ oon- 
, sera confirmada dentroMlm^de ■ -----------------

I °^ noviembre figuran 
uaf^ elenrn^5^ ^^^ Adaptación, 
; ayiBe Pi *^®’^ V Minerva 2.000 
WíentP 4 ^^niarcan respectiva- 

las iniciativas 
y r elln^ Recite II. El primero 

íl ^4 P*^’^s como objetivo

'^rioríaQ - ’P^^ginales como 
'1^ I^POndST^ ° inmigrantes 

creación de 120 
’S ^4rs nrp J^’ysetos. Teleprovi- 

t^'estará servicios telemá-

dad a las pymes y creará al 
menos 600 empleos directos. 
Por último, Minerva 2.000 apo
yará a las iniciativas empresa
riales de mujeres y supondrá 
crear 250 empleos directos.

Asimismo, UGT de Casti
lla-La Mancha ha presentado 
dos proyectos más destinados 
a los jóvenes, el correspondien
te al Foro para la Movilidad 
de los Jóvenes que difunde la 
libre circulación de los traba
jadores dentro de la UE y el 
enmarcado en el proyecto 
Jóvenes Mediterráneos que 
ofrece información juvenil 
sobre la dimensión europea a 
través de publicaciones, con
ferencias, contactos, intercam
bios, etc.

Finalmente, UGT Casti
lla-La Mancha opta a la con
cesión de dos proyectos más 
enmarcados dentro de la ini
ciativa europea Ecos Overture 
y que suponen la creación de 
unos 500 empleos directos.

Una suscripción a Marca 
+ Guía de fe Liga 97/9S+Vídeo.

I

Lo importante es poder hablar

Distribuidor oficial:

Dos entradas 
a Port Aventura.

Una colección de 5 CD s 
(fe música cósica 

o rtonos variados.

CENTRO 
ESPEClALIZADO 

EN TELEFONIA MOVIL 
PARA EMPRESA

to que oyes. Ahora al darte de ate en Moviti» en Infor-ába cons^ues 
magraficos regalos que tó mfemo eliges. Adernás, participafás en 

sorteos de fabulosos premios. ¿A qué esperas? Date de ate 
en MoviUne hoy mismo y pide tu Carpeta de Bienvenida.

Baños. 15-17* Teléfono 22 69 62 
Caba, 33 * Teléfono 55 00 45 

ALBACETE
Infor-alba, s.l.

El mundo de la oficina

1

S

B

Ahora, al darte de alta en MoviUne 
en Infor-alba,

I f 
1 I I 5 I *0 I 
1 

1 MoviLine
Estés donde estés
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4 nivel nacional eí Grupo espera alcanzar a finales de esta año una facturación de unos 400.000 malones

Eroski realizó en Albacete un balance
positivo de sus actividades del 96

El delegado regional de 
Eroski-Zona Este, Luis Valero, 
y el gerente del híper que este 
Grupo tiene en Albacete, Car
los Bosch, presentaron ayer en 
el transcurso de una jornada 
de puertas abiertas, la realidad 
actual de este Grupo y sus pro
yectos futuros basados funda
mentalmente en la defensa del 
consumidor y del medio 
ambiente, así como en la gene
ración de empleo y de riqueza 
allí donde está implantado.

Por lo que respecta a nues
tra capital, tal y como apuntó 
Bosch, el citado Grupo en su 
primer año de vida ha logrado 
¡a confianza del consumidor 
albaceteño, se ha integrado 
cada día más y se ha alcanzado 
un nivel de satisfacción cada 
vez más importante. Mención 
aparte merece la aceptación de 
las diversas acciones sociales, 
que a lo largo del 96 se han 
venido realizando en Albacete, 
y entre las que destaca, el 
desarrollo de varias campañas 
promocionales y de degusta
ción de productos, la colabo
ración con diversas entidades 
deportivas, el Día del Medio 
Ambiente y la puesta de la car
pa “Ecocosum”.

Como ya es conocido el 
Grupo Eroski nació hace cinco 
años de la fusión de dos coo-

I.M. perativas, Eroski y Cosum, y
hoy en día es la empresa líder 
dentro del mercado de distri
bución comercial de España, 
habiéndose facturado 334.845 
millones en el 96; cifra, que 
espera aumentarse hasta los 
400.000 millones en el 97. Asi
mismo en sus cinco años de 
existencia se han creado 4.091 
puestos de trabajo (este año 
tiene una plantilla de 13.213 
trabajadore), se han invertidos 
116.000 millones, se han obte
nido beneficios por valor de 
20.000 millones y el cash-flow 
ha sido de 58.000 millones.

Igualmente el Grupo Eroski 
es el primero centro de estas 
característica que ha obtenido 
el certificado ISO 9002/Aenor 
por el tratamiento que da a 
la carne, lo mismo que fue el 
primero que puso en el mer
cado una marca propia hace 
ahora 20 años.

Además de esta solidez eco
nómicamente hablando y de 
trabajar con varios formatos, 
Eroski es una empresa que 
desde sus inicios tiene en el 
consumido^ y en el medio 
ambiente, dos de sus princi
pales pilares tanto a nivel inter
no como externo. De cara al 
consumidor se trabaja por la 
calidad (posee laboratorio pro
pio desde 1981 y promociona 
campañas diversas, como “Sa
boree lo natural”), y por la

Carlos Bosch, gerente del híper de Albacete, junto a Luis Valero, delegado regional Eroski-Zona Este. JESUS MORENO

información con inicidtlvas 
como: Carpa Ecocosum (acti
vidades didácticas y participa
tivas con especial incidencia 
para los más jóvenes), aulas 
de consumo sobre temáticas 
variadas (por primera vez se 
van a implantar en Albacete 
a lo largo del próximo año), 

publicaciones mensuales (el 
análisis comparativo que hacen 
de los productos es uno de sus 
temas estrella), y encuentros 
con amas de casa y escolares.

Por lo que respecta al medio 
ambiente, sus actividades van 
desde la llamada “bolsa reu
tilizable”, hasta la retirada de

los productos 
gases CFC y

que contenían 
la recogida de

pilas. También destacan las 
auditorías medioambientales 
que han hecho, y la potencia
ción que hacen de tres con
ceptos básicos para con el 
medio ambiente: Ahorro, redu- 
ción y recuperación o reciclaje.

“Turisme de Barcelona” presentó en Albacete
la campaña de promoción de la Ciudad Condal

Pedro J. GARCIA

Ayer se presentó, por parte 
“e Turisme de Barcelona”, la 
*:ampaña de promoción de la 
capital catalana, que comenzó 
nace tres años y se está lle- 
''ando a cabo por todas las 
'Capitales españolas. Reseñar 
Qae Albacete ha sido la pri- 
i^cra ciudad manchega en la 
9^6 se ha llevado a cabo.

Isabel Montané,, directora 
® programa, explicó cuáles 
®n los objetivos de esta pro

moción y cómo se han plan- 
u ^^ ^^^ajo P^rra la misma. 
Montané recordó que los 
ogos Olímpicos del 92 supu- 

^^^ cambio radical “que 
a 5(a ciudad”, recupe- 
odo principalmente la mira- 

nía v ^^^^^ “^hora el frente 
ritimo se ha convertido en 
gran zona de ocio”.

^^ ^^^^ contexto de 
*° ^^ realizó el Plan Estra-

^^ Turismo que dio 
, o resultado la creación de

^^ Barcelona”, “un 
entre Cámara de 

y Ayuntamiento de 
cokk ^ consiguiéndose la 

oración entre lo público

y lo privado”.
Los objetivos de Turismo de 

Barcelona son la promoción 
comercial y turística de la ciu
dad “con el fin de aumentar 
las estancias en la ciudad e 
incrementar el número de visi
tantes vacacionales”.

En cuanto a la organización 
Isabel Montané indicó que se 
han creado unas líneas de tra
bajo especializadas “en función 
del segmento al cual nos diri
gimos, ya sea económico, cul
tural, de compras, etc.”.

La estrategia de comunica
ción, por su parte, está basada 
en la cultura, con el lema “Te 

'faltarán horas-para conocer la 
ciudad”, y en las compras. 
“Queremos competir con gran
des ciudades como París o 
Londres, por lo que hemos 
basado nuestra comunicación 
en nuestros puntos diferen
ciales”.

Por úlimo, en materia de 
promoción se tienen dos líneas, 
una clásica (con ferias, presen
taciones, etc.) y otra con la 
creación de productos turísti
cos “a los que les ponemos 
un precio y los comercializa
mos. El objetivo es reinvertir

Isabel Montané, durante la presentación de la campaña de promoción de Barcelona. JESUS MORENO

<

los ingresos de las ventas en 
una mayor promoción de la 
ciudad. En estos momentos

esto significa casi el 50% de 
nuestro presupuesto”. Entre 
estos pruductos destacan Bar-

celona BIP, turístico, Pass, 
Card y Bus, así como Aula 
Abierta.

M.C.D.2022
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Las actividades prosramadas comenzarán d lunes v se prolonsarán hasta e¡ viernes

El Centro de Mayores Albacete
II celebra su octavo aniversario

Margarita Arroyo, 
ganadora de la VI 
edición del Premio 
“Quijote de Plata” 
de poesía

LT

El Centro de Mayores Alba
cete II, ubicado en la calle Avi
la y dependiente de la Junta 
de Comunidades, ha progra
mado diversos actos, que se 
prolongarán del 3 al 7 de 
noviembre, para celebrar su 
octavo aniversario.

El lunes, a las seis de la 
tarde, está prevista la actuación 
del grupo de Manchegas “La 
Noria”.

El martes 4, se inaugurará 
la exposición de óleos de 
Manuel García Gómez, que 
permanecerá abierta hasta el 
día 28.

Manuel García es socio del 
Centro de Mayores desde que 
se jubiló y aunque siempre ha 
tenido una gran afición por la 
pintura, aprovechó su jubila
ción para dedicarse más de lle
no a esta actividad, concreta
mente en la Escuela de Arte 
de Franciso ’Díez, trabajando 
desde entonces la técnica del 
óleo. Concretamente, en esta 
exposición presentará 25 cua
dros J?ajo esta técnica.

El miércoles 6 continuarán 
las activiades con la actuación

Uno de los óleos que presentará el pintor y socio del centro, Manuel García Gómez.

de Sonia Rox y Nancio Reyne, 
a las cinco y media de la tarde. 
El jueves se desarrollará un 
baile extraordinario, ameniza
do por Jesús García, hacia las 

cinco de la tarde, para seguir 
coijJa entrega del campeonato 
de juegos.

El viernes se desarrollará un 
bingo extraordinario con rega

los especiales, a partir de las 
seis de la tarde, con lo que 
quedarán por terminados los 
actos del octavo aniversario del 
centro.

La sexta edición del “Qui
jote de Plata”, de poesía, ha 
sido otorgado a Margarita 
Arroyo por .su poema “Estan
cia de delirio”. En este cer
tamen, organizado por la Aso
ciación Cultural Peña Rodense 
de Madrid, también se han 
otorgado los premios “Dulci
nea” y “Sancho Panza”, cuyos 
ganadores han sido José Anto
nio Roldán Zorrilla y María 
Jesús Vivas, respectivamente. 
El jurado, presidido por Luis 
Picazo Berruga, estuvo forma
do por José Gerardo Manrique 
de Lara, José López Martínez, 
Leopoldo de Luis y José Chi
cano Cisneros, que actuó como 
secretario.

La entrega de premios se 
celebró el pasado 19 de octu
bre en los salones Orfeo de 
Madrid, en el transcurso de 
una comida de hermandad en 
honor a los premiados.

El premio “Quijote de Pla
ta” está dotado con 50.000 
pesetas y Quijote de Plata. La 
Asociación Cultural “Peña 
Rodense se reserva el derecho 
de publicar los trabajos pre
miados en los medios que esti
me oportunos.

t 
DON BIENVENIDO FELIPE FELIPE

Ha fallecido en Albacete, a los 62 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Juliana Alfaro Alfaro; hijos, Gregoria, María-Julia, Esperanza, y 
José-Joaquín; hijo político, Juan González Pérez; hermanos, Esperanza y Ramiro; 
hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy viernes día 31 a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, partiendo del Tanatorio Municipal a la 
Parroquia de San Vicente de Paúl.

Albacete, Octubre de 1997

LIBERIA 
/vvAMAMA puede ser TARDE

¡Tu ayuda puede ser vitaü
BANCO SANTANDER Cta. 9292, Sucursal 615 - BANESTO Cta. 2222, Sucursal 1292

CENTRAL HISPANO Cta. 2222, Sucursal 1 - BBV Cta. 2222, Sucursal 2370 
CAIXA DE CATALUÑA Cta. 202677751, Sucursal 500 - CAJA MADRID Cta. 22, Sucursal 1500 

TARJETAS: 4B-VISA-MASTER CARD Llamando al Tel.: 902-22 22 92 

Cruz Roja Española
Más información en Internet http://www.cnizroja.es 

Las donaciones realizadas a C.R.E. están sujetas a la desgravación fiscal estipulada por la ley.
Cruz Roja Española agradece a este medio la difusión gratuita de este anuncio.
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fí delegado de Educación y Cultura insta ai Ministerio a que dote la partida sufícientetnente

Teatro Circo: “Fomento es responsable
le la licitación de las obras”

“La Junta no ha 
pertenecido nunca 
al Consorcio de 
Servicios Culturales 
de la Diputación”

T.R.

LT
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delegado provincial deEl
Educación y Cultura, Federico 
Pozuelo, aseguró ayer con 
motivo de la presentación de 
la programación de Otoño de 
la Junta, que el Ayuntamiento 
reí Ministerio de Fomento son 
las únicas instituciones que tie
nen responsabilidad en la lici- 
lación de las obras de reha- 
Iiilitación del Teatro Circo, 
puesto que la Junta de Comu
nidades ya ha cumplido su par
le terminando el proyecto a 
principios del año pasado y fir
mando con Fomento el con- 
renio para la ejecución del 
mismo.

Pozuelo agregó que “la Jun- 
ta está dispuesta a las obras 
ie pongan en marcha lo antes 
posible, y sigue teniendo pre
supuestadas las cantidades 
para el año que viene, con el 

Pla- 
.000 
. La 
’eña 
;cho 
pre- 
esti-

hn de poder desarrollar un 
proyecto de obra de fuerte 
envergadura de tal manera que 
las obras pudieran terminarse 
en tres años”.

El delegado de Educación 
y Cultura recordó que fue el 
Ministerio de Fomento el que

Pozuelo presentó las actividades culturales de los próximos días.

en la firma del convenio se 
reservó el derecho de licitar 
las obras, por lo que es res
ponsabilidad suya el retraso de 
las mismas.

Asimismo, Pozuelo indicó 
que a pesar de que la Junta 
se comprometió a aportar las 
mayores cantidades del presu
puesto los dos primeros años, 
“el Ministerio con 10 millones 

de pesetas que ha presupues
tado para el año 98 hace prác
ticamente inviable cualquier 
tipo de obra, porque ni siquie
ra hay para pagar lo más ini
cial, ni para derrumbar par
cialmente el edificio”.

Por ello, la Junta insta al 
Ministerio de Fomento a que 
dote suficientemente en los 
Presupuestos Generales del

Estado la partida destinada a 
la rehabilitación del Teatro 
Circo y licite las obras sin nin
gún tipo de retraso, “exigiendo 
además al Ayuntamiento que 
resuelva los problemas urba
nísticos que existen y que inste 
al Ministerio a que licite de 
manera inmediata las obras”.

Entre las actividades que la 
Consejería de Educación y 
Cultura ha programado para 
los próximos días Pozuelo des
tacó el concierto que hoy dará 
Sara Montiel, a las 20:15 horas 
en el Paraninfo universitario; 
además, el día 7 de noviembre 
se inaugurará en el Museo Pro
vincial una muestra antológica 
de pinturas de Rafael Canogar, 
que permanecerá expuesta has
ta el día 15 de diciembre; y 
la actividad musical “La can
tata de la luna negra”.

Junto a esto, el delegado de 
Educación adelantó algunas 
otras actividades que la Junta 
ha programado con asociacio
nes como el programa “Opera 
en los institutos”, o el progra
ma educativo que Luis Morales 
dirige en la COPE bajo el títu
lo “Onda Secundaria”.

El delegado de Educación 
y Cultura, Federico Pozuelo, 
aseguró ayer en relación a las 
críticas del equipo de gobierno 
de la Diputación por la difícil 
situación que atraviesa el Con
sorcio de Servicios Culturales 
tras el abandono del mismo de 
la Junta, que “la Consejería de 
Educación y Cultura y por tan
to la Junta no han pertenecido 
nunca al Consorcio de Servi
cios Culturales, sino que la 
Consejería tenía un convenio 
de colaboración con la Dipu
tación para aportarle una can
tidad de dinero para la rea
lización de actividades cultu
rales en los municipios”.

Pozuelo recordó que en 
noviembre del año pasado la 
Junta comunicó a la Diputa
ción la implantación del Plan 
Estratégico de Cultura, y que 
el mismo suponía homologar 
para toda la región las con
diciones de acceso a las acti
vidades de difusión cultural, “y 
eso significa que la Junta hace 
una oferta a todos los ayun
tamientos, oferta que mejora 
la del Consorcio, aunque esto 
no significa que la Junta valore 
negativamente el funciona
miento del mismo y quiera que 
éste desaparezca”.

Tarjeta MoviStar Activa

LA PRIMERA
o 

a;

RECARGABLE
Desde ahora recargar tu tarjeta MoviStar Activa es 

aún más fácil y cómodo. Porque hemos ampliado 

nuestros puntos de recarga. Así, nunca te encontrarás 
sin poder utilizar tu teléfono móvil. Cuando tú quieras, 

sin necesidad de esperar a que finalice el crédito de 
la tarjeta, puedes recargaría con la cantidad que 

desees. Y sin que en ningún caso, cambie tu número 

de teléfono.

0)
 B

] ¡Y ahora también la puedes utilizar en el extranjero!
Estamos muy cerca. 

Para llevarte muy lejos

MIGUEL SAIZ CUARTERO 
e/ Virgen, n“ 15 

Tarazona de la Mancha 
967 48 07 34

M.C.D.2022
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GT alba - rain EURAGRO
Abonos

DISTRIBUIDOR PARA ALBACETE Y PROVINCIA DE:

PIVOT VALLEY(VALM0NT)
(TECNOLOGIA C:A:M;S, SISTEMAS TRANSPORTABLES,
SISTEMAS ESOUINEROS (CORNER), EQUIPOS UNEALES)

1 Concesionario Oficial
4l> 

Fertibéria

* I II l pp Camporrosso, parcela 15 A. 02520 CHINCHILLA (Albacete) 
Tel.: (967) 26 10 06. Fax (967) 26 10 11

(TUBERIAS PVC PRESION, TUBERIAS SANITARIAS. ACCESORIOS 
PVC, TUBERIAS POLIETILENO ALTA Y BAJA DENSIDAD)

* Riegos Iberia - Regañir

-NETAFIM (GOTEROS AUTOCOMPENSANTES, TUBERIAS INTEGRADAS 
AUTOCOMPENSANTES RAM)

DEUTZ 
FAHR

SER\7CI0 0F7CT.iL-

F 1 ■

CTRA. DE BARRAX, KM. 1 - Teléfonos: 22 21 50/54/58 

ALBACETE Teléfono Taller: 23 29 22 Fax: 50 26 04

Inyecciones a los árboles para corregir 
las carencias de hierro, magnesio y zinc

Polígono Campollano c, H, n^ 9 Teléfono: 5211 56 - Fax: 52 30 51 02006 ALBACETE

TRACTORES Y COSECHADORAS 
CON TECNOLOGIA ALEMANA

Albacete Agrícola Agricentro

— Agroquímicos — Maquinaria Agrícola
— Zoosanitahos — Repuestos

Taller Mecánico: Avda. Ramón Menéndez Pidal, 56. Telf. 21 13 45
Almacén y Taller: Pol. Campollano C/ E, 17. Telf 21 03 83

Distribuidor de España 
Nutrimentos para todo tipo de animales. 

Complementos y accesorios para ganadería.
Animales de compañía.

Avda, de los Toreros, 28 - Teléfono 23 04 00 ALBACETE

Bobinado de Motores Eléctricos 
Reparación de Bombas de Agua 

Grupos de Presión
SERVICIO TECNICO

LIDERES EN TECNOLOGIA 
DE BOMBEO

h
 K 0

C/ ZARAGOZA, 10- Telf y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil: 989/79 74 61 - ALBACETE

Asociación Provincial Remolachera de AB
C/ Baños, 58-Entr. Teléfono, 24 06 78 Fax 52 34 71

gj FABRICA DE CIUDAD REAL (Sociedad General Azucarera) 

Remolacha Líquida 21.312 Tm.
Media DTO 10,61%
Media Riqueza 15,48^

FABRICA DE LINARES (Azucareras Reunidas Jaén)
Remolacha Líquida 87.339 Tm,
Media DTO 10,16%
Media Riqueza 15,86^

4 de Albacete
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La normativa comunitaria 
higienico-sanitaria para la leche y 
sus productos derivados entrará en
vigor a partir del próximo 1 de 
enero de 1998

imm
La Junta asegura que no habrá problemas de adaptación

Los ganaderos temen la
norma sanitaria europea
El director general de Alimentación y Cooperativas de 
la Junta, Francisco Mombiela, afirmó ayer que las que 

j ganaderías de la región no tendrán ‘^ningún problema” 
para adaptarse a la normativa higiénicosanitaria de la 
Unión Europea que entrará en vigor en 1998. Durante

un encuentro con ganaderos de la comarca de Talavera, 
organizado por la Unión de Cooperativas de Castilla-La 
Mancha (UCAMAN), Mombiela restó preocupación al 
hecho de que haya cooperativas y ganaderías que no 
se hayan amoldado a la normativa comunitaria.

Reforma del Estatuto del Vino.

LT

| El director general de Ali- 
, mentación y Cooperativas de 
(la Junta afirma que “analizado 
| el problema desde una pers- 
! pectiva amplia, la incorpora- 
¡ ción de Castilla-La Mancha al 
j panorama del 98 respecto a las 

normas sanitarias no presenta 
ningún problema y, desde lue- 

j go, ningún problema grave”, 
j No obstante precisó que 
< “por mucho que nos empeñe- 
, mos siempre habrá un porcen- 
■ taje de marginales, de gana- 
i deros que no cumplan con la 

normativa” pero aseguró que, 
a su juicio, esta estadística “se
rá menor en esta región que 
en cualquiera otra de España 

i y en otros países de la Unión 
; Europea”.

El director general de Ali- 
nientación y Cooperativas 

; recordó que en 1985 se empezó 
a hablar de la normativa higié- 

j nico-sanitaria que entrará en 
1 vigor el 1 de enero próximo 
ly que durante los años 1992 
.a 1995 se trabajó “muy inten
samente” con los ganaderos 

1 sobre el asunto.
í En su intervención ante 
;^edio centenar de ganaderos 
¡del sector lácteo convocados 

UCAMAN, Francisco 
1 Mombiela les aseguró que “no 

igo ésto para que os quedéis 
3 tranquilos, pero el problema en 
'-astilla-La Mancha con esta 

pormativa es mínimo compa
rado con el que tienen otras 
^Comunidades autónomas”.

/‘^^P'^'osable de la Junta 
pogó porque los ganaderos y 
gricultores “se constituyan de 

, Ornia que sustituyan a los fun- 
^«onarios” y citó el ejemplo de 
:, cooperativa gallega “Leyva”, 
■j ® agrupa a 5.000 ganaderos, 

ele 
• 00 millones de pesetas y 
rectores de compra y técnicos 
aya calidad nunca podríamos 

desde la Junta, por 
picmplo”.

^^^.^. parte, respecto a 
‘^^ em laboratorio 

^^e:teo cuya 
^® disputan las loca- 
Valdepeñas y Tala- 

Mombiela explicó que “lo 
; prescindible” es la interpro-

A

IT

La norma comunitaria entrará en vigor el próximo 1 de enero.

fesión del sector y realizar des
de ahí los cálculos económicos 
para saber si el laboratorio 
interprofesional será rentable 
o no.

Recordó que Galicia, Astu
rias y Cantabria, que cuentan 
con laboratorios, tiene una 
producción láctea más elevada 
que la de Castilla-La Mancha 
y que en la comunidad de 
Madrid se planteó la idea de 
construir una instalación de 
esas características y no siguió 
adelante porque no era eco
nómicamente rentable.

“La Junta no tiene que decir 
donde se instala una empresa 
privada. Y no me refiero a la 
fínanciación para su construc
ción sino al camino que tiene 
que recorrer en adelante”, ase
guró Mombiela.

^ I Jornadas técnicas de 
~ Ovino de Leche

La necesidad de que la Administración apoye aún más al 
sector ganadero y en especial al ovino de leche, y de que 
exista una mayor concienciación por parte de los ganaderos 
de la importancia que supone introducir nuevas técnicas para 
una mayor competitividad fueron algunas de las principales 
conclusiones de las I Jornadas Técnicas sobre el ovino de leche 
celebradas en Ciudad Real.

También se insistió en el protagonismo del ganadero en el 
sentido de buscar una mayor unión a través del asociacionismo.

Otros aspectos destacados en el curso, fue la necesidad de 
mejorar las técnicas de producción, aunque se subrayó la 
dificultad de esta tarea ante el problema de la falta de un 
relevo generacional en el sector.

“El PSOE quiere 
reventar la 
subcomisión y el 
informe del vino”

LT

El diputado popular por 
La Rioja y presidente de la 
Subcomisión del Vino del 
Congreso de los Diputados, 
Neftalí Isasi, aseguró ayer 
que la “pretensión del 
PSOE en esta subcomisión 
es la de reventaría y evitar 
así la aprobación de un 
informe que su grupo ha 
sido incapaz de llevar a cabo 
en sus años de Gobierno”.

Isasi respondió así a las 
críticas del PSOE sobre el 
funcionamiento de la sub
comisión, ya que, a juicio 
de los socialistas, “el pre
sidente de la misma ha 
hecho un uso partidista y 
ha querido aprobar las con
clusiones de su propio gru
po, sin dar opción a que 
el resto de los partidos pre
senten sus propuestas”.

El diputado popular ase
guró que “el principal pro
blema del PSOE es su por
tavoz de Agricultura, Ana 
Leiva, que impregna cual
quier debate de crispación 
y tensión”.

Dijo que la intención del 
PP al proponer la creación 
de una Subcomisión espe
cifica para el vino fue, pri
mero, la de reformar un 
Estatuto que ya tiene más 
de 27 años y, segundo, escu
char la opinión de todo el 
sector. Prueba de ello, es 
que han comparecido más 
de 35 expertos, entre orga
nizaciones agrarias, coope
rativas, consejeros de Agri
cultura, presidentes de Con
sejos Reguladores, asocia
ciones e industriales”.

“La propuesta del PP 
presentada en la subcom- 
sión -dijo- es la única que 
existe y lo único que pre
tendíamos era empezar a 
trabajar sobre algún docu
mento, porque el informe 
tiene que estar listo antes 
del mes de febrero”.
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Encuentro Europeo de Expertos y Pastores Transhumantes en Cuenca

Grave deterioro de las vías
pecuarias en la región

LT

Cuenca acoge desde ayer un 
Encuentro Europeo de Exper
tos y Pastores Transhumantes 
con el objetivo de crear un gru
po de presión europeo que 
defienda la transhumancia y el 
reconocimiento de los benefi
cios de la ganadería extensiva 
europea, que se prolongará 
hasta hoy, viernes.

La red de vías pecuarias 
españolas, que durante muchos 
siglos ha hecho posible el trán
sito de ganado a lo largo y 
ancho de la península, se 
encuentra en la actualidad 
“gravemente amenazada“ debi
do al deterioro sufrido durante 
las últimas décadas.

Castilla-La Mancha es una 
de las comunidades más afec
tadas por esta situación, al 
atravesar sus tierras siete de 
las nueve cañadas reales exis
tentes.

Un informe de la Fundación 
para la Ecología y la Protec
ción del Medio Ambiente 
(FEPMA), denuncia las con
tinuas agresiones que padecen 
las vías pecuarias, entre las que 
destacan las producidas por los

»
De las nueve cañadas reales existentes, siete atraviesan la región.

planes de obras públicas, como 
construcción de carreteras, 
canteras, vertederos, edifica
ciones, o nuevas lineas férreas.

Según las mismas fuentes, 
existen otros factores que han 
provocado el “grave” deterioro 
de las vías pecuarias, como la 
acción de los agricultores que, 
conscientes del valor que lle
gan a adquirir los terrenos de 

cultivo, han “arañado” siempre 
que han podido algunos metros 
del entramado de las vías.

A estas causas se suman la 
concentración de parcelas, que 
altera el trazado tradicional de 
la vías, y la actuación de los 
ganaderos que dan de comer 
a sus reses en las mismas vías 
y cuando pasan los trashuman
tes se encuentran que no hay 

pastos.
La tendencia actual de llevar 

a cabo turismo interior y el 
fuerte incremento del uso de 
vehículos todo terreno aumen
tan la pérdida del tapiz vegetal 
de las vías, ya que, en muchas 
ocasiones, las personas que 
optan por realizar este tipo de 
turismo no tienen cuidado de 
conservar las vías, colaboran a 
este deterioro.

Cañadas 
casteUano-manchesas

Entre los distintos tipos de 
vías pecuarias existentes; caña
das, cordeles, veredas y cola
das, las cañadas son por su lon
gitud y anchura, hasta 75 
metros de ancho, las más sig
nificativas.

Castilla-La Mancha está 
atravesada por siete de las nue
ve cañadas reales que existen 
en España, siendo Toledo la 
provincia que acoge a un 
mayor número de ellas, un 
total de cinco; seguida de Ciu
dad Real, con cuatro; Cuenca, 
con tres; y Guadalajara con 2, 
mientras que Albacete no es 
recorrida por ninguna cañada.

COAG califica de T 
insuficiente el apoyo 1 
oficial al sector de | 
la patata J

LT

La COAG cree “insuficien
te, escueto e impreciso el pro
yecto del Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
(MAPA) sobre medidas de 
apoyo al sector de la patata”.

Para la COAG la Adminis
tración debería poner a dispo
sición del sector 2.000 millones: 
de pesetas anuales, y un esfuer-, 
zo similar deberían realizar lasj 
autonomías”.
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Según un informe redactado! polít 
por sus Servicios Técnicos, ei
éxito de las APP depende de 
que “el porcentaje máximo de 
financiación pública se eleve al, 

A 
reun 
man 
dor

15% del volumen de negocios,^ mati 
y el período de aplicación de: sect( 
las medidas de apoyo se amplíe 
a cinco años”.

Además, que “se incremente 
el porcentaje máximo de ayu
das públicas a las APP hasta, 
el 60% del coste las acciones; 
así como un fondo de com
pensación para apoyar situa
ciones de crisis”.

También pide el estableci
miento de convenios entre el 
MAPA y autonomías para ase
gurar la financiación de estas 
medidas y complementarias
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mediante programas operati
vos con Fondos Estructurales 
Comunitarios”.
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M’ Victoria Cuenca Villena 
PSICOLOGA INFANTIL

*Bajo rendimiento escolar.
*Problemas de conducta.
*Hiperactividad. Agresividad.
* Depresión. Negativismo.

C/ Pablo Medina. Tel. 21 28 47

S

fe J

DRA. PRlOMfl DC SANTIAGO
Todo tipo de tratamiento odontológico

* Primera visita y presupuesto gratuito
* Compromiso de atenderle antes de 15 días

Marqués de Molíns, 3-2°
TelÉfond: 24 4B S7 - ALBACETE
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- CONSULTA EXCLUSIVA

JUAN MARTINEZ TENDERO
^PSICOLOGIA

Clínica / Educativa
Sexología 

í^ 246976 Ed. TOSCANA 

^ 222937 c/Rosario 6,29 PLANTA

* Hemorroides
•Fisuras
•Fístuios Rnoles
*C1 rugió Rmbulotorlo—toser

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
N? COL. 1141

• Odontología general, endodoncia, prótesis.
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.

• Cirugía oral e implantología.

• Analgesia y sedación. Anestesia general,
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.

• Ortodoncia niños y adultos.ilco de los Bros, 1
BOCS y BU€B»>lft i 1

Avda. Primo de Rivera, 9 
Entio B (Murcia) 

Telf. 968-23 23 75
C/ Rosario, 3 * Teléfono: 21 1 2 21 * Albacete

- URGENCIA 24 HORAS
- PREPARACION AL PARTO - ASISTENCIA PEDIATRICA 
- ANESTESIA EPIDURAL - ASISTENCIA MATRONA

- PSIQUIATRIA INFANTIL
- PSICOLOGIA
- ORTOPEDIA

CSTOS SON ALGUNOS DC LOS SCAVICIOS QUC PODRAN CNCONTAAA

- OPTOMETRISTA
- LABORATORIO
- CIRUGIA PEDIATRICA 

Y HOSPITALIZACION
CN LA CLINICA ACCOLCTAS I
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ZUIV SERVICIO HVTEÍiKJl^I
PLAZA DEL MADROÑO, 11. Teléfono Centralita: 967-24 71 00. (10 líneas) Consultas Externas: 19 00 72 - 19 00 73 (Directo)

M.C.D.2022
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1.a Junta advierte que no intervendrá en la elección

División por la sede 
del laboratorio lácteo

LT

''j El consejero de Agricultura 
y Medio Ainbiente, Alejandro 

f ' Alonso, ha asegurado en Val- 
■ depeñas que la instalación del 

5' laboratorio interprofesional 
lácteo, cuya sede se disputan 
Talavera de la Reina y Val- 

’'■' depeñas, no será impuesta por 
^^' la Junta de Comunidades, por

que no se trata de una decisión 
loí político-administrativa.
d Alonso, que mantuvo una 
le< reunión con la comisión per- 
16' manente del Consejo Regu 1a- 
af dor del Queso Manchego, 
15,1 matizó que “son los propios 
le; sectores (productores e indus- 
íe’ iriales) quienes deben decidir 

cúal es la localización más idó-
te nea para sus intereses”.
u- En este sentido, el titular de 
ta Agricultura subrayó que son 
:s;J los profesionales los que deben 
n- presentar sus proyectos en los 
a- que se establezcan las condi

ciones de financiación, inver- 
>, iión, funcionamiento y locali- 
eP tación del laboratorio, que 
le-i podrá ser financiado hasta en 
as un 50% por la Junta.
as Alonso, para quien “torpe- 
tP mente se ha intentado politizar 
es «te asunto trasladando su 

solución a la Administración 
__ regional, no es partidario de 
- financiar en su totalidad la 

construcción del futuro labo
ratorio porque “si no hay un 
compromiso inicial es muy pro
bable que tampoco lo haya al 
final. Es decir, la Administra
ción no está para regalar y los 
sectores para recibir”.

■
 Por otra parte el delegado 

Agricultura y Medio

Para Alejandro Alonso se ha intentado torpemente politizar la cuestión

Ambiente en Albacete, Anto
nio Mompó, se ha interesado 
por la puesta en marcha de 
los Programas de Desarrollo y 
Diversificación Económica de 
Zonas Rurales (PRODER), y 
ha mantenido una reunión con 
los grupos seleccionados.

Reunión de los programas 
PRODER

Los grupos seleccionados 
para el PRODER son “Fun
dación Campos de Hellín”, 
integrado por los municipios 
de Tobarra, Ontur, Fuenteá- 
lamo, Albatana y Hellín, con 
una población global de 39.586 
habitantes.

El segundo grupo lo forma 
la Mancomunidad de Munici
pios Mancha Centro, compues
to por Villarrobledo y Minaya,

con 24.167 habitantes.
El tercer y último grupo es 

la “Asociación de la Mancha 
del Júcar, en el que se incluyen 
Barrax, Fuensanta, La Gineta, 
La Roda, Montalvos, Tarazona 
de la Mancha y Villalgordo del 
Júcar con 25.559 habitantes.

Según señaló Mompó, el 
objetivo del PRODER es 
“aplicar un modelo de desarro
llo rural de carácter integrado 
y aplicado por los propios habi
tantes de estas zonas, con el 
fomento de iniciativas públicas 
y privadas”.

Agregó que estos programas 
significan la continuación de 
otras iniciativas comunitarias 
con la misma finalidad, como 
los Leader I y II, con lo que, 
globalmente, se completa el 
conjunto de comarcas acogidas 
al desarollo rural.

Manee del MAPA respecto ai primer semestre de 1997

Excelente comportamiento 
leí sector agroalimentario

M.A.C.

de Agricultura 
conocer el compor- 

J>ento del sector agroali- 
n ano durante el primer 
estre de este año, califican- 
a este de “excelente”, al 
erse registrado avances 

£ ®" los principales
producción: 

io y comer-exterior.
MAPA, el fuerte 

Or actividad en el sec- 
^ferta ‘lebido tanto a la 

. ^'-^enas cosechas 
^r ^1 ^"0 pasado como 

“^ Derm-rí ^ úiflación que 
1^1 sen * *^° ^ 1^^ empresas 
^titividad ^^^^^

E> Indice de Producción de

la Industria Agroalimentaria 
(IPIA) registró entre enero y 
junio de 1997 un incremento 
del 12,3% respecto al mismo 
período del año anterior, según 
los datos de la revista “Cua
dernos de información econó
mica de la industria agroa
limentaria”.

“El aumento de la produc
ción, añade, responde a las 
cifras históricas alcanzadas en 
la producción de aceite de oli
va tras una cosecha extraor
dinaria, aunque también han 
contribuido los incrementos en 
otros sectores como aguas, 
jugos y bebidas refrescantes, 
café, té, conservas vegetales y 
de pescado, etc”.

El Indice de Precios de la 
Industria Agroalimentaria 
(IPRIA) descendió casi seis 
puntos en relación con el mis

mo período de 1996, en el que 
aumentó un 6,1% mientras que 
el paro descendió en 5.100 per-., 
sonas, situándose en el 15,3%, 
según los datos del MAPA.

Por último destaca la gran 
capacidad demostrada por la 
industria agroalimentaria espa
ñola para posicionarse en los 
mercados mundiales frente a 
la escasa agresividad mostrada 
en épocas precedentes.

De esta forma la balanza 
comercial de los sectores agra
rio y pesquero registró una 
cobertura de 108,2% en el pri
mer semestre de 1997, 22 pun
tos por encima que la de 1996 
que fue de 86,5%.

Por otra parte el saldo 
comercial entre exportaciones 
e importaciones fue de 43.800 
millones de pesetas favorables 
a España.
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La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa
PRECIOS INDICATIVOS Semana 44 (30-Oct-97)

OVINO Ptas./Kg. Diferencia
Corderos de 10,5 a 15 Kg...........................................735-745 =
Corderos de 15,1 a 19 Kg............................................635-645
Corderos de 19,1 a 23 Kg............................................580-590
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.........................................530-540
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)...........510-520
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO 11)...........460-470
Corderos de más de 34 Kg...........................................405-415 =
Oveja Extra....................................................................... 70 =
Oveja Primera..................................................................50 =
Oveja Segunda................................................................. 40 =
Industrial............................................................................35 =
Lana....................................................................................
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para Nov.......................19,75-21,00 + 0,5

Leche de oveja (ptas/gdo.) para Nov........................ 18,75-20,00 + 0,5

Leche de cabra (ptas/gdo.) para Nov........................15,00-16,00 +0,5

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería).......................... 23,20+bonif. =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./nl................... .....22,20 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl................... 21,35 -0,10
Trigos duros..................................................................... s/c
Trigos blandos..................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme,etc.)....31,00 =
Extensibles;...................................................................

Chamorro y Aragón.............................................. 27,25 + 0,25
Alcalá.........................................................................27,75 + 0,25

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)..................25,75 =
Forrajeros (Tipo Pané)............................................. 24,75 =

Avena..................................................................................24,00 =
Centeno......................................................................... ’..... 23,00 =
Triticales............................................................................
Maíz secadero..................................................................22,85 -0,15

LEGUMINOSAS
Yeros (20% max.impur)...............................................26,00 =
Veza grano (20% max.impur.)....................................27,00 =
Pipa de Girasol (9,2,44)................................................33,00-34.00 +2
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande).................s/c

PORCINO
Selecto................................................................................206 =
Normal...............................................................................201 =
Graso...................................................................................197 =
Cerdas desvieje................................................................ 120 +5
Lechón de 2 0 Kg. (pesetas/unidad)...........................6.500 -600

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg..............................295-305
Conejo desvieje............................................................... 60

III BATLLE
5 ¡AGRICULTOR!

¿TIENE VD. CONOCIMIENTO DE LOS RESULTADOS DEL 
TRIGO VARIEDAD ^RUDO”?

RUDO HA REVOLUCIONADO EL CULTIVO DE TRIGO EN 
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►
 En las Cortes se debatió y 

aprobó ayer el dictamen sobre 
las cuentas generales de la 
Junta de Comunidades de los años 
94 y 95

Perlines destacó que suponen sólo el 0,00001% del total

La Junta resta importancia a 
tas irregularidades contables
El consejero de Economía 
y Hacienda, Isidro Hernán- v 

dez Perlines, aseguró que 
Ias cuentas generales de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha son cla
ras, ajustadas, cumplen ple
namente la legalidad y su 
físcalización por parte de la 
Sindicatura es exhaustiva y 
rigurosa.

LT

Hernández Perlines retó a 
la oposición a que las com
parasen con las de cualquier 
otra Administración Pública.

El consejero de Economía 
y Hacienda, que compareció 
ayer en el Pleno de las Cortes 
regionales, en el que se debatió 
y aprobó el dictamen de las 
cuentas generales de la Junta 
de Comunidades de los años 
94 y 95, aseguró que “las sub
venciones que la Sindicatura de 
Cuentas califica de insuficien
temente justificadas suponen 
sólo el 0,00001% del total que 
ha concedido el Gobierno 
regional durante los años 94 
y 95”. Según explicó Hernán
dez Perlines, las subvenciones 
que la Sindicatura de Cuentas 
considera insufiecientemente 
justificadas suponen un total 
de 108 millones de pesetas, 
cuando el volumen total de 
subvenciones en el capítulo IV 
y VII que se han realizado 
durante los dos años fiscaliza
dos asciende a 583.000 millo
nes de pesetas.

“Obviamente se debe mejo-

Las empresas de Talavera, en 
la Cabalgata de Reyes Magos

TALAVERA. (Efe).- El 
Ayuntamiento de Talavera 
ofrece a las empresas de la 
ciudad la opción de participar 
en la cabalga de los Reyes 
Magos a cambio de una apor
tación económica que ya se 
pactará, según adelantó ayer el 
alcalde de esta ciudad, el “po
pular” Florentino Carriches.

El primer edil dijo que “no 
se trata de que los Reyes 
Magos lleven publicidad en la 
capa” sino de “comercializar 
un poquito a los Reyes Magos

Isido Hernández Perlines, consejero de Economía y Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

rar para que no se produzcan 
estas situaciones, pero se ve 
claramente que estamos ante 
una anécdota que no empaña 
la generalidad del procedi
miento en materia de subven
ciones”, puntualizó el conseje
ro de Economía y Hacienda, 
quien añadió que “además el 
Ejecutivo regional inició el 
procedimiento de reintegro de 
las subvenciones que no se han 
justificado antes de que se fis
calizasen las cuentas”.

En relación a estas subven

porque a los Reyes del 2000 
no les importará llevar algo de 
publicidad” y citó el ejemplo 
de ciudades como Madrid que 
ya hacen algo similar.

El Ayuntamiento aportará, 
además, el 50 por. ciento de 
la iluminación de áreas de la 
ciudad en las fiestas de Navi
dad siempre que se lo propon
ga un colectivo ernpresarial, de 
comercios o una asociación de 
vecinos.

“Ya tenemos alguna expe
riencia en calles como Trinidad 

ciones, Hernández Perlines 
retó al PP a que llevasen las 
cuentas ante los tribunales 
como anunció ayer su portavoz 
que “luego les puede pasar 
como con el recurso de incons
titucionalidad contra la Ley de 
Cajas de Ahorro, que anuncien 
su interposición y sean sus pro
pios compañeros de Madrid, 
que son más sensatos, los que 
se lo echen para atrás”.

El consejero hizo especial 
hincapié en que la fiscalización 
que lleva a cabo la Sindicatura 

y queremos que cunda el ejem
plo y que cualquier colectivo 
que tenga un proyecto para ilu
minar una zona de la ciudad 
nos lo diga”, dijo Carriches.

A su juicio, eí año pasado 
“se dio un vuelco importante” 
en la iluminación de la ciudad 
ya que ésta se encendió el 6 
de diciembre en gran parte de 
Talavera, mientras que en años 
anteriores sólo se alumbraron 
algunas calles a partir del 24 
de diciembre.

Florentino Carriches animó 

de Cuentas de Castilla-La 
Mancha es absolutamente “ri
gurosa y exhaustiva” y añadió 
que “muchísimo más que las 
que se llevan a cabo en otras 
administraciones públicas”.

Tras aclarar esta cuestión 
Perlines negó que existan irre
gularidades en las cuentas de 
la Junta y aseguró que en los 
informes de la Sindicatura, tan
to del 94 como del 95, se deja 
bien claro que “hay un cum
plimiento estricto de la lega
lidad”.

a los vecinos a adornar con 
luces intermitentes los balco
nes de sus domicilios porque 
es un recurso “que cuesta muy 
poco, con cien pesetas se com
pran dos tiras de luces, y sería 
muy atractivo y bonito”, aña
dió.

En este sentido, el Ayunta
miento de Talavera de la Reina 
se plantea instaurar un premio 
para el barrio mejor iluminado 
en Navidad y otras novedades 
que no adelantó el alcalde de 
la ciudad.

Bris y Tomey 
preguntan al 
Gobierno sobre el 
inicio de las obras 
de la autopista de 
Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe).- 
Los senadores del PP por Gua
dalajara, Francisco Tomey y 
José María Bris, han remitido 
una pregunta al Gobierno, 
para conocer cuándo van a ini
ciarse las obras de la futura 
autopista Madrid-Barcelona, 
por lo que afecta a la provincia 
alcarreña.

Tomey y Bris quieren saber 
también cúal es la situación 
actual de la zona de especial 
protección ambiental (ZEPA) 
que impide el inicio de las 
obras de esta autopista, sobre 
la que hace algunos días, el 
ministro de Fomento, Rafael 
Arias Salgado, dijo que era un 
proyecto prioritario de su 
departamento.

En otra pregunta, ambos 
parlamentarios han pedido res
puesta al Ejecutivo Nacional 
sobre cuándo van a comenzar 
las obras de construcción del 
AVE Madrid-Guadalajara-Za- 
ragoza, el presupuesto de las 
mismas y cuándo se prevé su 
entrada en funcionamiento.

Bris y Tomey se han inte
resado además por la inversión 
prevista por el Ministerio de 
Fomento, en la tercera vía de 
la N-II (Madrid-Barcelona), en 
el tramo de casi 8 kilómetros, 
entre las localidades madrile
ñas de Alcalá de Henares a 
San Femado, que solucionara 
el problema del tráfico que se 
produce en una de las carre
teras con mayor densidad de 
toda España.

RobanbordadoTT 
encajes en Almagro 
por valor de 20 
imillones_ _ _ _ _ _ _

CIUDAD REAL. (Efe)- 
Bordados y encajes de la loca
lidad ciudadrealeña de Alma-i 
gro, valorados en unos 36 
millones de pesetas, han siífo 
robados en un almacén de est^ 
municipio por autores desco
nocidos, según informa la sub
delegación del Gobierno en: 

Ciudad Real.El propietario de este alma-^ 
cén de Almagro ha denunciado 
ante la Guardia Civil que, eD 
la noche del 28 al 29 de octu
bre, autores desconocidos rom
pieron la valla que rodea el 
almacén de bordados y encajes 
de su propiedad y sustrajeron 
material diverso, cuyo valor 
asciende a unos 20 milloneé 

de pesetas.Ayer noche, autores de^ 
nocidos sustrajeron cerca deJ 
almacén un camión, 
podrían haber utilizado en ® 

comisión del robo.
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El tema será tratado en una sesión 
extraordinaria esta mañana, donde 
también se incluye la aprobación 
de las memorias de obras sobre los HELLINPlanes Provinciales

El tema vuelve a debatirse en el Pleno extraordinario de hoy 

El PP, en contra del uso
sindical de la Casa de Socorro
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El Partido Popular ha remi- 
i tido un comunicado a través 
del cual muestra su postura 
contraria a que el edifício 
de la antigua Casa de 
Socorro sea utilizado en 
parte por los sindicatos, 
aduciendo que en dicho 
¡amueble se pueden ubicar 

[servicios públicos. El tema 
será tratado hoy en una 
sesión extraordinaria.

Angel ROMERO GARCIA
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El Ayuntamiento de Hellín 
pa convocado una sesión 
extraordinaria que se llevará 
a efecto este viernes con el 
fin de proceder a la aproba
ción de las memorias referen- 

' tes a las obras cuya ejecución 
se solicitará a través de los 
Planes Provinciales, así como 
la confección del nuevo pliego 
de condiciones que regirá la 

¡enajenación de las parcelas del 
Polígono Industrial de la loca
lidad cuya adjudicación ha 
quedado hasta el momento 
desierta.

La sesión se completará con 
13 autorización al alcalde para 
que pueda firmar el convenio 
con las centrales sindicales 
CC.00. y UGT por medio del 
cual se cederá a las mismas 
parte del inmueble de la anti
cua Casa de Socorro, con el 
tu de que pueda ser utilizado 
para la realización de cursos 
Ocupacionales.

Este asunto, incluido en el 
Orden del día del pasado Pleno 
Ordinario del lunes, quedó 
entonces sobre la mesa al 
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3dvertirse un problema de
Orden técnico que fue expues- 
° por el Partido Popular, 
wentandose entonces que se 
tese en la misma sesión con 
racter de urgencia, pero 

ampoco en ese aspecto se
^^ posicionamiento 

J^orable del PP, ante lo que

^‘J^ vuelva nue- 
sesión para que, lea estos problemas, 

3 ea finalmente debatido.

^^SSíHnicadodel PP

^^f^ tema, 
Iharp ?!.Partido Popular se 
Iel n. "^^^‘^° comunicado en 
oliente exponen su posiciona
se pn Í ’^®specto, indicándo- 
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Hellín Popular en 
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Edificio de la antigua Casa de Socorro de Hellín.

total disconformidad con la 
decisión que previsiblemente 
se adoptará en el Pleno 
extraordinario a celebrar hoy 
por parte del equipo de 
Gobierno PSOE-IU de ceder 
en precario y por tiempo inde
terminado a las centrales sin

* Presentada la *Cuía 
Informativa del Empresario”

A. ROMERO

A través de la iniciativa comunitaria conocida como ADAPT 
y desde el equipo de la Universidad Popular hellinera que 
la gestiona, se ha editado una publicación bajo el nombre de 
“Guía Informativa del Empresario”. Según se indica en la misma, 
con ella se pretende que sea una ayuda para aquellas personas 
que estén en vías de iniciar un proyecto empresarial y aún 
no se hayan decidido por una forma jurídica concreta. Se aportan 
nociones sobre cada una de ellas y los trámites necesarios 
a seguir una vez se haya decidido por cuál se opta. También 
se abordan en la segunda parte las ayudas y subvenciones más 
comunes a que pueden acogerse y por último las direcciones 
que serán de su interés. La publicación puede solicitarse al 
indicado departamento municipal por parte de los interesados.

dicales Comisiones Obreras y 
Unión General de Trabajado
res, más concretamente a sus 
entidades gestoras FOREM e 
IFES, las dependencias del 
edificio de la antigua Mater
nidad, situado en la Plaza de 
España”.

“Entiende el Partido Popu
lar -continúa el comunicado- 
que dicho inmueble, patrimo
nio de todos los hellineros, 
posee cualidades capaces de 
hacer del mismo ubicación idó
nea para diversos servicios 
públicos (Palacio de Justicia, 
Biblioteca Municipal, Univer
sidad Nacional de Educación 
a Distancia, etcétera) no sien
donos fácilmente asumible la 
empecinada decisión de ceder 
dicho inmueble a las centrales 
sindicales, cuando las mismas 
disfrutan de locales propios en 
el antiguo edificio del A.I.S.S., 
propiedad del Patrimonio Sin
dical Acumulado, donde vie
nen desarrollando sus activi
dades y cometidos. Entende
mos que si realmente dichas 
centrales sindicales poseen 
carencias de espacio para 
desarrollar sus cursos forma
tivos, el Ayuntamiento de 
Hellín puede ayudarles dándo
les cuantas facilidades están a 
su alcance: Casa de la Cultura 
y centros sociales, pero aún 
vamos más lejos: si aún estas 
dependencias no fuesen sufi
cientes o adecuadas a las cen

trales sindicales, proponemos 
al señor alcalde de Hellín una 
alternativa intermedia que 
conjuga el interés del Ayun
tamiento en no desafectar este 
inmueble y la atención a las 
centrales en su afán (loable) 
de ofrecer mejoras a los tra
bajadores de Hellín: Que en 
dicho edificio se realicen las 
pequeñas reformas necesarias 
para su habitabilidad por parte 
del Ayuntamiento y que las 
aulas restantes puedan ser uti
lizadas por centrales sindica
les, patronal, organizaciones 
agrarias, etc,... como centro de 
formación para impartir toda 
serie de cursos y actividades 
tendentes a la mejora del nivel 
de cualificación de los traba
jadores y trabajadoras de 
Hellín y su comarca, como una 
instalación más, como así lo 
es realmente”.

El PP concluye afirmando 
que “esta propuesta será 
defendida en el Pleno Extraor
dinario del próximo viernes 
esperando que la misma pueda 
ser consensuada por todos los 
grupos políticos del Ayunta
miento hellinero”.

Ó
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En la inauguración de FERCOVI 
estarán el delegado de Industria, 
José Luis Moreno, y el presidente 
de la Cámara de Comercio, Marcos 
Montero

FERCOVI97 se ha instalado en Pabellón Polideportivo del Barrio de los Pintores

La Feria del Comercio
abre hoy sus puertas
La Feria del Comercio de Villarrobledo (FERCOVI 97) 
abre esta tarde sus puertas en el Pabellón Deportivo 
del Barrio de los Pintores, con el objetivo de ofrecer 
una panorámica de este sector en la localidad. El primer 
edil, Francisco Segovia, inaugurará esta muestra del 
comercio local en un acto al que asistirán el delegado 
provincial de Industria, José Luis Moreno, y el presidente 
de la Cámara de Comercio de Albacete, Marcos Montero.

Juan MARTINEZ

Esta tarde comienza la 
segunda edición de la Feria del 
Comercio Local, con el obje
tivo de potenciar entre los ciu
dadanos de Villarrobledo el 
consumo en el pequeño comer
cio de la ciudad. La muestra 
se celebró el pasado año en 
el Claustro del Ayuntamiento, 
pasando en esta segunda edi
ción a realizarse en el Pabellón 
Deportivo del Barrio de los 
Pintores. La nueva ubicación 
se debe principalmente a la 
necesidad de buscar un recinto 
de grandes proporciones, con 
amplias zonas de aparcamiento 
en las cercanías. En ese sen
tido, hay que destacar que el 
número de expositores con res
pecto al pasado año se ha mul
tiplicado por cuatro. Otra de 
las importantes novedades que 
presenta esta edición de 1997 
es la posibilidad que tendrán 
los visitantes de realizar sus 
compras directamente en los 
stands expositores. FERCOVI 
permanecerá abierto al público 
hasta el próximo domingo, en 
horario ininterrumpido de diez 
de la mañana a diez de la 
noche.

Una parte importante del 

sector comercial de la localidad 
estará presente en esta mues
tra, que ofrecerá al visitante 
una imagen real de la oferta 
que pueden realizar los comer
cios de Villarrobledo. Más de 
medio centenar de estableci
mientos han instalado ya sus 
expositores en este recinto, 
ocupando un espacio superior 
a mil metros cuadrados. Con
fección, textil, hogar, antigüe
dades, decoración, electricidad 
y electrónica, mobiliario, tele
comunicaciones, ferretería, 
agencias de turismo y artículos 
de viaje, óptica, perfumería, 
novias, mercería y lencería, 
joyería y artículos de regalo, 
son los diferentes sectores del 
comercios representados en 
esta segunda edición de FER- 
COVI. Los comerciantes de la 
localidad agrupados en ADE
COV están realizando diversas 
actividades durante los últimos 
meses, con el único objetivo 
de recuperar un sector que ha 
sufrido una profunda crisis 
durante los últimos años. Con 
esa idea se organizó el pasado 
año la primera edición de esta 
Feria del Comercio, que tuvo 
una gran acogida por parte" de 
los ciudadanos de la localidad. 
Ese éxito fue fundamental para

Pabellón Polideportivo de Villarrobledo, sede de FERCOVI.

embarcarse este año en una 
nueva edición de la muestra, 
aspirando a superar las cotas 
alcanzadas en 1996. Sorteos, 
campañas de información, ser
vicios al comprador, etc, son 
algunas de las iniciativas que 
está desarrollando esta asocia
ción en Villarrobledo.

Plan del Comercio

El concejal de desarrollo 
local, José Antonio Cabañero, 
presentó recientemente otra de 
las iniciativas que el ejecutivo 
municipal y ADECOV están 
programando, para apoyar a 
un colectivo que integran 300 
personas en Villarrobledo. En 
ese sentido, indicar que se 
están realizando los estudios 
económicos sobre la situación 

actual del comercio local, con 
el fin de analizar en profun
didad las mejores vías de 
actuación, que permitan a este 
sector afrontar una nueva eta
pa de proyección comarcal. 
Este Plan Estratégico del 
Pequeño Comercio de 
Villarrobledo ayudará a cono
cer la estructura del comercio 
en la localidad, y a buscar las 
soluciones adecuadas para 
recuperar esta actividad eco
nómica. La colaboración entre 
Ayuntamiento y ADECOV ha 
posibilitado ya que se impartan 
cursos de Imagen Pública del 
Producto y Técnicas de Mar
keting para pequeños Empre
sarios. Asimismo, se han 
desarrollado otras actividades, 
como la Muestra del Automó
vil y el Escaparate Colectivo.

Romera acusa al PP 
de mentir sobre el 
Congreso de 
Ciudades Taurinas

J.M.

José Antonio Romera, con
cejal socialista del Ayunta
miento de Villarrobledo, hizo 
ayer pública una nota, acusan-' 
do a la Junta Local del PP 
de “mentir, calumniar y difa
mar” sobre su posicionamiento 
en la elección de la próxima 
sede del Congreso Mundial de 
Ciudades Taurinas.

Romera afirmó que no votó 
la candidatura de Aguas 
Calientes, y dejó entrever que 
su opción fue Albacete.

El edil negó que hubiese 
“voto político”, y desmintió 
que “prefiera el Congreso en 
Aguas Calientes antes que en 
Albacete”.

Además, el representante de 
Villarrobledo en ese Congreso 
dijo que es “mentira que el 
concejal Rodríguez me pregun
tará porqué no voté a Alba
cete, y que yo le contestara 
¡eai”. En ese sentido, aseguró 
que nunca habló con este edil 
albaceteño después de la vota
ción. Romera afirmó que las 
manifestaciones críticas de los 
populares son “acusaciones 
malintencionadas que preten
den el descrédito de la per' 
sona”.

PRIMER ANIVERSARIO

DON JUAN PABLO CAMPOS HOYOS
Falleció el 30 de Octubre de 1996, a los 31 años de edad, confortado con los Santos 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su madre, María Hoyos; hermanos, M^ Teresa, Fran
cisco, Antonio, Miguel Angel, José Luis y Enrique; her
manos políticos, primos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia a la misa que tendrá lugar, hoy Viernes día 31 de Octubre a las SIETE de 
la tarde en la parroquia de las Angustias.

Albacete, Octubre de 1997

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
e mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por todo y confirmar, una vez 
que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material. Des 
estar contigo y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias po 

tu misericordia para conmigo y los míos. . jP®'’sona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin decir 
/D ^® los fres días será alcanzada la gracia por más difícil que sea/-
( ublicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece las gracias alcanzada^)-

EACNWA'

Refu¿iado7  ̂

¿^personas que, por

ALTO COMISIONADO DE LAS 

NACIONES UNIDAS PARA 

LOS RÉFÜGIADOS

persecuciones i 

ipolíticas, huyeri 

p país e xt raíl o •

.2022
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ELCHE DE LA SIERRA

La Diputación subvenciona
dos obras en Latinoamérica

July GARCIA

El pasado 28 de octubre la 
Diputación Provincial de Alba
cete, notificaba a la hermana 
Pilar López (Coordinadora del 
movimiento misionero de la 
congregación Cristo Crucifiado 
en Elche de la Sierra), la con
cesión de una subvención para 
los dos proyectos que esta con
gregación solicitó a la institu
ción provincial.

Así la Diputación concedía, 
mediante acuerdo plenario del 
pasado 7 de octubre, la can
tidad de 3.844.400 pesetas para 
llevar a cabo dos proyectos 
consistentes en, primero: La 
construcción de 10 casas para 
familias campesinas -en extre
ma pobreza- de los campos 
bananeros de “La Lima“, con 
ubicación en Honduras. La 
subvención asciende a un total 
de tres millones de pesetas.

Cría de cabras

El segundo proyecto consis
te en la cría de cabras en “El 
BotonciUo”, “Gajo de Monte” 
y” La Cañita” con ubicación 
en La República Dominicana.

Este proyecto trata de pro
porcionar a 40 familias de estos 
campos, con una población 
bastante desnutrida por falta 
de alimentos, una pareja de 
cabras para incentivar la crian
za de ganado y mejorar la ali
mentación familiar con el con
sumo de carne y leche.

Cada familia receptora se 
compromete a donar de las 
crías una cabra a otra familia 
para continuar y hacer así más

Zona de destino de la subvención en los campos bananeros de Honduras.

extenso el proyecto, benefi
ciándose del mismo la mayor 
cantidad de nativos posibles.

La aportación por parte de 
la Diputación será total sobre 
el importe solicitado de 
844.400 Ptas.

Satisfacción

La hermana Pilar López, en 
nombre propio y de las demás 
Hermanas que trabajan en 
Centroamérica, manifestó a 

esta corresponsalía de 
TRIBUNA de Albacete SU

enorme satisfacción y alegría 
porque los proyectos se puedan 
llevar a cabo al haber recibido 
esta gran ayuda por parte de 
la mencionada institución pro
vincial.

Por último, la Hermana res
ponsable del proyecto, envía a 
su presidente Emigdio de 
Moya y a toda la Corporación 
Provincial, un: “Dios os ben
diga”.

La Concejalía de Deportes de La 
Roda, satisfecha con su gestión

LAMORA

El concejal de Deportes del 
Ayuntamiento de La Roda se 
muestra satisfecho por los fru
tos conseguidos en la gestión 
realizada en la Concejalía jun
to con la Federación Provincial 
de Caza.

Con fecha 20-05-97 el Pleno 
del Ayuntamiento rodense 
aprobó la propuesta realizada 
por Eduardo Sánchez Lara 
(concejal de Deportes) y Juan 
de Dios García Martínez (Pre
sidente de la Federación Pro
vincial de Caza), en la que soli
citaba que los jubilados de más 
de 65 años pudiesen obtener 
gratuitamente la licencia de 
caza, de igual forma que se 
están beneficiando los aficio
nados a la pesca, alegando enla 
propuesta que la situación 
constituye un agravio compa
rativo y creaba una situación 
injusta para los aficionados al 
deporte de la daza. Las ges
tiones del Ayuntamiento

“Gritos de la Sierra”, de Yeste, informa 
sobre aprovechamiento de aguas

La publicación “Gritos de la 
Sierra” de Yeste, en su número 
correspondiente a septiem
bre-octubre, recoge una infor
mación sobre el aprovecha
miento de aguas; “La razón es 
que la Confederación Hidro
gráfica está trabajando en el 
Plan Hidrológico de la Cuenca 
del Río Segura. Este plan esta
blece el funcionamiento para 
el uso del agua, derechos y 
obligaciones de todos los que 
tienen algo que ver en el agua 
de la cuenca del río Segura, 
ya sean Ayuntamiento, comu
nidades de regantes, agriculto- 

rodense continuaron en los 
últimos meses, ya que la res
puesta de la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
y posteriormente la de Bienes
tar Social de la Junta de Comu
nidades no accedián a dicha 
petición.

Renoyacióndélicen^

Sin embargo, con posterio
ridad se publicó con fecha 
17-10-97, que a partir del 
próximo 1 de enero los jubi
lados con 65 años, aficionados 
a la caza no tendrán que abo
nar cantidad alguna por la 
renovación de, la licencia de 
caza, de ésta medida se bene
ficiarán todos los cazadores de 
nuestra región.

Medida de la cual se alegra 
este Ayuntamiento por cuanto 
hubiese podido influir las ges
tiones realizadas en el ánimo 
de la Consejería de Bienestar 
Social para adoptaría defini 
tivamente.

LT res o usuarios de agua potable.
Por ser un tema fundamen

tal para los vecinos, “Gritos de 
la Sierra” explica cuál es la 
documentación necesaria y 
dónde se puede conseguir.

La legalización de aguas, 
advierten en la publicación, 
está regulada en la Ley de 
Aguas de 1985 y establece en 
la Disposición Transitoria 4® 
que “los aprovechamientos de 
aguas que sean privados (los 
que usan los vecinos de una 
aldea desde hace tiempo para 
regar, beber, etc) se podrán 
inscribir en el Registro de 
Aguas a petición de los titu
lares.

póVEi^DÉÁ 
DOMICILIO?

¿NECESITA 
RNANCIACION?

Llame al tel:
1 91-54152 03

FUTBOL
ESTADIO MUNICIPAL

■¡■INSALUD

TIENDA su MANO A UN 
JOVEN: CONSTRUIRA UN 

MUNDO MUOR 
Gracias a la ayuda de personas 
particulares como Usted, apo

yamos proyectos para jóvenes ne
cesitados del Tercer Mundo en Mali, 

Sudán, Mozambique, Brasil, 

Colombia, 
Bolivia...

CARLOS BELMONTE
CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 

2» DIVISION A

AYUDELES A CONSTRUIR 
UN MUNDO MAS JUSTO. 
DELES UNA OPORTUNIDAD 
HOY MISMO
Ingrese su ayuda en la eta, cte. n° 
13029103010013255053 de la Caja 
Postal de Ahorros (Sue. Andrés Me
llado. 96, 28003 Madrid), o a Jóve
nes del Tercer Mundo: Lisboa, 6, 2° 
28008 MADRID- Tel. (91) 544 76 20.

DOMINGO - 2 - NOVIEMBRE 97 
A LAS 17’00 HORAS

ALBACETE BPIE
U.E. LLEIDA

Queda terminantemente prohibido pasar 

cámaras de vídeo al interior del campo * 

Funcionarán los tornos

GERENCIA DE 
ATENCION PRIMARIA

ALBACETE

BOLSA DE TRABAJO
CATEGORIA:
- AUXILIAR DE ENFERMERIA
- HIGIENISTAS DENTALES

REQUISITOS: Titulación según R.D. 3/87 
Titulo específico categoría

BAREMOS:
Quedarán expuestos en los tablones de anun
cios de la Gerencia de Atención Primaria y 
se indican en las solicitudes.

RECOGIDA DE SOUCITUDES Y PLAZO DE 
PRESENTACION:
Desde el día 3 al 17 de noviembre.
HORARIO: de 10 a 14 horas (de lunes a 
viernes).
LUGAR: Departamento de Personal. GEREN
CIA DE ATENCION PRIMARIA. C/ Marqués 
de Villores 6 y 8 entreplanta.

LA DIRECCION
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Con las nuevas instalaciones de la 
fábrica de tejas robotizada de 
Cerámica Collado, S.A. se crean 
en la ciudad cincuenta puestos de 
trabajo fijos

It

El presidente Bono realizó el protocolario acto de inauguración de la fábrica. El presidente castellano-manchego se interesó por los nuevos productos de Cerámica Collado.

El acto contó con la presencia del presidente regional, José Bono

Cerámica Collado inauguró 
una nueva fábrica robotizada
Con la presencia del presidente regional José Bono, el 
Consejero de Industria, alcalde de Almansa, directivos 
de IMETAL, autoridades provinciales, sindicatos y patro
nal, Cerámica Collado, S.A. inauguró una nueva fabrica 
de tejas robotizada que dará trabajo fíjo a cincuenta 
empleados.

Luis BONETE PIQUERAS

Las nuevas instalaciones de 
la fábrica de tejas de Cerámica 
Collado, S.A. ubicadas en la 
ciudad de Almansa, fueron 
ayer inauguradas con la pre
sencia de un gran número de 
personalidades políticas, socia
les, empresarios, sindicatos, 
proveeedores, clientes, etc. Al 
acto en sí de inaguración de 
esta modernísima fábrica de 
teja curva (única de produc
ción en nuestro país), asistie
ron: el presidente regional José 
Bono, ei alcalde de Almansa 
Antonio Callado, el Cosejero 
de Industria Fernando Sánchez 
Bódalo, el Director General de 
IMETAL René Mitieus, el 
Director General de Cerámica 
Collado, S.A. Francisco Gon
zález, el Director Provincial de 
Industria José Luis Moreno, el 
delegado de la Junta en Alba
cete Siro Torres y el Presidente 
de FEDA José Manuel Mar
tínez.

Tras la llegada a las insta
laciones de Collado, el presi
dente Bono realizó el proto
colario acto de inaguración de 
la fábrica, procediendo a con
tinuación a una amplio recorri
do pór las instalaciones donde 
pudo comprobar el alto grado 
de tecnología empleado en la 

fabricación del modelo exclu
sivo de teja que se hace en 
Cerámica Collado, S.A.

Finalizada la visita, en una 
amplia carpa destinada al efec
to, Bono y sus acompañantes 
fueron recibidos por el grupo 
de Coros y Danzas “Castillo 
de Almansa”, a quienes obse
quiaron con unos bailes tra
dicionales. Llegado el momen
to de las intervenciones, tomó 
la plabra en primer lugar el 
Director General de Cerámica 
Collado, S.A., Francisco Gon
zález, quien agradeció to^a la 
ayuda prestada por parte de 
la Junta y del Ayuntamiento 
de Almansa a su empresa para 
que pudiera radicarse en 
Almansa. González, prometió 
esfuerzo y trabajo, “de esa 
manera los resultados siempre 
serán acordes con el compro
miso adquirido con todos nues
tros trabajadores. La compe
tencia va a ser muy dura -di- 
jopero eso nos estimula para 
imaginar y trabajar si cabe con 
más fuerza”.

Roque Giner, delegado de 
AENOR (Sociedad Española 
de Normalización y Certifica
ción), hizo entrega a Cerámica 
Collado, S.A. del certificado 
ISO-9.002 que es el primei; cer
tificado de registro de empresa 
que se concede en España a

Finalizada la inauguración, Bono y sus acompañantes fueron recibidos por el grupo de Danzas “Castillo de Alma

una empresa del sector de tejas 
y ladrillos.

Antonio Callado, felicitó al 
presidente Bono por su pre
sencia en Almansa y dijo de 
Cerámica Collado, S.A., que 
era el orgullo de la ciudad y 
la felicidad de todos los alman-' 
seños. Dio los parabienes a la 
Junta por el decidido apoyo 
mostrado hacia Collado (tra
ducido en 500 millones de 

ptas) y deseó toda clase *de 
suertes a la empresa en el nue
vo periplo que comenzaba.

Cerró el acto el presidente 
José Bono, el cuel felicitó la 
inicitiva de inversión del pre
sidente de IMETAL Sr. 
Mitieus. “En Castilla-La Man
cha nos gustan las personas 
que arriesgan -dijo Bono-. 
También nos gusta que los 
empresarios ganen dinero, eso

lo saben bien todos ^^^^ 
son apoyados por , ¡^er 
venciones, pero deben 
que en Castilla-U Mancha s^ 
han superado muchos 
fundamentalismos qu ^^^^ 
dían el desarrollo , 
región. Bienvenido se ^^^^^ 
líos que invirtiendo ^ ^^^^
más grande y her 
región. El que 
más que invierta en
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SI TE GUSTA LA CAZA
PARTICIPA EN EL CONCURSO

La Tribuna
de Albacete

■« W|Bi8H(ÍS
• OCHO PLAZAS PARA UNA CACERIA A MANO 

DE PERDICES Y FAISANES, Y 800 CARTUCHO'S (100 

PARA CADA UNO DE LOS GANADORES DE CADA

PLAZA DE CAZA).

' «UNA ESCOPETA DE CAZA, MARCA BERETTA. 

'•UN CONJUNTO DE CAZADOR COMPUESTO POR: 

PANTALON-i IMPERMEABLE Y BOTAS CHIRUCA. 

•UN ARMARIO BLINDADO PARA ESCOPETAS.

.*1

•UNA CARABINA MARCA NORICA.

•UN EQUIPO DE XAZA. COMPUESTO 

ESTUCHE PARA ESCOPETA, CHALECO Y 
p'lEGÁBLE. " ' , ’ *

13 PREMIOS

POR

1
#

1 M

1® EL CONCURSO CONSISTE, EN EL SORTEO DE 12 EXTRAORDINARIOS PREMIOS PARA EL AFICIONADO A LA CAZA; Y QUE SE ESPECIFICAN EN EL RECUADRO QUE FIGURA 
EN ESTE ANUNCIO. VEASE PREMIOS.

2^ LA JORNADA DE CAZA PARA OCHO PERSONAS CONSISTE EN UNA "CACERIA A MANO" DE PERDICES Y FAISANES, EN FECHA Y LUGAR QUE PREVIAMENTE SE 
COMUNICARA A LOS GANADORES, ANTES DEL FIN DE LA TEMPORADA DE CAZA. DICHA JORNADA INCLUIRA EL "TACO" Y LA COMIDA. 
SE ELEGIRA ENTRE LOS OCHO GANADORES UN JEFE DE CUADRILLA.

3® TODOS LOS CONCURSANTES DEBERAN ESTAR EN POSESION DE LICENCIA DE ARMAS, LICENCIA DE CAZA Y SEGURO EN VIGOR EN EL MOMENTO DE A CACERIA.

PODRAN PARTICIPAR TODAS AQUELAS PERSONAS QUE REUNIENDO LOS REQUISITOS ANTERIORMENTE EXPUESTOS, RECORTEN Y RELLENEN TOTALMENTE EL CUPON 
QUE FIGURA AL PIE DE ESTA PAGINA.

^2f^RTUNAMENTE SE COMUNICARA A TRAVES DE LA TRIBUNA DE ALBACETE A FECHA EN QUE FINALIZARA EL PRESENTE CONCURSO, A FECHA DEL 
SORTEO, QUE SERA ANTE NOTARIO, Y A FECHA EN QUE SE PUBLICARA A RE ACION DE LOS PREMIADOS.

6^ NO SE ADMITIRAN CUPONES QUE NO VAYAN DEBIDAMENTE CUMPLIMENTADOS O QUE NO CUMPLAN LAS BASES DEL PRESENTE CONCURSO. 

7^ QUEDAN EXCLUIDOS DEL SORTEO EL PERSONAL Y FAMILIARES DIRECTOS DE lA TRIBUNA.

^'JPONES SE REMITIRAN A IA TRIBUNA DE ALBACETE, C/SALAAAANCA, 17 - ALBACETE, EN MANO O POR CORREO. ENVIANDO UN CUPON POR SOBRE Y FIGURANDO 
tN EL SOBRE "CONCURSO VEN A CAZAR GRATIS CON LA TRIBUNA"

EMPRESAS COLABORADORAS

VEN A CAZAR CON LA TRIBUNA

M
I0
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/ CUPON CONCURSO

DIRECCIONEDAD..
NOMBRE Y APELLIDOS................

POBIACION............
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Envíe por correo ó en mano este cupón a ( C/ Salamanca, 17 - 02001).
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Radio
Desacato

PILAR CERNUDA

3

rez-Cascos, tendrá que respon
der muy pronto a nuevas pre
guntas de la oposición sobre

J St 
Drev 
íseg

tan abundante material como 
anda por ahí con la firma de 
Barea.

M 
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íue 
los !
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Octubre de 1997

quieren templar gmt^» juste 
ces de tomar medidas

O
’ 2 o

El viaje del presidente
Aznar, como en su día 
a González, le inspira 
la cultura popular 

oriental. Si al ex presidente del 
Gobierno socialista descubrió 
en su visita oficial a China que 
el color del gato no importa 
con tal de que cace ratones, 
José María Aznar acaba de 
decubrir todo un catálogo de 
sentencias que vienen como 
anillo al dedó para explicar la 
evolución de la economía espa
ñola y las medidas adoptadas 
por el Ejecutivo para afrontar 
el gran reto de la creación de 
empleo. A su archifamosa frase 
“España va bien”, hay que aña
dir ahora las de “Un largo 
camino empieza con primer 
paso” (que dicha en japonés 
gana mucho) y “toda buena 
medicina tiene sabor amargo”, 
que deberíamos apuntar todos 
para cuando las cosas vengan 
mal dadas.

De lo que no hay duda es 
de que el presidente del 
Gobierno está eufórico con la

marcha de la economía espa
ñola y que trata de contagiar 
su euforia allá a donde va. 
También a las auotoridades, 
empresarios e inversores nipo
nes en este primer viaje oficial 
a Japón, acompañado de 
sesenta empresarios españoles.

Tienen, además, este tipo de 
viajes oficiales, la virtud de 
hacer decir a los jefes de 
Gobierno lo que no dicen en 
casa. Eso que tanto se le criticó 
a González, y que, curiosamen
te, ahora hace Aznar de la mis
ma forma que también hizo en 
su día Adolfo Suárez. El más 
llamativo de los anuncios que 
nos llegan desde Japón es el 
de la reforma del IRPF, una 
promesa electoral del PP hasta 
ahora incumplida, que ahora 
Aznar se ha comprometido a 
emprender el próximo año 
como parte de ese impulso “re
formista y liberalizador” del 
que está seguro que seguirá 
dando buenos frutos.

Mientras tanto, aquí, en 
casa, los duendes siguen 
haciendo de las suyas en el 
despacho de José Barea. Cuan-

do aún no se había enfriado 
la polémica sobre el contro- L 
vetido informe presentado por V 
Almunia durante el deba de 
totalidad de los Presupuestos 
Generales del Estado para / 
1998, los socialistas han sacado ■ 
a la luz otro informe tan con- 1 
trovertido como el anterior, I 
pero ahora relacionado con los i\ 
planes sobre el modelo de ' 
Defensa y los planes de pro- ' 
fesionalización, cuyo coste le 
parece al responsable de la 
Oficina Presupuestaria del Pre- w 
sidente del Gobierno “abusivo” 11 
y, admeás, sobran soldados y j ■ 
mandos. j f

0 a Barea le crecen los ena-1 
nos, 0 es un descuidado que ! 
deja los papeles por cualquier í 
sitio, o los socialistas tienen un Ipía/j 
“topo” que vale un potosí o «res 
alguien trata de hacerle la Lob 
cama al incómodo profesor tías 
Barea. A este paso, el vice- ion] 
presidente primero, Alva- £5 j

F.M. 105.3

n
EN POPULARIDAD

en la provincia de Albacete
Jóvenes, amas de casa, estudiantes, 

profesionales, fábricas, comercios, etc 
sintonizan día a día con nosotros.

La RAllio MAS POPULAR dE AlbACETE

1 portavoz del Consejo 
General del Poder Jui
dicial ha lanzado un 

globa sonda polémico: la posi
bilidad de que se recupere la 
figura del “desacato” para 
aquellos que pongan en la 
picota la actuación de los jue
ces.

No ha sido un buen estreno 
el del portavoz del Consejo, 
que acaba de tomar posesión 
de su cargo, pero lo inquie
tante es que no se trata de 
una opinión personal, sino que 
transmite lo que se respira en 
el seno del CGPJ y,probable- 
mente, adelanta sus intencio
nes.

La figura del desacato, eli
minada del nuevo Código 
Penal, no tiene sentido. Si un 
juez se siente infamado o inju
riado, tiene los tribunales para 
presentar la denuncia corres
pondiente, como cualquier ciu
dadano. Y no debe haber pri
vilegios corporativistas. Si se 
pueden criticar a aquéllos que 
ocupan las más altas institu
ciones del Estado, es lógico 
pensar que también se pueden 
cuestionar las actuaciones de 
los jueces, sin que hacerlo sig
nifique poner en cuestión la 
credibilidad de la Justicia, 
como apuntaba el portavoz del 
Consejo y algunos de sus 
miembros.

Es grave que el Consejo 
General del Poder Judicial pre
sente un planteamiento de ese 
tipo. Es grave porque significa 
el reconocimiento de que algu
nas decisiones judiciales han 
provocado tal polémica que se 
ha ido más allá de los habitual 
en la crítica. El problema por 
tanto no debe buscarlo el 
CGPJ entre los que critican.

sino en el origen. Es cierto que 
algunos columnistas se han 
pasado muchos pueblos en 
algunos comentarios, han lan
zado insidias claras y han for
mado una especie de club de 
fans de determinados jueces 
que les han llevado a dar por 
bueno lo inadmisible cuando 
de su amigo se trataba, y a 
tratar de destrozar a quien 
cuestionaba las actuaciones de 
ese juez amigo. Pero siendo 
todo ello efectivamente cierto, 
donde debe profundizar 0 
Consejo es precisamente en las 
decisiones de determina os 
magistrados, y p9. uc 
comentarios o análisis de
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columnistas políticos.
Por otra parte, debería e 

Consejo, también, pr^g*?*^ 
por las actividades de algu 
jueces que dedican más tieaip 
a las tertulias o declaración 
públicas que a su trabajo 
el juzgado, y . que no dudan 
en lanzar diatribas c «^Qf 
algún compañero cuando 
compañero toma '
que no le parecen acertad ■ lal, 

lüe 
iebe

El 
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^nn 
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El problema no ^^ 
se está poniendo en ¡^ 
la independencia y s ^^^^
profesional de alguno J 
Se renombre. El proble^ 
que en la Audiencia Naci^ 
hace mucho tiempo 9U g 
chispas, y desde el

nadoras que son absolutas 
te necearías. , jg ia

El desprestigio actual ^^. 
Justicia no viene da P ^
ticas periodísticas, . ¡nía-
decisiones judiciales Y^en alg^' 
mente inexplicables Y en
nos casos, escandalosa •
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997 Barea señaló que es posible que 

haya elaborado un informe sobre 
los costes de la profesionalización 
del Ejército “porque hacemos 
todos los días un montón de ellos'

98

^ Sobre el modelo del Gobierno para las Fuerzas Armadas, según expuso el PSOE

lOtro informe de Barea 
vuelve a plantear dudas

na-'
lueq 
lier; £1 director de la Ofícina Presupuestaria, José Barea, ha
un planteado en un informe, fechado el 27 de enero del 

í o presente año, varias dudas sobre las previsiones del
la 
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Gobierno para la profesionalización de las Fuerzas Arma- 
i-is y propone su reducción a 138.000 en lugar de 170.000 
hombres, según el Grupo Socialista en el Congreso de 
los Diputados.

jue 
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I a 
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de 
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MADRID. (Efe).- El por- 
i avoz socialista en el Congreso, 

luán Manuel Eguiagaray, y el 
wrtavoz en la Comisión de 
Defensa, Pedro Moya, compa
recieron ayer en el Congreso 
ante los medios de comunica
ción para presentar su pro
puesta alternativa al modelo de 
Fuerzas Armadas.

Los socialistas facilitaron a 
te periodistas un informe titu
lado “Análisis del documento 
Nuevo Modelo de Fuerzas 
Annadas”, elaborado por la 
Oficina Presupuestaria dirigida 
por José Barea.

En las conclusiones de este 
teorme (el PSOE ha facilitado 
fotocopias de la portada del
Mismo, de la página de con
clusiones y de la hoja donde 

su juicio se cuestionan las 
previsiones del Gobierno) se 
Segura que existen “múlti
ples’ aspectos que han de serrto, . - -------------------

el ®jeto de estudio antes de fijar
las 
los 
los 
los

‘•fras presupuestarias.
Los cálculos deben realizar- 

® a partir de una programa
ban plurianual y no de “hi-
Wesis apriorísticas”, añade el 

el Morme, que plantea la nece- 
“dad de fijar acciones que sir- 
;bn para reducir los gastos de 
b*ncionamiento.

rse 
tos 
ipo 
nes 
en 

Ian 
tra

, Barea aboga también en este 
®omie por delimitar el pro- 
^uma de modernización y 
quisiciones de material, por 

“se Joiundizar en el cálculo de 
gastos asociados al perso- 

las. ® > y por definir el material' 
^e ha de mantenerse y el que 

Jebe ser dado de baja.
*^Lservó que el

. E elaboró su propuesta de
9 modelo alternativo de Fuer-

dos (que debería quedar fijado 
en unos 38.000), y no sólo dis
minuir el personal de tropa.

La Oficina Presupuestaria 
ha plenteado que para man
tener un porcentaje de mandos 
del 27,63 por ciento -similar 
al actual- el personal en activo 
de las futuras Fuerzas Arma
das debería quedar repartido 
de la siguiente forma: 38.178 
efectivos encuadrados en los 
cuadros de mando, 85.000 en 
tropa y marinería profesional, 
y 15.000 voluntarios, lo que 
sumaría unos efectivos totales 
de 138.178 personas.

La propuesta del Gobierno 
es la de contar con un ejército 
profesional de 170.000 milita
res, de los cuales 50.000 serían 
oficiales y suboficiales (cuadros 
de mando) y el resto tropa y 
marinería.

El PSOE ha presentado su 
modelo alternativo de Fuerzas 
Armadas, que consiste en un 
ejército profesional más redu
cido (unos 140.000 efectivos) 
que el planteado por el Eje
cutivo, que prevé adelantar al 
año 2000 la eliminación del 
servicio militar obligatorio (el 
Gobierno prevé que sea en el 
2003), y la despenalización de 
la insumisión (sustituir las 
penas de cárcel por sanciones

B
j5

El portavoz socialista en el Congreso, Juan M. Eguiagaray, y el portavoz en la Comisión de Defensa, Pedro Moya.
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^^ -Fosé Barea, aun- 

interpretó que éste “avala” 
socialistas, que 

^^^Ferado que el coste pre- 
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^'5^8en^es socialistas han 
^^ necesidad -y han 

¿^ado que el informe de 
ícn^^ también lo plantea- de 

importante 
acción del número de man-

administrativas).
Eguiagaray aseguró que el 

modelo propuesto por el 
Gobierno “es imposible, caro 
y mal presupuestado”, consi
deró que las dimensiones de 
las Fuerzas Armadas propues
tas no son las adecuadas para 
el país, y aseguró que la reduc
ción de efectivos prevista es 
“sólo cosmética”.

Juan Manuel Eguiagaray 
expresó su “satisfacción” por 
que el modelo propuesto por 
el PSOE coincida con los cri

terios constatados por José 
Barea, “aunque quizás pasado 
mañana otro informe lo des
mienta”, y aseguró que ambos 
(el PSOE y Barea) han coin
cidido en que el modelo del 
Gobierno “es impracticable”.

En este sentido, el portavoz 
del Grupo Popular en la comi
sión de Defensa, Arsenio Fer
nández de Mesa, aseguró que 
Barea “sin ninguna duda, tiene 
que saber mucho de Presu
puestos, pero probablemente, 
de profesionalización no sepa

Eduardo Serra considera 
^ valiosa la opinión de Barea

El ministro de Defensa, Eduardo Serra, consideró ayer “una 
opinión valiosa” las conclusiones del director de la Oficina 
Presupuestaria, José Barea, sobre la profesionalización del ejér
cito, pero señaló que este proyecto tiene también “otras face
tas” que es necesario tener en cuenta. En declaraciones a la 
prensa en los pasillos del Congreso, Serra dijo que se trata 
de “una opinión especialmente valiosa desde el punto de vista 
presupuestario como siempre son y siempre deben ser las de 
la oficina presupuestaria”, pero agregó que “esto es una cues
tión más global que naturalmente tiene facetas presupuestarias, 
aunque no sólo”. El ministro recordó que “estamos ante un 
nuevo modelo de Fuerzas Armadas” que “hay una comisión 
mixta estudiando la entidad que deben tener las Fuerzas Arma
das” y que “el Ministerio está en contacto con esta Comisión”. Eduardo Serra.

nada”.
Por su parte, el director de 

la Oficina Presupuestaria, José 
Barea, ha señalado que es posi
ble que su departamento haya 
elaborado un informe sobre los 
costes de la profesionalización 
del Ejército “porque hacemos 
todos los días un monton de 
ellos”, pero no sabe cuál es.

Barea indicó a preguntas de 
los periodistas asistentes a un 
simposio sobre gestión sanita
ria, que acababa de volver de 
Valladolid y no sabía “ni que 
se hubiera presentado” el 
informe y que desconocía a 
qué se referían en concreto.

Por otro lado, Barea, dijo 
ayer: “no pienso dimitir ni el 
Gobierno me va a cesar”, en 
relación con la polémica sobre 
el informe que elaboró, en el 
que se advertía de una des
viación de 600.000 millones de 
pesetas, en los presupuestos de 
1997.

Barea, que pronunció la pri
mera conferencia de las II Jor
nadas de Política Económica 
organizadas por la Facultad de 
Económicas de la Universidad 
de Valladolid, indicó que “está 
claro” que hubo una “filtra
ción” de este documento, y que 
ha sido “mal interpretado”, e 
insistió en que el segundo 
informe que redactó, se pre
paró y se entregó el pasado 
25 de septiembre.
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Los políticos rechazan que vuelva a aparecer en el Códiso Penal

Críticas a la propuesta de 
reponer el delito de desacato

MADRID. (Agencias).- La 
propuesta del Consejo General 
del Poder Judicial (CGPJ) de 
recuperar la figura del desa
cato a los jueces, suprimida en 
el nuevo Código Penal, no ha 
tenido muy buena aceptación 
entre los principales partidos 
políticos. En el caso del PSOE, 
su secretario general, Joaquín 
Almunia, dijo ayer que “lo del 
desacato me suena a muy ran
cio”, al tiempo que recomendó 
al órgano de Gobierno de los 
jueces que se ocupe de poner 
orden en la judicatura y evite 
las presiones.

Mientras desde IU, Rosa 
Aguilar expresó su confianza 
en que la idea no prospere por
que sería un “grave paso 
atrás”.

Ni siquiera el PP ve con bue
nos ojos la posibilidad de recu
perar el desacato.

Nulo entusiasmo en el PP

Andrés Ollero, portavoz de 
los populares en la Comisión 
de Justicia del Congreso, ase
guró que su partido había reci
bido la propuesta del CGPJ 
con “nulo entusiasmo” y subra
yó que es muy importante que 
los ciudadanos respeten a los 
jueces, pero “lo primero que 
tienen que hacer los propios 
jueces es respetarse entre 
ellos”.

El portavoz del grupo popu
lar en el Congreso, Luis de 
Grandes, manifesó ayer que 
consideran “inoportuno” inten
tar recuperar en estos momen
tos la figura del desacato, que 
“no nos resulta especialmente 
grata”.

“Nos parece inoportuno que 
se propugne una reforma sin
gular del Codigo Penal en un 
momento de convulsión” seña
ló De Grandes en los pasillos 
del Congreso.

Y desde el Gobierno, la 
ministra de Justicia, Margarita 
Mariscal de Gante, dijo ayer 
que los jueces están para pro
teger a los demás pero no se

El teléfono de Tráfico 
cambia y deja de ser gratuito

MADRID. (Efe).- La Direc
ción General de Tráfico 
(DGT) anunció ayer que su 
número telefónico de informa
ción a los conductores sobre 
el estado de las carreteras cam
biará a partir del próximo 1 
de noviembre y dejará de ser 
gratuito para los usuarios, a 
los que Telefónica cobrará el 
coste de cada llamada. Según 
fuentes de la DGT, el número 
de información a los conduc
tores que el próximo sábado 
entrará en funcionamiento será 
el 902 123 505, el cual sustituye 
al actual 900 123 505. Tráfico 
justifica este cambio en que a

El portavoz del PP, Luis de Grandes, dijo que consideran “inoportuno” intentar recuperar la figura del desacato.

quiso pronunciar sobre la nece
sidad de reimplantar el delito 
de desacato desaparecido en el 
nuevo Código Penal.

Preguntada en la presenta
ción de un libro de Fernando 
Vizcaíno casas en Madrid por 
si hace falta proteger a los jue
ces, la ministra explicó que 
“son los jueces los que están 
para proteger a los demás”.

Sobre la declaración efec
tuada por el portavoz del Con
sejo General del Poder Judi
cial, Benigno Varela, en rela
ción a la posibilidad de recu
perar el delito de desacato 
desaparecido en el nuevo 
Código Penal, aseguró que el 
único conocimiento que tenía 
era el reflejo en los medios 
de comunicación pero creía 
que se trataba de una reflexión 
y no de una propuesta con
creta. Agregó que si llega como 
tal propuetsa formal al Minis
terio “en ese momento me pro- 
punciaré”.

este organismo le resulta “im
posible” seguir asumiendo el 
coste derivado del manteni
miento del equipo de opera
dores que atienden las llama
das de los automovilistas y al 
mismo tiempo abonar el coste 
de las llamadas telefónicas que 
se reciben en este servicio. El 
año pasado, la DGT pagó a 
Telefónica 100 millones de 
pesetas por el 1.261.000 llama
das a su número de informa
ción, y en lo que va de año 
ya ha acumulado una factura 
de 142 millones de pesetas por 
las consultas realizadas hasta 
septiembre pasado.

El CGPJ pide medidas contra 
los ataques a los jueces

El portavoz del Consejo 
General del Poder Judicial 
(CGPJ), Benigno Varela, dijo 
ayer que este órgano defiende 
que se introduzca en el 
Código Penal la posibilidad de 
que los ataques a los jueces 
sean perseguidos de oficio por 
el fiscal sin que el juez 
afectado tenga que presentar 
denuncia o querella. Benigno 
Varela aclaró así la 
declaración que hizo anteayer 
en rueda de prensa en la ¿jue 
en referencia al delito de 
desacato comentó que “tal vez 
no sería excesivo el postular 
el restablecimiento de alguna 

El próximo sábado entrará en funcionamiento el 902 123 505.

figura penal que permitiera la 
persecución de oficio de algún 
tipo de conductas contra 
jueces y magistrados”. Ante la 
“polvareda” que han 
provocado sus manifestaciones 
el vocal portavoz del CGPJ 
destacó que no propone la 
vuelta al Código Penal del 
delito de desacato. Por ello, 
Varela quiso poner énfasis en 
que la postura del CGPJ es 
“advertir que los jueces y 
magistrados se hallan un tanto 
indefensos cuando se les 
imputa cualquier tipo de 
actuación delictiva en el 
ejercicio de sus funciones”.

Uno de los acusados 
en el ‘caso Amy’ 
afirma que buscaba 
sexo “seguro, 
higiénico y 
tranquilo”

SEVILLA. (Efe).- Uno de 
los imputados en el “caso 
Amy” reconoció ayer que acu
día a ese pub para mantener 
relaciones homosexuales, pero 
siempre con adultos, y explicó 
que lo hacía para realizarías 
“con seguridad, higiene y tran
quilidad”.

Este imputado, Marcos 
C.M., explicó ante la Sección 
Tercera de la Audiencia de 
Sevilla el “drama humano que 
padece un colectivo que tiene 
una sexualidad distinta y nece
sita de unos locales que les 
permitan huir de ambientes 
marginales”, según explicó a 
los periodistas su abogado 
defensor, José Antonio Bosch.

El acusado, dijo su abogado, 
reconoció ante los jueces que 
mantuvo relaciones sexuales en 
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el “Amy” pero siempre con a 
adultos, y relató con crudeza »J 
el ambiente de esos locales, Mai 
donde los “chaperos” “acosan e Í 
a los clientes, les indican sus : ció
precios, les tocan y les seducen 
para establecer el contacto”.

En la sesión de ayer com
pareció también Ramón de 
Carranza, ifiarqués de Sotoher- 
moso, quien afirmó haber ido 
cuatro o cinco veces al pub 
“Amy” pero que “nunca tuvo 
tratos sexuales con nadie, 
remunerados o no”, según su 
letrado, Francisco Baena Boca- 
negra.

El aristócrata, que tiene 71 
años, sólo respondió a las pre
guntas del fiscal y de su abo
gado defensor porque está muy 
afectado por el caso, en el que 
el fiscal pide para él dos años 
de prisión por haber mante
nido supuestamente relaciones 
con otros tantos menores.

Otro de los nueve acusados 
que declararon ayer, Alfredo 
R.M., hizo un relato porme
norizado a los jueces sobre su 
relación con el único menor 
que le acusa, que según su ver 
sión es un delincuente habitu ^ 
conocido como “El Caqui, 
vecino suyo, y con el que man 
tiene una antigua “animadver
sión y odio” por problemas 
vecinales.

Guillermo Carmona Muñoz, 
ex hermano mayor de la co 
día sevillana de la Santa ’ 
negó haber mantenido reiac u 
nes con el chico que le a 1 
y aseguró a los jueces que 
dió al “Amy” algunas veces 
tomar copas, sobre tod 
verano, pero nunca en ^^^^ 
los reservados, aunque 
oídas” sabía que ejdstiam _

La declaración de este i^P. , 
tado comenzó con nna , ] 
tencia del Presidente • 
bunal, Agustín del w®’ % , 
pidió a los abogados q , 
citasen en sus pregun ^^^^ 
hermandad sevillana „jjq 
ta Cmz puesto que e 
es vinculante” para .^ ¿%e

El cofrade, que ; 
su cargo al eonocerse y, 
tación en el “caso de 
có que es visitador ^^ _ 
profesión y por eso y
sonas vinculadas con 
tenían su tarjeta de
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Ktificó por ello ¡a decisión de su partido de mantenerle en la Ejecutiva catalana 

filesa: Narcís Serra cree 
en la inocencia de Sala
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; MADRID. (Efe).- El primer 
cretario del Partido Socialis- 
de Cataluña (PSC), Narcis 
rra, expresó ayer su conven- 
niento de la inocencia de 
sé María Sala en el “caso 
lesa” y justificó por ello la 
cisión de su partido de man- 
lerle en la Ejecutiva cata
ta.
Serra aseguró que después 
haber leído la sentencia del 
¡bunal Supremo en relación 
11 este asunto, sigue creyendo 
e Sala es inocente porque 
ha visto ningún elemento 

e modifique ese criterio.
De acuerdo con ello, explicó 
e cualquier propuesta que 
ia a su partido en relación 
11 José María Sala está res- 
idada por su convicción de 
e Sala es inocente y agra
ció la “generosidad y acto 
responsabilidad” del hasta 

ora senador.
'Las decisiones que hemos 
nado creo que son ajustadas 
la situación en que nos 
contramos, e, incluso, son 
periores a las que habría que 
mar”, añadió.
El primer secretario del PSC 

vistió en los motivos expues- 
para mantener a Sala en 

Ejecutiva de esta formación 
•lítica y preguntado por la 
oibilidad de que eso tenga 
a repercusión electoral dijo 
c cuando hace propuestas a 
formación política “no pien
so la vertiente electoral o 
Moralista”.
Destacó el dirigente socia- 
a que las declaraciones del 
retario general del PSOE, 
iquín Almunia, en las que 
ió excusas tras la sentencia 
jone “una nueva forma de 
ocar los asuntos” y subrayó 
lespeto a la sentencia aun- 
• 00 se esté de acuerdo con 
J en todos los extremos”, 
ara Serra, la decisión de 
a de renunciar a sus escaños 

Parlamento catalán y en 
•ooado supone una asunción 
responsabilidades que va 
olla de las adoptadas por

«Sil 
4

El primer secretario del Partido Socialista de Cataluña (PSC), Narcis Serra.
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ningún otro político en situa
ciones similares.

Mientras, PP, ERC e IC-EV 
han coincidido en calificar 
como “un error” la decisión 
del PSC de mantener a Josep 
María Sala, condenado a tres 
años de prisión por el caso 
Filesa, en la ejecutiva del par
tido pese a relevarle provisio
nalmente del cargo que ocu
paba.

El presidente del PP en el 
Parlament, Josep Curto, ha 
lamentado que el PSC no haya 
tomado “medidas disciplina
rias” más contundentes mien
tras que ha alabado la “hom
bría política” de Sala por haber 
presentado en la cámara cata
lana su renuncia al escaño de 
diputado y, automáticamente, 
al puesto de senador autonó
mico. Por su parte, el líder de 
IC, Rafael Ribó, ha expresado 
su decepción y ha señalado que 
tanto el PSOE como el PSC 
“han perdido la oportunidad”.

El diputado Barrionuevo 
~ critica la ‘‘ley del embudo”

EI diputado socialista José Barrionuevo manifestó ayer que 
la decisión tomada en el caso filesa “no es justa” sino que 
“está ajustada a la ley del embudo, lo estrecho para unos 
y lo ancho para otros”. Barrionuevo se dirigió a los periodistas 
en los pasillos del Congreso, donde dijo que cuando algunos 
dirigentes del PP han hablado de que quedaba demostrada 
la igualdad ante la ley, “creo que ustedes con esa prisa que 
tienen a veces por poner un titular no les han dejado terminar 
la frase y se referían a la ley del embudo”. Según el diputado, 
esta interpretación hace que la decisión del Partido Socialista 
de Cataluña de mantener en su puesto aunque sin funciones 
ejecutivas al senador Josep María Sala, es un “apoyo justificado 
y digno”. Preguntado por el coste electoral que para el partido 
puede tener esta medida, Barrionuevo aseguró que sería todavía 
mayor en el sentido contrario, si los socialistas accedieran a 
adoptar la postura que les indican los adversarios. “Parece que 
poco menos que tenemos que cambiar el himno y en vez de 
usar la Internacional usar el Perdona a tu pueblo Señor”.

Roldán pasó dinero 
de Suiza a París la 
víspera de saltar el 
escándalo

MADRID. (Efe).- El ex 
director general de la Guardia 
Civil Luis Roldán se llevó dine
ro a París la víspera de saltar 
el escándalo que dio lugar a 
su cese, desde Suiza, donde él 
y su testaferro Jorge Esparza 
mantuvieron cuentas corrien
tes que se nutrieron, entre 
otras vías, con talones de Sie
mens AG.

Además, meses antes de su 
fuga, las cuentas suizas de Rol
dán y de su esposa se vaciaron 
en favor de una cuenta del 
Aresbank de Madrid, a nombre 
de la sociedad “K & M”, rela
cionada con el ex diplomático 
Francisco Paesa, según la acu
sación, que defiende que el 
dinero, más de 1.600 millones 
de pesetas, pasó a Singapur, 
donde se le perdió la pista.

Los dos únicas grandes sali
das de dinero de esas cuentas 
desde su apertura fueron para 
las compras de un chalé en 
la isla antillana de San Bar
tolomé, en noviembre’de 1992 
por 3 millones de francos fran
ceses, y de un piso en París, 
en marzo de 1993 por 4 millo
nes de la misma moneda.

Así lo pusieron de manifies
to los peritos que comparecen 
ante la Sección Sexta de la 
Audiencia Provincial de 
Madrid, que juzga a Roldán 
y otros siete procesados, entre 
ellos la esposa del ex director 
general, Blanca Rodrí
guez-Porto, y Esparza, por 
supuesto enriquecimiento ilíci
to.

Los peritos de Hacienda 
hablaron, a preguntas del fis
cal, de los movimientos ban
carios de una docena de cuen
tas suizas, entre cuyos titulares 
figuran, además, el banquero 
procesado Juan Jorge Prieto 
Pardina, así como el ex pre
sidente Navarro Gabriel Urral- 
buru y su ex consejero Antonio 
Aragón.

A estas catorce cuentas lle
garon 111 cheques, de los que 
106 estaban firmados al dorso 
por Esparza, procedentes de 
una cuenta a nombre de Ulrich 
Kholi, que a su vez se nutría 
de otras dos cuyo titular era 
Alois Dublé, el beneficiario 
económico de Siemens AG, 
relación que el perito consi
deró “difícil de explicar”.

Hágala suya y no querrá salir con otra.
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Pretende poner los medios para que la banda terrorista consiss sus fines

El fiscal Luzón afirma que 
HB es portavoz de ETA

MADRID. (Efe).- El fiscal 
José María Luzón aseguró ayer 
que HB llega donde no llega 
ETA, se convierte en su por
tavoz y pretende “con una 
campaña de engañosa intoxi
cación” poner los medios para 
que la banda terrorista consiga 
sus fines.

El fiscal y las acusaciones 
personadas en el juicio que se 
sigue contra los 23 miembros 
de la Mesa Nacional de HB 
en el Tribunal Supremo leye
ron ayer sus informes y pidie
ron una sentencia condenato
ria por un delito de colabo
ración con ETA, por la difu
sión de un vídeo de la banda 
terrorista y de dos comunica
dos tras los asesinatos de Fer
nando Múgica y Francisco 
Tomás y Valiente.

La representación de la Aso
ciación de Víctimas del Terro
rismo (AVT), que ejerce la 
acción popular y que pide que 
además sean condenados por 
pertenencia a banda armada, 
aseguró durante el juicio que 
HB conocía la llamada “alter
nativa democrática” de ETA 
antes de su publicación en el 
diario “Egin”.

El fiscal, que pide ocho años 
de prisión para cada uno de 
los dirigentes de la coalición, 
indicó que en los vídeos “se 
hace por ETA y se avala por 
HB una hipócrita propuesta de 
paz” y “se exigen a cambio de 
nada unas condiciones impo
sibles de cumplir” al igual que 
lo fueron, recordó, las impues
tas “antes de asesinar a un con
cejal de Ermua”.

Luzón manifestó que “ETA

La hermana del ertzaina 
Aguirre critica a HB

Seis españoles rescatados 
sanos y salvos en Cerdeña

BILBAO. (Efe).- María 
José Aguirre, hermana del 
agente de la Ertzaintza asesi
nado este mes al evitar un 
intento de atentado de la orga
nización terrorista ETA contra 
el Museo Guggenheim Bilbao, 
vierte críticas contra sus con
vecinos de Herri Batasuna en 
una carta remetida desde 
Zalla, su pueblo natal, y que 
publicó ayer el periódico 
“Deia”.

^‘Cobardes asesinos”

En la misiva, titulada “¿Tie
nen conciencia?”, expone la 
citada mujer que la organiza
ción terrorista ETA “nos sigue 
demostrando” que no y que 
“simplemente son unos viles y 
cobardes asesinos que nos han 
causado dolor”.

Tras reafirmar unas “pro
fundas raíces nacionalistas que 
están basadas en la paz y la 
libertad auténticas”, la herma
na del ertzaina José María 
Aguirre precisa: “Cuando me

El abogado Leopoldo Torres representa a la familia de Femando Múgica.

y su portavoz HB” pretenden 
confundir a la sociedad alegan
do un derecho de autodeter
minación cuando, explicó, tie
ne un significado muy diferen
te.

El fiscal se refirió a HB 
como una asociación política 
que pretende “dar una imágen 
de componedor imparcial” y 
presenta como posible “una 
propuesta con la que se crea 
un clima de confusión en el 
que se hace creer que el terro
rismo no cesa por la intole
rancia del Gobierno”.

Calificó de “engañosa” la 
“alternativa democrática” de 
ETA y resaltó que la banda 
terrorista pretende confundir a 
la opinión pública y “crear un 
estado de ánimo favorable a 
una posible claudicación del 
Estado que le permita salir del 

refiero a quienes tienen poco 
de conciencia, es a mis vecinos 
de este pueblo de Zalla per
tenecientes o simpatizantes de 
Herri Batasuna”,

“Quiero y necesito creer que 
tienen conciencia -añade-. Por
que, ellos también son madres, 
son hijos que tienen a sus 
padres, son familia ... Soy inca
paz de sentir odio aunque algu
nos con su actitud hayan jus
tificado la tragedia que supone 
el asesinato de mi hermano”.

Prosigue Mari Jose: “Ha
bréis de saber que me tendréis 
que ver todos los días. En este 
precioso pueblo nos conoce
mos todos y, cada vez que nos 
crucemos y os diga ¡hola, bue
nos días!, estaré pensando “vo
sotros también, militantes y 
simpatizantes de Herri Bata
suna de Zalla con vuestro apo
yo habéis asesinado igualmente 
a mi hermano”,

María José Aguirre vierte 
críticas contra sus convecinos 
de HB en una carta remetida 
desde Zalla, su pueblo natal. 

callejón sin salida en el que 
se encuentra”.

El fiscal consideró que los 
informes periciales sobre los 
vídeos presentados por la 
defensa evidenciaron su pro
pósito ya que “parecen haber 
convencido a los peritos de que 
es una propuesta de paz que 
el Estado español se niega a 
aceptar”.

Luzón, que estimó que es 
el “colmo del sarcasmo” dar 
a la propuesta de ETA el cali
ficativo de democrática, con
sideró que todos los compo
nentes de la Mesa Nacional de 
HB son coautores del delito 
de colaboración y señaló que 
su actitud de responsabilizar al 
fallecido jefe de prensa de la 
coalición, Roberto Sampedro, 
de la decisión de difundir el 
vídeo “no resiste la más bené

ROMA, (Efe),- Los seis 
españoles que habían desapa
recido mientras navegaban en 
canoa en las costas de la isla 
de Cerdeña fueron ayer recu
perados sanos y salvos y cinco 
de ellos se encuentran ahora 
en Dorgali, informaron a Efe 
en la comandancia de los Cara
bineros de esa localidad sarda,

“En estos momentos los 
estamos identificando”, añadió 
la fuente de la Comandancia 
de Dorgali, ciudad del centro 
esLos excursionistas habían 
desaparecido anteayer debido 
al mal tiempo que les impidió 
llegar a puerto y estuvieron 
refugiados en una gruta de la 
cala Luna, La alarma la dió 
una amiga que los esperaba en 
el puerto de Santa María de 
Navarrese y que al no verlos 
llegar avisó a la policía.

Los canoistas, que al parecer 
proceden de Barcelona y otras 
localidades de Cataluña, se 
encontraban en perfectas con
diciones pese a haber pasado 
la noche a la interperie en una 

vola crítica”. Por su parte, 
Emilio Murcia, abogado de la 
AVT, afirmó que HB conocía 
la “alternativa democrática” de 
ETA antes de que se publicara 
en el “Egin” el 26 de abril 
de 1991, ya que la coalición 
editó un folleto sobre esta pro
puesta en la que figura la fecha 
de seis días antes. Según la 
representación de la AVT, 
“HB conocía y participó direc
tamente en la actualización de 
la Alternativa KAS, llamada 
posteriormente Alternativa 
Democrática”.

Prostituida oferta de paz

Murcia, que calificó esta 
alternativa de “prostituida 
oferta de paz” manifestó que 
“el vídeo es un medio al igual 
que el asesinato y tiene el mis
mo valor para ETA para con
seguir sus fines”.

El abogado de la AVT, que 
sostuvo que la pertenencia a 
ETA se revela mediante actos 
de colaboración permanente, 
explicó que ésta es igual “que 
la del colaborador que pone 
a disposición de un miembro 
de ETA un coche para tras
ladarle al País Vasco francés”.

Leopoldo Torres, en repre
sentación de la familia de Fer
nando Múgica, dijo que HB 
favorece a los fines de ETA 
“ya que ejerce de altavoz de 
los postulados del terrorismo 
y lo hace eficazmente”, además 
de poner a disposición de la 
banda “una estructura legal”.

Torres señaló que ninguna 
alternativa democrática es 
compatible intelectualmente 
con el terrorismo. 

gruta de la costa sarda donde 
se refugiaron al embravecerse 
el mar que llegó a tener una 
fuerza ocho y un viento de más 
de 40 nudos.

Las tareas de rescate las rea
lizaron los socorristas alpinos 
con mucha dificultad debido a 
las pésimas condiciones meteo
rológicas,

^ Los cinco españoles, uno a 
uno, fueron izados lentamente 
con cuerdas a lo largo de la 
pared rocosa de la gruta hasta 
alcanzar el punto máximo del 
escollo sobre los montes de 
Baunei, una localidad costera.

Inmediatamente fueron tras
ladados a Dorgali, y el que está 
en Santa María Navarrese, una 
localidad cercana, hoy se reu
nirá con sus compañeros, dijo 
el capitán Pintore,

La operación de rescate 
planteó algunas dificultades, ya 
que el terreno impedía el 
aterrizaje del helicóptero y las 
condiciones del mar hacían 
imposible la navegación.

Romay Beccaría 
quiere normalizar 
la participación en 
la Sanidad del 
sector privado

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Sanidad, José Manuel 
Romay, dijo ayer que su depar
tamento ha desarrollado “una 
nueva política de relaciones” 
con la sanidad privada para 
“normalizar” la participación 
de este sector en la asistencia 
sanitaria pública, basada hasta 
ahora en los conciertos y con
tratos marco.

Romay inauguró ayer en 
Madrid un simposium sobre 
gestión sanitaria, en el que par
ticiparon también el director 
de la Oficina Presupuestaria, 
José Barea, el secretario gene
ral del Insalud, Alberto Núñez 
Feijoo, los consejeros de Sani
dad de Cataluña y de Anda
lucía, y el de Presidencia de 
Cataluña.

Los participantes coincidie
ron en la necesidad de mejorar 
el sistema sanitario público y 
propusieron como fórmula la 
de incentivar a los médicos, tal 
y como se hace en el sector 
privado, dado que son ellos los 
que controlan y gestionan los 
recursos.

El ministro de Sanidad acla
ró que el carácter público del 
sistema no lo determina la for
ma jurídica en que se organiza, 
las modalidades de gestión o 
su función, sino el origen públi
co de los recursos que la finan
cian, la universalidad y equidad 
en la asistencia sanitaria, y la 
responsabilidad pública de sus 
gestores.

En ese contexto, las estruc
turas muy burocratizadas limi
tan el dinamismo y la agilidad 
que precisa la gestión de una 
asistencia sanitaria orientada 
hacia las necesidades de los 
ciudadanos y en la que los pro
fesionales deben encontrar un 
marco de incentivación y moti
vación, explicó.

Contrato marco

Con respecto a la colabo
ración con la sanidad priva a, 
el ministro informó de que a 
fórmula del “contrato marco , 
que permite la adjudicación e 
paquetes de servicios por anua 
lidades renovables, ha prop' 
ciado el pasado mes de ju 
más de 11.000 intervenciones 
en 48 clínicas privadas con u 
coste aproximado a los 
millones de pesetas.^ ,

Próximamente, añadió, 
previsto convocar contrat 
marco sobre medios 
ticos y terapéuticos com 
mamografías y /csona 
magnéticas, radioterap 
rehabilitación. , j

El presidente del Insa ’ 
Alberto Núñez, el consejero 
Sanidad de Cataluña, Ed^ 
Rius, y el viceconsejero 
Salud de Andalucía, ^ jg 
Moreno, participaron. duij^ 
el simposio en un j^ 
redonda en la que conc y 
que es fundamental ^^ 
sistema sanitario rtible, 
una organización mas 
capaz de incentivar a los P' 

y ofrecer 
de elección

fesionales 
posibilidad 
usuarios.
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El resto de mercados internacionales se anotan descensos

La Bolsa de Madrid
cerro con subidas

Las plazas internacionales registraron descensos.

^iiar resaltó en Japón las Economic Symposium on Spain

TOKIO. (Efe).- Los Gobier- • Asuntos Exteriores y de sus España es un buen lugar parapara
invertir y un país que está ensecretarios de Estado.
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Industria,
Josep Piqué, que acompaña a

influyente 
de Tokio

organizado por el 
diario económico 
“Nikkei”.

El ministro de

lie- 
rar

jos de España y Japón tendrán 
intactos políticos más fre-
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Rato afirmó que la 
transparencia y eficiencia

de la bolsa española ha ayudado 
a superar la peor crisis bursátil de 
los últimos 10 años en 24 horas
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La Bolsa de Madrid se desmarcó ayer jueves de la ten- 
iencia bajista que sufría el resto de mercados intema- 

' ¡ionales y en contra de la tendencia se anotó un ascenso 
Ue¡ 0,68 por ciento, arrastrada por las ñiertes compras 

tn el mercado de futuros y por la subida de la compañía 
íléctrica Endesa.
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MADRID. (Efe).- Al cierre 
a sesión, el índice general de 
a Bolsa de Madrid subió ayer 
!,83 puntos -un 0,68 por cien- 
o- y se colocó en el 565,97, 
nientras que el IBEX-35 
iscendió 71,33 puntos -un 1,12 
por ciento- y se situó en el 
5.463,37.

La apertura de la sesión fue, 
para la bolsa española, similar 
a la del resto de mercados 

/europeos, con descensos gene
ralizados debido a la caída de 
las bolsas asiáticas.

Sin embargo, una fuerte 
corriente compradora inundó 
el mercado de futuros español 
1 extendió un leve optimismo 
por la bolsa, lo que le permitió 
fetanciarse del resto de mer
cados europeos.

A esto ayudó el anuncio de 
w acuerdo entre Endesa y el 
holding” chileno Enersis que 
Permitirá resolver el conflicto
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i^os se verán al menos una vez 

o año, según acordaron 
yer José María Aznar y Ryu- 
^ro Hashimoto.‘n .Decisión fue adoptada 
. okio por ambos dirigentes, 
rarite la segunda jornada de 
visita de Z^nar a Japón, en 

^’-^lvió a explicar la 
de la economía 

Panola y sus buenas perspec- 
s con vistas a la entrada 

. vigor de la moneda única 
'“fopea en 1999.

La entrevista con Hashimo- 
> eguida de una cena, cerró 

[ Programa de Aznar en 
P n y deparó el acuerdo de 

^® ambos Eje- 
SaT '^ ^^"L'”''‘^Li al menos 

^^°’ circunstancia 
le ^® ^^^^ ^^ ^^ ^^SC) 

respectivos ministros de 

surgido entre ambas compa
ñías, lo que provocó una fuerte 
subida de la cotización de 
Endesa hasta el 5,07 por 
ciento.

El importante peso que tiene 
la compañía eléctrica en el 
mercado continuo - un 11 por 
ciento del IBEX-35- convirtió 
las leves pérdidas que sufría 
en esos momentos la bolsa 
española en ganancias y le per
mitió cerrar la sesión en cifras 
positivas.

Los analistas explican tam
bién que la bolsa española 
había sufrido en los últimos 
días caídas superiores al del 
resto de mercados europeos, 
por lo que, lógicamente, mayo
res tenían que ser también las 
ganancias.

Por su parte, el vicepresi
dente segundo y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, afir
mó ayer que la “solidez, trans

Fuentes de la delegación 
española interpretaron esa 
decisión como un mecanismo 
que facilitará el objetivo de 
estrechar las relaciones, aun
que apuntaron que los japo
neses llevaban tiempo plan
teando la conveniencia de bus
car fórmulas para conseguirlo.

La jornada de Aznar empe
zó, sin embargo, con un 
encuentro de carácter econó
mico, al igual que el miércoles, 
y en esta ocasión fueron los 
principales dirigentes de las 
empresas de intermediación, 
básicas en el modelo japones, 
en el que las exportaciones e 
importaciones no se hacen 
directamente, sino a través de 
ese tipo de compañías.

En esa reunión, el jefe del 
Ejecutivo insistió en los argu
mentos que ha expuesto en 
Japón, en el sentido de que

parencia y eficiencia” de la bol
sa española ha ayudado a supe
rar la peor crisis bursátil de 
los últimos 10 años en tan sólo 
veinticuatro horas. En su opi
nión, los inversores han per
cibido la realidad de las eco
nomías de los países de la 
OCDE y las asiáticas. El titular 
de Economía, a preguntas de 
un periodista, también recono

condiciones de ger plataforma 
para hacer negocios en Ibe
roamérica.

Aznar desgranó las cifras 
macroeconómicas que harán 
posible el ingreso de España 
en el “euro”, puesto que se 
cumplen los criterios de con
vergencia a falta de poco más 
de seis meses para que los 
Quince adopten la decisión de 
cuáles de entre ellos acceden 
a la unión económia y mone
taria.

El mismo mensaje lo formu
ló ante los responsables de 
quince empresas japonesas de 
las cerca de 160 que tienen 
intereses en España y también 
ante el auditorio del seminario 

ció que “yo no juego en bolsa, 
porque con la remuneración de 
los altos cargos en España es 
muy difícil”. Rato defendió la 
transparecencia, solidez y efi
ciencia de la bolsa española, 
cuya buena marcha obedece a 
la positiva evolución de una 
economía estable, así como al 
aumento de la competitividad 
de las empresas.

José María Aznar.

José María Aznar estos días, 
comentó a los periodistas espa
ñoles que tener el “euro” a 
partir del 1 de enero de 1999 
se ve en Japón como una señal 
de que se trata de un país con 
una economía moderna y equi
librada.

Piqué se mostró partidario 
de llevar a cabo una labor 
pedagógica, de explicación de 
la realidad económica y social 
de España.

CC.00. califica de 
irresponsable el 
anuncio de una 
reforma del IRPF

VALENCIA. (Efe).- El 
secretario general de CCOO, 
Antonio Gutiérrez, dijo ayer 
que el anuncio de una reforma 
del IRPF, realizado en Japón 
por el presidente del Gobierno, 
José María Aznar, es “una tor- 
p?eza y una irresponsabilidad”, 
que “puede crear uno de los 
conflictos más serios del 
gobierno del PP”.

Para Antonio Gutiérrez, que 
participó en Valencia en unas 
jornadas sobre “Seguridad en 
la Construcción”,el anuncio 
hecho por Aznar supone “más 
regalos fiscales a los que ya 
son más ricos. Es decir a los 
que más ganan”.

El dirigente sindical añadió 
que esa propuesta de reforma 
“pone en peligro los ingresos 
del Estado” y, por lo tanto, 
“creará dificultades para 
fomentar las inversiones y sos
tener el gasto público”.

Respecto a la incentivación 
de los contratos a tiempo par
cial, Antonio Gutiérrez señaló 
que “lo necesario es que esos 
contratos se regulen en España 
con más derechos”, como en 
otros países de Europa, ya que, 
en su opinión, “si no se dá 

> mas calidad lo que hará el 
Gobierno es precarizar más el 
trabajo”, sobre todo de las 
mujeres.

Por su parte, la portavoz de 
IU en el Congreso, Rosa Agui
lar, manifestó ayer que “no se 
puede consentir” que un pre
sidente del Gobierno “no guar
de ni siquiera las formas” y 
anuncie en el extranjero medi
das de su Ejecutivo en lugar 
de explicarías en el Parlamen
to.

En su opinión, “el señor 
Aznar cada vez copia más la 
actitud, las malas maneras y 
formas de Felipe González 
cuando era presidente del 
Gobierno” al proponer medi
das fuera de España.

También el secretario gene
ral de UGT, Cándido Méndez, 
calificó de “involución fiscal” 
las propuestas de reforma del 
Impuesto de la Renta, anun
ciadas en Japón, por el pre
sidente del Gobierno, José 
María Aznar, ya que “redun
darán en un retroceso de la 
equidad fiscal” en España.

Méndez presidió, en Sevilla, 
un acto de UGT en defensa 
de la sanidad pública, y a pre
guntas de los periodistas, dijo 
que la reducción de tramos 
impositivos y del tipo marginal 
del IRPF conformará un 
modelo fiscal “en el que paga
remos más los que menos tene
mos y pagarán menos aquellos 
que tienen una buena o muy 
buena capacidad económica”.

M.C.D.2022
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VOLATILIDAD Y NERVIOSISMO
La Bolsa de Madrid vivió ayer una jornada caracterizada por la 

volatilidad y el nerviosismo de los inversores. Los mercados asiáticos 
volvieron a sufrir fuertes pérdidas, y muchos se temían que la jornada fuera 
un espejo de la del pasado martes. Por un lado estaban los que buscaban 
gangas después de los fuertes recortes, y por otro aquellos que 
habiéndolas encontrado el día de más caída soltaban el papel para hacer 
realidad la plusvalía acumulada en tan solo 24 horas.

Con todo y con esto el mercado se movió en una banda de caída 
superior al 2 por ciento hasta el 1,12 por ciento que terminó subiendo. Esto 
da idea del nerviosismo de los inversores que no sabían si ponerse a 
comprar o ponerse a vender.

Al final y de nuevo gracias a la tranquilidad que manifestaba el Índice 
Dow Jones, las compras se impusieron a las ventas, lo que provocó que en 
los últimos momentos de la sesión se produjera una avalancha de órdenes 
de compra que llevó a la mayoría de los valores a cerrar en los máximos del 
día.

BETA
ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dil nü „
EPPIC 83 +8 +10,67 LAFARGE 9^500 r7o8b HoTT 

GE.INVERSION 150 +14 +10.29 WR.ARG.IBX.C 2.200 -250 .10’20
LAIN 293 +23 +8,52 PROSEGUR 1.580 -120 .7'05 

GAS NATURAL 6.830 +470 +7,39 BAYER A.G. 5.200 -280 .5 ,, 
CITROEN 8.800 +600 +7,32 BO.Y BEBIDAS 5.85Ó -300 .4 88 
SNIACE 258 +17 +7,05 IBERPISTAS 2.940 -150 .4’85 
CARBUROS 7.160 +460 +6.87 CRISTALERIA 10.800 -520 .4'59 
ENDESA 2.800 +135 +5,07 D.FELGUERA 1.700 -80 .4’49 
LASEDAB. B 417 +20 +5,04 GLOBAL STEEL 297 -13 .4',g 
DIMETAL 180 +8 +4,65 RADIOTRONICA 1.900 -80 .4'04

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N" Títulos Intermediario N“ Títulos Pisímíiii
ENDESA . 13.929.68
TELEFONICA 9.461.736
TUBACEX 4.047.649
B.SANTANDER 3.314.122
BBV 3.020.018
IBERDROLA 2.946.139
ERCROS 2.663.289
BANESTO 1.877.579
LAIN 1.783.387
BCH 1.599.098

Merrill Lynch 13.377.39 1 38.883
BBV Interactivos 8.520.20 4 29.536
Argentaría Bolsa 7.0 24.00 8 22.375
B.S.N. 7.501.819 21.930
BBV Interactivos (Bar) 6.107.43 1 20.289
Ahorro Corporación Finan. 6.099.111 17.060
Central Hispano 5.665.518 13.624
Benito y Monjardín 4.671.515 13.621
Banesto Bolsa 3.455.001 9,082
ABN-Amro S.A. 2.828.687 8.846

29/10/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mfn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 7.200 7.000 -200 7.050 7.000 1.211
1.000 B.BEBIDAS 6.150 5.850 -300 6.250 5.850 2.632
ioó BARON DE LEY 2.735 2.730 -5 2.800 '2.700 44.067
100 BO.RIOJANAS 1.500 T465 -35 1.490 1.425 15.863

Í.OÓÓ CAMPOFRIO 7.200 7.190 -10 7.500 7.020 13.200
100 EBROAGR. 2.400 2.335 -65 2.450 2.325 16.835
500 ÉL AGUILA 644 632 -12 650 616 16.190

1.000 KOIPE 10.120 10.500 +380 Í0.84Ó 10.200 623
500 PULEVAINDUS 4.945 4.800 -145 4.930 4.650 134.409
500 TABACALERA 10.550 10.670 + 120 10.670 10.250 155.634
100 VISCOFAN 2.850 2.845 -5 2.900 2.685 97.493

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.100 7.990 -110 8.020 7.780 680.308
500 B.ALICANTE 2.85Ó 2.850 2.850 2.800 1.311
500 B.ANDALUCIA 23.000 22.600 -400 22.8ÓÓ 21.00b 1.735

1.000 B.ATLANTICO 4.750 4.700 -50 4.700 4.650 340
260 B.BILBAO-VIZ 4.060 4.015 -45 4.030 3.860 3.020.018

5.000 B.CASTILLA 98.000 98.100 + 100 98.100 98.100 25
250 B.CENT.HISP. 2.700 2.735 +35 2.735 2.560 1.599.098
100 B.COMMERZBAN 5.060 4.990 -70 5.300 4.950 1.057
500 B.CTO.BALEAR 8.550 8.750 +200 8.750 8.600 594
5ÓÓ B.GALICIA 18.600 19.100 +500 19.100 19.100 28
500 B.GUIPUZCOANO 6.180 6.170 -10 6.200 6.170 1.925
500 B.HERRERO 8.000 8.000 0 0 0
1.000 B.PASTOR 10.500 10.590 +90 10.600 10.450 9.056
125 B.POPULAR 8.370 8.370 8.550 8.130 318.940
250 B.SANTANDER 4.210 4.145 -65 4.145 3.990 3.314.122
500 B.VALENCIA 2.950 2.850 -100 2.960 2.820 22.776
500 B.VÁSCONIA 11.100 11.350 +250 11.350 11.200 380
500 B.VÍTÓRIA 1.95.0 1.950 1.950 1.950 309
500 B.ZARAGOZANO 3.840 3.800 -40 3.840 3.700 69.753
400 BANESTO 1.355 1.365 + 10 1.395 1.300 1.877.579
500 BANKINTER 7.240 7.190 -50 7.20 b 7.000 173.685
500 C.MAPFRE 6.790 6.780 -10 6.800 6.580 95.972
100 AGF U.FENIX 1.810 1.760 -50 1.780 1 .é'75 14'1.6'19

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.750 5.690 -60 5.750 5.610 99.552
1.250 CANTABRICO 6.150 6.170 +20 6.170 5.970 128.698
800 É.VIÉSGÓ 5.000 4.910 -90 4.910 4.900 599
2'00 ENDESA 2.6*65 2.800 + 13’5 2.80 b 2.615 Í3.'929.68’9

1.000 ENHER B 2.900 2.850 -50 2.895 2.800 17.306
600 FECSA 1.125 1.145 +20 1.145 1.105 384.000
500 GAS NATURAL 6.360 6.830 +470 6.900 6.110 269.464
500 IBERDROLA 1.730 1.750 +20 1.770 1.680 2.946.139
500 EL.R.ZARAGOZA 5.600 5.550 -50 5.600 5.400 6.804

3.000 SAL.NANSA 10.500 10.500 0 0 0
500 SEVILLANA 1.275 1.325 +50 1.330 1.225 405.633

U.E.FENOSA 1395 +5 1.400 1350....

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 466 485 + 19 496 470 172.545
500 FILO 425 415 -10 419 402 102.109
500 IÑM.MÉTRÓVÁC 6.010 5.910 -100 6.080 5.850 104.364

1.000 PRIMA INM. 1.355 1.370 + 15 1.370 1.285 35.123
100 SOTOGRANDE 310 305 -5 310 295 254.950
5'00 URB.TRANSP 212 212 Ó ó 0
500 URBIS 1.200 1.190 -10 1.195 1.115 85.375
500 VALLÉ HERMOSO 3.665 3.665 3.665 3.575 Í19.004

’ 000 INM.ZABALBUR 1.185 1.180 -5 1.240 1.100 35.405

OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 4.020 3.890 -130 4.075 3.830 38.950
100 CONTINENTE 2.830 2.950 + 120 2.990 2.710 137.717
100 CORTEFIÉL 5.200 5.070 -130 ■5.190 4.800 36.639
350 FINANZALITO 1.275 1.270 -5 1.350 1.250 6.023
500 GR. ANAYA 2.900 2.895 -5 2.895 2.700 10.200
250 MAPFRE VIDA 8.900 8.990 +90 8.990 8.400 13.016
100 MIDESA 1.940 1.895 -45 j .900 1.820 21.403
25 PICKIÑG PACK 79 77 -2 78 73 766.448

500 PROSEGUR 1.700 1.580 -120 1.600 1.445 63.952
ibb PRYCA 2.180 2.250 +70 2.36'5 2.100 540.130
100 SÓL-MELÍA 4.520 4.540 +20 4.600 4.255 72.554
jóó TÉLEPIZZA 10.150 9.910 -240 ÍÓ.ÍÓÓ 9.9bb 9.697

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mfn. Volumen

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 6 1 5 6 00 -15 6 3 0 586 144.051 

™5oó.........c'P9RTLAND''y...............2-2?"®°L2 2^2?Z®7° ""2 ?jj92? 2l?°£ ^2'2l?p1°? 7 j ....  
j°°7Z^£^^7j?i^ 3”2177777772^5^21'7 '??í7777L^jL771^¿997777^ííZ3777X^^^7®.2L^'j£fi!§Ifttí^.-2______________ U;^2„2U2A9?™___ ::É?2.____ 3Lí^5°™™A9¿®P?™ §ál.L„ 
robo DRAGADOS 2.910 2.920 +10 ''2.965 2.815 188.126*“

77pp771^p^ 77777777777771 77^^77771^-^7777ap777p7°q 7777^7 7 n^^L'
500 FIN.MINERA 2.355 2.400 +45 2.400 2.300 35.212
500 GINES NAVARRO 4.350 4.230 -120 4.450 4.100 17.017 

Í'bÓÓ GRUPO ACCÍÓNA *22.000 *22*00'0 - 22. TÓb 2T.25b 1’8.556 
’i'oÓ'Ó HÍSALBÁ Í’.'9'35 '¿’.’obÓ" +65 2’Ó’2’5 i'.'9'35 6'961

500 HUARTE_____________________ 722_________ 696________ -26 715________696______311,803 
"25 LAFARGE_______________________ 10.580_______9.500____ "'-1.080 9.810______ 9’50Ó'*” ' 615 

777p°777.°^'^^99^777777777777777p'p9777 777p^5p77777'^7777.7-p^777777^77 77^^^^
...LOOP 'ÓCPCÓ^T. 3-.250 _______2¿*Ó~,~7,,,,¿l£~777..5ááL77>--S:S^^

'77®s®77~P9ffiQí?N°y~177777777777iL®2?7777Ai^^27777^^57777ü7Kft777j®líi777jI^17

777í7?7777Ñ!LANpCEM?“’’""“'"““'*’*’’''7.940"*"'’'“’7?800’'""’“-T40“^ .......2.508.....

5Ó’Ó.ÜRALÍTA................................................ i’.’5’95.................Í’.’58Ó’............"-\'Í.............’Í’59’5............ 'l’.'48q.........¿i^i?.?.... 
'"''"200'........VALEN.'c.POR7''~...............———............"'27750......... +?Ó"''""'2.75b'''""''2^^^^^ ...............8.930 .

500 VIORALA 6.480 6.350 -130 6.570 6.340 ........2.157....

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 21.940 21.100 -840 21.910 20.800 100.127

500 AMPER 4.300 4.260 -40 4.290 4.005
500

1.000
AST.2INC________________

“ÁZ*KÓYEÑ
2,300

* 16.200
_____ 2.300

15.71 Ó
2.300
16.200

_____2.185
15.600*

441.358...
223'7'

500 AUX.FERROCAR 5.680 5.600 -80 5.700 5.600 2.628 ._

i.oób CITROEN HISP 8.2bb 8.800 +'600 8.950 8.7b0 1.023....

1.000 DIMETAL 1'7’2 “ 180 +8 180 173......
5bo ESP.ZINC 1.380 1.380 1.400 '1.330 92.262....

1.000 NICO.CORREA 6.800 6.690 -110 6.780 6.400 2.416 ...

500 N. MONTAÑA 120 12Ó 120 111___221/2?-

93 TUBACEX 373 asa--------------- lA 386 365 4.047..649.

100
TUDOR ___________________
'VOLKSWAGEN

782 
*94.000

______ 797____
94.000

+ 15 ____805
■9'5^500

_____ 795
90.000

1.000 ZARDOYA 17.500 17.290 -210 17.490 17.010 3.18?.....

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.755 1.800 +45 1.820 • 1.705 548.346...

1.000 AUMAR 2.145 2.155 + 10 2.175 2.070
3’38.0^

1.000 EUROPISTAS 999 990 -9 1.015 980......

500 ÉST.SUBTERRÁ 2.895 2.875 -2b 2.900 2.8'7'5 1.420....

500 RADIOTRONICA 1.980 1.900 -80 1.950 1.850 5.99;.....

500 TELEFONICA 4.065 4.090 +25 4.125 3.860
9-46Í,7^

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 793 780 -13 780 75P.„
26;?61—

5.060....1.000 COR.ALBA 15.700 16.140 +440 16.480 14.900
50'0 COR.BANESTO 1.520 1.575 +55 1.595 i .5*50

250 GE.INVERSION 136 150 + 14 150
500 D.FELGIJÉRÁ 1.780 " 1.700 -80 1.725 1.645 11'

500 iwnRFRns tj2sn 1 790 1 '790 1.700 1,900....

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO 1.990 1.940 -50 1.940 1.805 21,5.53»...

1.625 BP OIL ESP. 5.800 5.850 +50 5.850 5 600,
244......

" ^■26...3.2.?.....
" 'rbób" "■'CÁRBURÓS.................. 6.*700......... ......7.160 +460 7.17 b 7.1.60

500 CEPSA 4.20b 4.150 -5Ó 4.24b 4.056.

500
...... i'.’bbb*

.?:ÁÍ?A® ON?®*?.

” 'é’nc'e...............................
95 b 

*2*300
950

***2.2’20* -8Ó
....?.55...
*’*2*.'28’Ó"

®P?1.

-----T663^.?-.
......... '39'2'92....

50b ÉPPIC 75 83 +8 83 78 ..

60 ERCROS 139 139 141 1.34.,

1.000 GR, FOSFORERA 224 230 +6 236 224,.,

—“"O^....

500 " "PAPELERA ESP...................... 9Í" .........89 ' -2 ' 90

500 REPSOL 6.170 6.240 +70 '6.2*60 6'255.

500..
........*500"’

SARRIO
* ‘’s’é’d'a ’b’arña.'..................

473 465
.......41*7* ”

-8
*+20........

itl...
■■■4’30**

460...
111 666.„

500 SNIACE OR. 241 258 + 17 25’8 _240.,.

500 TAFISA 2..190 ...... -.4.0.____2.200.
2..6.50,500* ÜÑIPAPÉL 2.9*8*5 3.000 + 15 3.000 n’fobolsaFuente: I

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

♦ ICMPOH DE dCClOKES ♦ ♦ PBOGRAU DE GÍAFICOS Eli MO BEAL |»IA SABI?
♦ ♦ FÜIDBO SOBRE IBEOTBEM^^
Á Á AOPIAldCC OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3’ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - 1W W VI vlvllbu www.redestb.es/personal/invercapital E-Mail: invercapital@mxXredestD^^^|^^^
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INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

JARCELONA 470,96 479,52 -1-8,56

^LBA0 857,74 864,16 -1-6,42

^LENCIA 470,81 473,25 -1-2,44

.ALIMENTACION 373,96 373,14 -0,82
JANCOS/FINAN. 676,25 671,56 -4,69
_COMUNICACION 585,66 589,62 -1-3,96
CONSTRUCCION 750,23 745,45 -4,78
ELECTRICAS 616,65 637,16 -^20,51

-C^/INVÉRS . 511,72 520,31 -1-8,59
±ÉI92L/QUIMI 461,68 465,17 4-3,49
METAL-MECANI 315,70 311,18 -4,52
OIRAS IND.SE. 121,16 121,70 •1-0.54

METALES PRECIOSOS

—--------------------------Anterior Med. Ses. Dif/Cier
_MAbHiu _

Ü£oj>ianuf. (pfa/gr) 1.733,19 1.762,58 -1-29,39
-£!2!L(pta/kg) 33.770,0 33.981,0 -1-211,00Jjlatino (pta/gr)

3.068,00 3.030,00 -38,00
.^aiadio (pta/gr) 1.422,29 1.423.24 -1-O.95

---------------------

TIPOS DE INTERES
Plazo

INTERBANCARIO
1 Día 1953.7 5,34
2 a 5 Días 36.6 5.28
1 a 7 Días 33.9 5.18
15 Días 1.5 5.19
1 Mes 10.0 5.16
2 Meses 5.0 5.12
3 Meses 13.2 5.13
6 Meses 3.8 5.01
1 Año 1.0 5.02

LETRAS
1 Día 217.0 5.03
2 a 5 Días 0.1 4.95
1 a 7 Días 20.2 4.97
15 Días 0.5 4.91
1 Mes 5.2 4.93
2 Meses 6.2 4.91
3 Meses 11.4 4.92
6 Meses 0.1 4.92
1 Año 0.2 4.88

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 247.0 5.03
2 a 5 Días 1.8 4.88
1 a 7 Días 2.0 4.93
15 Días 0.1 4.90
1 Mes 0.1 4.89
2 Meses 0.1 4.91
3 Meses 0.1 4.60
6 Meses 0.1 5.00
1 Año - -

Valor
AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión

igg/a Otis 3 por 1
1 por 10
1 por 1

552,81 
Too.oo 

100,00

Desembolso
1105,62

O
 

o
 

o
 

o
 

o

Plazo Suscripción 
24/09/97 a 24/1097
25/09/97 a 25/10/97 
29/9/97 a 29/1097

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

/®
/^/

J^/s)

Anterior último
6.456,50 6.477,50
6.433,50 6.455,00'

Dif.
±2^00
■1-21,50

Máx. 
6.490.00 
6.509,00

Mín 
6.242,00 
6.203,00

Volumen 
803 

60.418

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

io
 io

; 0
01

 f - j / 
oi

°;
oi

° Anterior

103,24

Último 

118,74 
103,19

Dif.

21 Mín Volumen

-0,05 103,43 103,12 52.676

DIVISAS

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,480 84,490 ■t-0.010 30/10/97 20:35
PTA/LIBRA ESTERLINA 244,700 242.960 -1.740 30/10/97 20:35
PTA/FRANCO FRANCES 25,202 25,206 -hO.004 30/10/97 20:35
PTA/FLORIN HOLANDES 75,010 74.902 -0,108 30/10/97 20:35
PTA/F.BELGA (100) 409,186 409.466 -pO.280 30/10/97 20:35
PTA/ECU 166,178 166.421 -hO.243 30/10/97 20:35
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,746 82,776 -1-0,030 30/10/97 20:35
PTA/DOLAR US. 145,650 145,800 -1-0,150 30/10/97 20:35
PTA/CORONA SUECA 19,481 19.411 -0,071 30/10/97 20:35
PT/V YEWJAPONES 1,207 1,210 4-0,003 30/10/97 20:35
MARCO A. / DOLAR US. 1,723 1,726 -1-0,003 30/10/97 20:35

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Aumar A cta. 97 60,00 45,00 15-oct-97
Mapfre Vida A cta.97 37,50 28,12 15-oct-97
B. Valencia A cta. 97 55,00 41,25 25-oct-97
Dragados A cta.97 45,00 33,75 27-oct-97
Catalana Occ. A cta.97 19,00 14,25 28-oct-97
B. Santander A cta.97 30,00 22.50 31-oct-97
Cepsa A cta.97 60,00 45,00 31-oct-97

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.
A.B. DINERPL 200.818,85 18.609 4-3.41 10.396
AHORRO CO.DI 186.690,41 4.657 4-3,68 887
ARG.BEXDINER 176.589,56 144.989 4-3,31 35.628
ARG.FONDIREC 188.659,99 54.753 4-3,87 17.107

254.069,19 492.563 4-3,20 147.234AMLa.rUo I ALUI

BBV DINERO 268.019,26 481.273 • 4-3,91 61.912
BETA-DINERO 205.860,76 15.617 4-3,88 2.773
BROKERDINER 212.962,21 6.600 4-3,43 1.256
BSN DINERO 252.198.97 125.424 4-4,03 9.315
C. MURCIA DI 147.254,07 9.269 4-3,51 2.826
CAVALDINER 217.983,37 ■ 169.326 4-3,31 71.997
CITIMONEY 185.059,18 65.941 4-3,29 16.124
DB DINER 166.032,46 139.735 4-3,81 27.381
DINER BM 202.702.73 16.029 4-3,65 3.273
DINERATLANTI 210.074.39 65.625 4-3,58 17.306
DINERCOOP 160.030.82 43.422 4-3,41 12.840
DINERKOA 156.321.92 22.548 4-3,34 5.474
EUROVALO.III 223.417.67 537 4-3,90 152.679
FONDIN.CASTI 130.875,65 2.324 4-3,41 649
FONDMADRID 220.903,91 318.994 4-3,37 95.064
IBERDINERO 222.421.60 221.134 4-3,27 69.886
JP MORGAN DI 258.223.79 14.488 4-3,60 528
PRIVANZA DIN 906.062.95 56.369 4-3,87 4.111
S.SANT.FIAMM 226.195,70 339.262 4-3,58
SANTAND.MON. 134.413.86 35.438 4-3,66 -
URQUIJO DINE 326.502.01 38.431 4-3,56 9.558
ZARADINER 228.843,86 56.941 4-3,65 10.077

F.I.M.
A.B. RENTA 2.297,04 11.552 4-4,13 1.862
AH.CO. ACCION 2.161,01 20.051 4-36,00 8.139
AH.CO.DIVISA 1.550,40 8.572 4-15,59 2.267
ÁH.CO.R.FIJA 1.725,71 18.237 4-5,89 4.735
ALMAGRO DIV. 119.229,71 881 4-14,12 147
ALMAGRÓ VALO 172.863.01 4.221 4-14,95 425
ARG.BEXBOLSA 3.264,62 11.126 4-17,64 4.704
ARGEN.GLOBAL 1.427,26 63.598 4-7,36 12.304
ARGENT.RENTA 1.348,54 38.076 4-4,30 666
B.I. MULTIFO 1.771,14 1.664 4-3,37 354
BBV AHORRO 1.573,51 129.497 4-4,61 31.203
BBV BOLSA 2.430,85 18.977 4-16,05 6.982
BBV DIVISA 2.267,77 12.493 4-10,84 2.626
BBV RENTA 2.341,85 357.675 4-4,11 63.965
BETA ACCS. 15.851,52 4.841 4-31,42 669
BETA ACTIVOS 107.000,16 392 4-3,60 195
BETA REN.DIV 1.192,92 14.810 4-7,54 154
BETA VALOR 2.196,22 5.891 4-16,48 1.102
BETA-CRECIMI 15.337,05 2.953 4-24,68 554
BETA-RENTA 2.281,52 3.599 4-4,01 511
BK SEGURVIDA 162.753,92 10.507 4-8,21 2.132
BSN ACCIONES 3.663,12 56.103 4-25,08 10.215
BSN GLOBAL 1.745,55 51.019 4-4,82 3.391
BSN INVERSIO 1.469,90 54.742 4-9,42 8.381
CAJA MURCIA 1.437,67 2.117 4-3,78 734
CECAR BOLSA 159.507,68 880 4-28,67 242
DB GLOBAL 1.240,85 14.915 4-3,79 2.523
ESPIRIT.S.RV 1.626,50 2.360 4-20,60 497
FONDC.C.M. 1.237,22 574 4-3,28 148
FONDOATLANTI 2.478,54 68.796 4-3,84 17.039
RENTMADRID 2,057,75 30.803 4-11,99 11.374
URQUIJO CREC 2.079,86 6.168 4-25,01 4.867
URQUIJO RENT 3.191,90 40.469 4-4,66 7.793

FONDTESORO
AHORRO CO.CU 185.210,76 467.328,48 4-3,80 133.379
BBV ACTIVOS 183.474,47 103.197.47 4-3,56 25.998
BETA DEUDA 1.733,89 7.674,23 4-4,50 898
B.M. FONDTES 1.851,91 15,289,99 4-7,13 4.191
BSN DEUDA FO 1.315,62 6,067,82 4-3,68 1.757
MADRID DEUDA 1.395,15 51.089,57 4-5,44 14.102
SANTANDER DN 180.949,27 292.047,59 -h3.52 -
SANTANDER FO 1,920,53 29.40.0,76 4-4,53 -

Fuente: Infobolsa
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Clinton reconoció que el camino 
que tome China determinará la 
seguridad y la prosperidad no sólo 
de Asia sino del mundo entero en HMB

Pese a las divergencias en el tema de los derechos humanos

EE.UU. y China abren
una etapa de cooperación
Los presidentes de Estados Unidos y China, Bill Clinton 
y Jiang Zemin, inauguraron una nueva etapa de coo
peración entre sus países pero aireando a la vez las 
profundas diferencias que persisten sobre la cuestión de 
los derechos humanos. Estados Unidos invitó a Jiang

Zemin con los máximos honores porque, como dijo Clinton 
en la cena de Estado que cerró la cumbre bilateral cele
brada el miércoles, desea que el gigante asiácito se con
vierta en “una potencia global y en un socio que sea 
responsable”.

WASHINGTON. (Efe).- La 
visita de Jiang a Washington, 
y la que Clinton hará a Pekin 
probablemente a finales del 
año que viene, son la culmi
nación de los esfuerzos de la 
Casa Blanca por establecer una 
relación directa y al más alto 
nivel con un país en vías de 
convertirse en superpotencia.

Jiang llegó a Washington 
pisando fuerte el cesped del 
jardín de la Casa Blanca pues 
venía, como dijo en su primer 
discurso, en representación de 
1.200 millones de chinos.

Clinton, al darle la bienve
nida, reconoció que el camino 
que tome China determinará 
la seguridad y la prosperidad 
no sólo de Asia sino del mundo 
entero en el siglo XXI.

En el último discurso de la 
cumbre, el brindis de la cena, 
el presidente repitió la misma 
idea recalcando que “al otro 
lado del milenio hay una comu
nidad que está naciendo y que 
esperamos sea pacífica en 
todos los sentidos de la pala
bra”.

La importancia de China 
para EE.UU. quedó plasmada 
en la lista de invitados a la 
cena de Estado, que incluyó 
a un ex presidente, Jimmy Car
ter, tres ex secretarios de Esta
do -James Baker, Alexander 
Haig y Henry Kissinger- y 
directivos de las mayores

McAleese, virtual vencedora en 
las presidenciales de Irlanda

Multitudinaria marcha contra 
el “fraude electoral” en Argelia

DUBLIN. (Efe).- Más de 
dos millones y medio de irlan
deses fueron ayer llamados a 
las urnas para elegir al octavo 
presidente en la historia de 
Irlanda, en unos comicios en 
los que parte como clara favo
rita Mary McAleese, apoyada 
por el partido gubernamental 
Fianna Fail.

Los colegios electorales 
abrieron a las 09.00 horas 
GMT y cerraron a las 21.00 
GMT, aunque dadas las pecu
liaridades del sistema electoral 
irlandés, el recuento no 
comenzará hasta el viernes por

Clinton y Zemin brindan durante la cena de Estado celebrada en Washington.

7

empresas norteamericanas.
Boeing había logrado horas 

antes un pedido chino para 50 
aviones comerciales por valor 
de 3.000 millones dólares.

Este ha sido uno de los prin
cipales logros concretos de la 
cumbre, junto con un compro
miso para abrir el mercado 
nuclear civil chino a las com
pañías estadounidenses, que 
pueden ganar decenas de miles 
de millones con ello.

Estos dos compromisos 
deberían ayudar a recortar el 
enorme déficit comercial de 
EE.UU. con China, que puede 

la mañana y los resultados defi
nitivos se conocerán mañana.

Hasta el momento, no se 
han facilitado datos sobre par
ticipación, pero los observado
res consideran que es elevado.

Los universitarios se concen
traron ante diversas dependen
cias del Gobierno en protesta 
por la decisión del Ejecutivo 
de convocar las elecciones en 
jueves y no en viernes, lo que 
dificulta a muchos ejercer su 
derecho al voto dado que resi
den en lugares distintos de 
donde están registrados como 
electores. 

alcanzar este año 44.000 millo
nes de dólares.

También estaban represen
tados al más alto nivel los prin
cipales medios de comunica
ción de EE.UU., a pesar de 
que muchos publicaron en los 
últimos días informes muy crí
ticos sobre el atropello de los 
derechos humanos y la falta 
de libertades en China. Esto 
demuestra la relación ambiva
lente que EE.UU., la super
potencia de hoy, mantiene con 
China, el país que puede ser 
la superpotencia de mañana.

Incluso los grupos que han

ARGEL. (Efe).- Miles de 
personas participaron ayer por 
la tarde en Argel en una mar
cha de protesta contra el 
gobierno por los resultados de 
las recientes elecciones locales 
y provinciales, que consideran 
fraudulentos.

Gritando consignas contra el 
gobierno, al que acusan de pro
piciar una serie de irregulari
dades en esa consulta electoral, 
militantes y simpatizantes de 
siete formaciones políticas de 
la oposición organizaron la 
manifestación en el barrio 
popular de Belcurt. 

organizado las protestas calle
jeras contra Jiang opinan 
mayoritariamente que hay que 
mantener un diálogo con Chi
na y lo que condenan es la 
alfombra roja desplegada para 
el lider de Pekin, no la cele
bración de la cumbre.

En cuanto a Clinton, quien 
en sus días de candidato a la 
Casa Blanca criticó mucho al 
entonces presidente George 
Bush por sus contactos con 
China, es ahora" ardiente 
defensor de una relación 
“pragmática” con Pekín.

Con esa política EE.UU. 
quiere aprovechar las oportu
nidades económicas que ofrece 
el gigante chino, asegurar su 
colaboración en cuestiones de 
seguridad -uno de los acuerdos 
de la cumbre es de coopera
ción militar- y abrir paulati- 
namenta la sociedad china.

En ese último capítulo que
da aún mucho por hacer, como 
se demostró en la rueda de 
prensa conjunta cuando Jiang 
defendió la represión del movi
miento democrático en la plaza 
de Tiananmen y redujo las crí
ticas a la falta de libertades 
en China a un problema de 
apreciación cultural. En el 
brindis Jiang propuso a 
EE.UU. dejar a un lado las 
diferencias insalvables, resolver 
“con un diálogo entre iguales” 
las que tengan remedio y avan
zar en temas más afines.

Los manifestantes, portando 
banderas argelinas y pancartas 
en las que se criticaba el “pu
cherazo” electoral, se dirigie
ron hacia la sede del Gobierno 
regional, escoltados por un 
importante dispositivo de segu
ridad.

El barrio de Belcurt, que ha 
sido escenario de varios aten
tados atribuidos a los grupos 
armados integristas, se hallaba 
rebosante de público con ban
derolas en las que se pide que 
se “restablezca la verdad” 
sobre los resultados electora
les.

Condenados a 
muerte dos 
acusados del 
atentado contra un 
autobús de turistas 
alemanes en Egipto

EL CAIRO. (Efe).- El 
Supremo Tribunal Militar de 
Egipto sentenció a muerte ayer 
jueves a los dos principales 
acusados del atentado que el 
18 de septiembre pasado costó 
la vida a nueve turistas ale
manes y un egipcio.

Los condenados a la pena 
capital son Saber Farahat, 32 
años de edad, y su hermano 
Mahmud, 25 años.

El tribunal, que inició el jui
cio el pasado día 14, les encon
tró culpables de asesinato pre
meditado y posesión ilegal de 
armas y municiones.

Otros seis acusados y pro
cesados en el mismo juicio, 
fueron condenados a penas de 
entre 3 y 10 años de cárcel, 
por haber suministrado las 
armas y municiones a los dos 
hermanos Farhat.

Una séptima persona, que 
había sido juzgada junto con 
esas seis por los mismos cargos, 
fue absuelta por falta de 
pruebas.

“Dios es el más grande. Dios 
es el más grande. Dios es el 
más grande”, gritaron Saber y 
Mahmud Farhat después del 
que el presidente del Tribunal 
pronunciara su veredicto con
tra ellos.

"2
 (S

' 55
 2, 

SS

El Consejo de 
Seguridad no 
admite el intento de
Irak de condicionar 
su cooperación

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El Consejo de Segu
ridad de la ONU condeno y 
declaró inaceptable ayer 
decisión de Irak de tratar 
imponer condiciones a su co 
peración con la 
Especial (UNSCOM), encarga
da del desmantelamiento ae w 
armas de destrucción masiva 
en este país. .

Esta declaración es a 
puesta a una carta de 
primer ministro iraquí, 

en la que se aW^ 
que Irak seguirá ^^^P. , .gp 
con la Comisión Especial 
la condición de en 
teamericanos no P^^^’.^-^P ge 
inspecciones o de 
retiren de Irak en el p 
una semana. , acridioEl mando iraquí deem 
mantener la cooperac o j. 
la UNSCOM con/ nní¿que 
la oportunidad a los P » ^^^^ 
han expresado post gjo 
libradas y justas enelCWl^ 
para que puedan Aplazó 
levantamiento, en • ^pues- 
breve, de las sancione.
tas a Irak.
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Tras la debacle ante el Lorca y la 
confirmación de Miguel Naharro 
como entrenador, los capitanes se 
reunieron ayer con el presidente 
para analizar la situación

Í
;/ presidente del Albacete se reunió ayer con los capitanes

Diego: “Estamos
)
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avergonzados”
1 sede del Albacete fue ayer por la mañana un auténtico 
\mdero, con la presencia de entrenadores, ayudantes, 
nsejeros y hasta jugadores. Los tres capitanes del equipo 
negó, Josico y Menénez) mantuvieron una reunión con 
\presidente Agustín Argandoña, que en la noche del

miércoles confírmó la continuidad de Naharro en el ban
quillo después de que el técnico pusiera su cargo a dis
posición del consejo. Diego realizó una autocrítica al culpar 
a la propia plantilla de la situación que se está viviendo 
y aseguró que se sentían “avergonzados”.

Mata pidió disculpas.
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Juan CARRIZO

Después de la desastrosa 
agen ofrecida ante el Lorca, 
sede del Albacete Balompié 
un hervidero en la mañana 
jueves. Entrenadores, ayu
des, jugadores, consejeros, 
icticamente todos estaban 
Í por diversos motivos.
Diego Rodríguez, José 
muel Cabrera Menéndez y 
ié Joaquín Moreno Verdú 

psico”, los.tres capitanes del 
facete Balompié, mantuvie- 
luna reunión con el máxi- 
> mandatario de la entidad, 
presidente Agustín Argan- 
^, sin que estuviera pre- 
te nadie más, para analizar 
situación que se vive en el 
10 del equipo.
^ la finalización de la reu-' 
n, Diego Rodríguez explicó 
Je lo sucedido en la reu- 
”• “Más que nada ha sido 
2 hacemos llegar el sentir 
presidente y del Consejo, 
mayores responsables 

’os nosotros, los futbolis- 
la imagen que dimos fue 

^nte penosa y ahora sólo 
«a seguir trabajando”.
•ego se refirió a Miguel 

'tarro, técnico que tras su 
^^^^^'^titro al mando 

'^bacete y caer derrotado 
cuatro goles a dos que- 

«0 eliminado de la Copa 
.*>®y, puso su cargo a dis- 
'ción del consejo pero que 
tiomento segujrá al frente 
primer equipo: “El mister 

q Persona seria que cono- 
• utbol y con el que todos 
linos .

■Problema no es el mí^fpr

¡¡ego afirmó que “el pro- 
^^ mister, somos 

os los futbolistas, tene- 
^^J^t'ar y tener tran- 

n ^^^^^^ laay mucha 
^° puede asimilar 

otros, 
, °^5c^’' un equilibrio, 
la gente está muy ner- 

, y ante el Lorca lastró”. A-orca se 
^ autocrítica realizada por

Hent?
’ estamos avergon-

Los jugadores se sienten “avergonzados” tras la lamentable imagen ofrecida frente al Lorca. JESUS MORENO

zados por la imagen que dimos 
y más que nada por el entre
nador, creo que puede hacer 
mucho por el Albacete, tiene 
buenas ideas por lo que hay 
que esperar que esto salga 
adelante con la ayuda de 
todos”.

“Miguel Naharro nos advir
tió de lo que podía pasar, le 
hemos defraudado nos había 
dicho lo que podía ocurrir y 
aún así ocurrió, por eso nues
tra mayor vergüenza es por 
haberle fallado a él, una per
sona honrada, un hombre de 
fútbol, por eso la solución está 
en nosotros, porque estamos 
en deuda, tanto con él, como 
con la afición”, finalizó indi
cando el veterano Diego 
Rodríguez.

^ Agustín Argandoña presenció 
el entrenamiento vespertino

El Albacete Balompié entrenó ayer por la tarde en el 
Campo de la Federación. Previa a la sesión hubo una charla 
del técnico Miguel Naharro con la plantilla y después comenzó 
el trabajo a las 17 horas con la presencia en las gradas, 
poco habitual en los entrenamientos, del presidente Agustín 
Argandoña junto a varios de sus consejeros.

Los que jugaron el miércoles realizaron un entrenamiento 
de recuperación a las órdenes de Fernando Mata mientras 
que el resto disputó un partidillo frente al juvenil de Paco 
Gómez. Con el primer equipo formaron: Julio Iglesias, Mario, 
Baroja, Maqueda, Alejandro, Gómez, Josico, Romondini, 
Fernando, Yahaya y Aquino.

Fernando Mata se 
disculpó con 
Naharro y regresó 
al trabajo

Fernando Mata, prepara
dor físico deP Albacete 
Balompié, que en la maña
na del miércoles protago
nizó un incidente al aban
donar el entrenamiento, 
manifestó a Efe que una 
vez analizada su actitud, 
“pedía disculpas”.

Mata comentó: “Las 
cosas están en la situación 
normal de cuando una per
sona, por las circunstancias 
que sean, mete la pata; 
pero, una vez reconocido 
esto, pide disculpas y si se 
las aceptan bien y si no se 
las aceptan lo que no voy 
a hacer es tirarme al río”.

“A veces- hay una serie 
de motivos, estos no le inte
resan a nadie, casi ni a mí, 
y que quieres, me pasó así 
y yo mismo me di cuenta 
cuando ya estaba en el ves
tuario”, añadió Mata.

Cuestionado por las 
sucesivas crisis que el Alba
cete está atravesando en los 
últimos días, Fernando 
Mata, quiso delimitar lo 
sucedido con él, del resto 
de los hechos que están 
sucediendo. “Yo me hecho 
las culpas mías, de las otras 
no, en el partido de Copa 
tengo parte de responsabi
lidad porque era el prepa
rador físico, pero tampoco 
quiere decir que porque yo 
haya hecho eso por la 
mañana, sucediera lo del 
partido, quizás es que mi 
estado de ánimo no era el 
más adecuado para sopor
tar una cierta tensión”, 
significó.

“Me pilló así y lo hice, 
me imagino que una per
sona que un día se salta 
un semáforo no se quedará 
sin carnet a perpetuidad. 
Lo único que quiero es 
pedirle disculpas y saber si 
las acepta sin ir más allá”, 
finalizó indicando Feman
do Mata.
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El Hércules afronta un interesante duelo regional con el Elche.
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Las consecuencias físicas y anímicas de la Copa se pueden dejar notar en la 11-jornada

Los tres primeros afrontan 
fáciles desplazamientos

MADRID (Efe).- Los tres 
primeros clasificados de 
segunda división, Extremadu
ra, Atlético B y Ourense, visi
tarán en la undécima jornada 
a rivales muy alejados de ellos 
en la tabla, ante los que no 
tendrían que encontrar exce
sivas dificultades para conser
var sus posiciones.

Sin ernbargo, las consecuen
cias físicas y anímicas de la 
reciente jomada de Copa del 
Rey pueden dar lugar a resul
tados inesperados que alteren 
notablemente la apretada cla
sificación, en la que cuatro 
puntos separan a los cuatro 
primeros y en la que nueve 
equipos están empatados a 
doce puntos.

El Extremadura, que acce
dió a la tercera ronda de Copa 
a costa del Rayo, viajará a 
Pamplona con la necesidad de 
imponerse al Osasuna para 
mantener el liderato de la 
categoría en solitario. El Osa
suna, irregular esta temporada 
en casa (dos victorias, dos 
empates y una derrota), ten
drá la moral por todo lo alto 
después de haber eliminado 
del torneo copero al Sporting.

El Numancia, decimoctavo 
y también eliminado ayer de 
la Copa, recibirá al segundó, 
el Atlético B, que si gana pue
de igualar o superar al Extre
madura, siempre que éste 
empate o pierda.

En cambio, si el filial roji
blanco falla, tiene esperando 
a un sólo punto al Orense, 

que también jugará fuera, ante 
el Toledo, que ocupa la deci
mosexta plaza. El conjunto 
castellano-machego está invic
to en casa, aunque sólo ha 
logrado una victoria y el resto 
de las actuaciones ante su 
público han terminado en 
empate.

Él Rayo, en tanto se decide 
su futuro como club, sigue 
manteniéndose en los puestos 

El Logroñés considera vital puntuar en 
Vitoria para confirmar su recuperación

LOGROÑO (Efe).- Los jugadores del 
Logroñés, con la moral reforzada tras 
conseguir el pasado domingo la primera 
victoria de la temporada, en Las Gaunas contra 
el Leganés (2-0), confían en ganar en Vitoria 
al Alavés para confirmar su mejoría.

“Todos pensábamos que a estas alturas el 
equipo estaría mucho mejor clasificado, pero 
en las últimas jornadas hemos mejorado y 
vamos a tratar de ganar al Alavés para 
demostrar que estamos en el buen camino”, 
dijo el centrocampista Jon Solaún.

El Logroñés, que ha tardado diez jornadas 
en obtener su primera victoria en la Liga, 
continúa en los últimos puestos de la 
clasificación. “La situación es difícil, pero no 
desesperada, ya que queda mucha temporada 
por delante. Debemos demostrar el domingo 
en Vitoria que nuestro equipo es un serio 
aspirante al ascenso”, comentó el delantero 
Manel.

Víctor Muñoz, entrenador del Logroñés, 
parece dispuesto a dar continuidad al equipo 
titular que el pasado domingo se impuso al 
Leganés, con Juanjo y Manel en la delantera 
y el apoyo del brasileño Cassiano.

El centrocampista Nayim, sancionado con un 
partido de suspensión tras ser expulsado por 
dos tarjetas amarillas en la anterior jornada, 
es la baja más destacada en. el Logroñés, 
aunque en los dos últimos partidos el 
entrenador le relegó al banquillo de los 
suplentes y sólo salió al campo en la segunda 
parte. “Sigo haciendo cambios para hacer un 
equipo más competitivo y para que podamos 
aprendemos de memoria la alineación. Busco 
el jugador más idóneo en el momento más 
oportuno”, dijo Víctor Muñoz, que también 
dejó fuera del equipo titular el pasado 
domingo al centrocampista Esteban Torre, otro 
de los principales fichajes que hizo el Logroñés 
durante el verano para reforzar la plantilla.

de cabeza y espera la visita 
del Xerez, que, al contrario 
que aquél, sí estará en el sor
teo de la tercera ronda de la 
Copa. El Rayo nunca ha per
dido en casa y el Xerez aún 
no ha ganado fuera.

El Villarreal tampoco debe
ría tener problemas en su par
tido contra el Jaén, único 
equipo de la categoría que 
desconoce la victoria y que por 

ello ocupa el puesto de cola 
en la tabla.

Hércules y Elche disputan 
un interesante duelo regional. 
Felipe Mesones, entrenador 
de fútbol que dirigió tanto al 
Hércules como el Élche, seña
ló ayer ayer que a los duelos 
regionales como el que este 
domingo protagonizarán 
ambos equipos, “hay que dar
les de comer a parte”.

Cambiar el discurso^
JUAN CARRIZO T

La caótica imagen ofrec/aji 
por el Albacete frente al Lorca L 
debe dejar paso a una graí 
refíexión, que está obligada a 
iniciarse desde el mismo con- 
sejo de administración del club 
manchego. Es realmente Impo- 
sible que el Albacete tenga unaM 
plantilla tan mala y que /ai 
mayoría de los fichajes esténj 
dando tan mal resultado, sobre
todo haciendo un repaso a la 
pretemporada -en la que el 
equipo ilusionó- y viendo algu
nos de los partidos en los que; Le 
si bien no se ganó, se superó a p 
por juego y ocasiones al rival., etic 
Así, es imposible que los mis- > • 
mos jugadores fueron buenos:. ¡ 
ayer y sean tan malos Zioy^i

Quizás el problema y lo quC g, 
invita a la reflexión es el objeijg 
tivo del equipo; el discurso queT^ 
se ha venido dando desde en 
máximo estamento del dub.I, 
Creo que es hora de cambiat 
ese discurso y ser más realista.]^' 

Eí 
S

se

. El Albacete no tiene la mejorL. 
plantilla de Segunda y el Alba-p’^' 
cete no está preparado para ser J ^ 
el primero en la clasificacióni-f
La modestia y la humildad sop ía 
necesarias, primero para no P
engañar a la afición y segundó s 
porque luego las satisfacciones (an 
son mayores. Por ello quizás v¿ Oe 
siendo hora de que se empiece^ lás 
a decir, desde el consejo, que. ncu 
la plantilla es buena para ¡a 
categoría, pero no la mejor, y 
que el objetivo es intentar estar ep( 

Dai

en la lucha por el ascenso, no stá 
ser los primeros. ’

García Remón lo dejó claro. 
jab 
o,

cuando llegó al Albacete tras 
el descalabro de Manolo Jimé-\ 

.a

nez: “EI objetivo es estar arriba — 
cuando lleguen las últimas diez 
jomadas y después ya veremos 
lo que pasa ”. EI Albacete estuvo 
a punto de conseguir el objetivo 
y por muy poco no se logro 
jugar la promoción. \

Ahora debemos reflexionar; 
tranquilizar, poner algo ae 
orden en una plantilla destro
zada moralmente para que e 
globo se desinfle antes de quo 
explote y el Albacete Balompm 
se vaya a pique. La afición es a 
hundida. Son ya cuatro anos . 
sinsabores y cuando había vue 
to a ilusionarse se i 
encontrar con un equipo q i 
no da la cara en los momen^^ 
delicados, ya sea por^^^^ ’ 
presión o intranquilidad.

Miguel Naharro, con ¡a rn^‘ 
ma responsabilidad en los i 
jes, lleva ahora el ciando 
la nave y por ello debe c > 
de principio, con el j¿ 
todos, porque el Albacete 
todos y lo que le pase a 
cete nos afecta a todos, 
misión tiene ^¿¿s- 
recomponer una planti 
membruda y rota, cori u 
gilidad moral impropia p 
fesionales; pero como 
nales que son deben da ^^^^^ 
tranquilizarse y volver a 
trar que el Alba 
entre los grandes ya que 
gen del Alba ha su ndo y 
demasiados Deterioro ^^^^^ 
últimos tiempos y 10 ^^^y 
mos de luchar para q J 
manchego no sea un 
un'Murcia. discurso’

Vamos a cambiar el ai ^^^^^ 
y si luego estamos en ^^^^ 
por el ascenso, esta- 
mucho mayor; 
mos hartos de ^.f^jnieíito 
afición, con un earap ^^^¡. 
ejemplar y siempre ^^¿:
po,apesardelospe^yy' 
ce al menos un respeto- ।
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presenta como la única alternativa del baloncesto femenino en la provincia de Albacete 

a CABA-UCLM inicia su 
indadura en la 2® División

Voleibol: El Adeva 
recibe este domingo 
al Polideportivo de 
Ciudad Real en la 
primera jornada

LT

LT

Sste fin de semana se inicia 
Segunda División Nacional 
lenina en la que el CABA 
puesto un equipo en com- 
ición con la ayuda de la Uni- 
sidad de Castilla-La Man- 
i. El objetivo es consolidar 
sección feminina dentro de 
estructura del club ya que 
la trayectoria del CABA han 
o varios los intentos de crear 
¡ección femenina, pero nunca 
había llegado a nada.
El CABA-UCLM debuta 
e domingo en la Segunda 
cisión recibiendo a La Solana 
el Pabellón del Parque, a 
10,30 horas. La competición 

á dividida en dos fases. En 
primera se han dividido a 

equipos de Castilla-La 
incha en dos grupos (Este 
leste). En el grupo Este, ade- 
s del CABA-UCLM, se 
:uentran La Solana, Grupo 
de Alcázar, Hnos. Robles 

aimiel), Argamasilla y Val- 
peñas. En el otro grupo 
án: Villarrubia de los Ojos, 
ibarrón Talavera, Puertolla- 
1, Guadalajara y Ciudad Real. 
1 segunda fase la jugarán los

La base del CABA-UCLM la forma el equipo universitario.

cuatro primeros clasificados de 
cada grupo, siendo válidos los 
resultados obtenidos entre los 
equipos del mismo grupo en la 
primera fase. Ascenderá a la 
Primera División B femenina el 
campeón de la segunda fase.

El objetivo del 
CABA-UCLM es consolidarse 
en la categoría, aunque luego 
será la propia competición la 

que marcará un objetivo más 
concreto.

La plantilla del 
CABA-UCLM está formada 
por las siguientes jugadoras: 
Cristina Paños (base), Tiva Ber
nabéu (alero), Cristina Pla (ba
se), Nieves Jiménez (ala-pívot), 
Maribel Guijarro (alero), Eva 
Casas (pívot), Hiedra M- Jimé
nez (alero), Cati Vayá (pívot).

Irene Giménez (pívot), Nelia 
González (ala-pívot).

El equipo estará dirigido por 
Santiago Ruiz, entrenador con 
mucha experiencia en el balon
cesto femenino y en la cate
goría, que regresa a las canchas 
tras unos años separado del 
mundo del baloncesto. Junto a 
él estará Sofía Piñero, como 
segunda entrenadora.

Junior masculino

Por otro lado, el pasado fin 
de semana se inicio la com
petición en el Campeonato Pro
vincial Junior masculino con la 
victoria del CABA en la difícil 
cancha de Magrigueras. El 
equipo dirigido por Jesús Con
treras superó al cuadro local 
por un ajustado margen y des
pués de una prórroga (82-84).

La plantilla del CABA junior 
está formada por: Jesús Gómez, 
Nicolás Alemán, Enrique Cas
tillo, Antonio Yebenes, Rober
to Carlos Mora, Manuel Mar
tínez, Juan Pedro Coy, Juan 
Femando Sáez, Emilio José 
García, Emiliano Córdoba, 
Julio Jiménez, Juan Antonio 
Ruiz y Manuel Alvaro Jiménez.

Este domingo dará comienzo 
la competición en la Segunda 
División de voleibol masculino, 
con la presencia de la Asocia
ción Deportiva de Voleibol 
Albacete (Adeva), que recibe 
en la primera jomada al Poli- 
deportivo de Ciudad Real. El 
partido se disputará a las 12 
horas en el Pabellón I.B. n- 
2.

Esta temporada se presenta 
muy interesante, con diez equi
po en toda la región y por ello 
una interesante competición. El 
Adeva cuenta este año con una 
plantilla muy joven, con más 
de la mitad de sus jugadores 
con 16 años y tres de ellos per
tenecientes a la selección cade
te de Castilla-La Mancha. Por 
tanto la pretensión de este club 
sigue siendo la de trabajar con 
la cantera y para ello se dis
ponen de equipo en categorías 
inferiores (juvenil, cadete, 
infantil y alevín).

La Asociación Deportiva de 
Voleibol Albacete surgió hace 
tres años y es el único club 
masculino de voleibol de Alba
cete. No cuenta con patrocinio 
privado y afronta la temporada 
gracias a la cantidad de acti
vidades que han realizado sus 
miembros con el fin de com
pletar el presupuesto.

Al Uoítc de alfa en MovíLlne,

Y además, 
particíp3fás 
enm^pfTfcos 
sorteos.
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Baloncesto en silla de 
ruedas: Cayó el Amiab

CONSIGUE ESTOS REGALOS EN TU CENTRO 

ESPECIALISTA EN TELEFONIA MOVIL 

SISTELCOR 
(OMUXICACIOXES .VB. S.L.

ALBACETE: c/ BENAVENTE, 8. tele. 23 20 30
HELLIN: c/ san JUAN de dios, 4. TELF. 30 70 75

------------------PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA EL 3 1 DE OCTUBRE

LT

El pasado fin de semana 
comenzó una nueva tempora
da para el club de baloncesto 
en silla de ruedas Amiab, que 
un año más y a pesar de las 
dificultades milita en la Divi
sión de Honor.

El primer partido llevó a 
los albaceteño hasta Badajoz 
y no tuvieron nada de suerte 
al caer derrrotados porr 78-42, 
un resultado demasiado abul
tado teniendo en cuenta el 
buen partido que realizaron 
los jugadores del Amiab. Una 
técnica descalificante al juga
dor Feo. Javier Fernández, 
hasta el momento el más acer
tado del cuadro manchego, 
dejó al Amiab desconcertado 
y se notó la falta de banquillo 
en el equipo albaceteño.

Losanotadores del Amiab 
fueron: Eduardo Hernández 
(6), Feo. Javier Fernández 
(12), Javier Herreros (8), Juan 
Miguel Cano (1), José Ignacio 
Menéndez (2), José Carlos 
Jurado (13). También jugaron 
Feo. Cano, José Arocas y Juan 
Carlos Valera.

Club Baloncesto Cinco

Por otro lado, el pasado fin 
de semana también se inició 
la competición en la Primera 
Autonómica de baloncesto 
masculino, aunque el C.B. 
Cinco se pondrá en marcha

Empezó la competición.

este sábado ya que descansó 
en la primera jornada. El C.B. 
Cinco recibe en el Pabellón 
de la Feria, a las 17 horas, 
al C.B. Quintanar del Rey, 
equipo recién ascendido de la 
Segunda Autonómica.

La plantilla del C.B. Cinco 
para esta temporada, bajo la 
dirección de Eduardo Rodrí
guez Gallego, ha sufrido una 
gran renovación, con la incor
poraciones de varios juveniles 
y está compusta por: Campi
llo, Ortiz y J. Ramón López 
(bases), Hergueta, Raúl, 
Lucho, Rubén, J. Pérez y 
Josean (aleros), Marcos 
(ala-pívot) Alberto y Sergio 
(pívot).

M.C.D.2022
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SER VICIO DE HABITACIONES 
CALEFACCION Y LAVABO

RESTAURANTE Y CAFETERIA

c/ Benavente, 12

Tel. y Fax. 50 15 75
APAR.C0RRE0S1214 

02006 ALBACETE

Armería

La Tribuna

TIRO DEPORTIVO 
ARCOS V BALLESTAS 

OPTICA 
TROFEOS 

PRODUCTOS PIROTECNICOS
Baños, 16 - Telf. y Fax (967) 21 84 70 - 02005 ALBACETE

Ctra. Albacete- 
Andalucía, Km. 17

(Junto a gasolinera 
La Venta)

k

CUCHILLERIA 
ARQUERIA 
CAZA 
TIRO 
CARTUCHERIA 
COLECCIONISMO

Feria, 59 
Teléfono y Fax: 
967-22 8416

02004 ALBACETE

Spain W

Lfí M€JOñ CfíUDfíD fíL M€JOfí PRíCIO

Feria, 54
Telf. (967) 22 03 22

ARMERIA “GARCIA”
CAZA Y PESCA 

□ Reparación de armas de caza

02005 ALBACETE

CARTUCHERIA C^ TODAS LAS MARCAS

CACERIAS 
“EL CUARTICO” 
GRANJA CINEGETICA

Sebastián: (96) 394 35 23
(908) 56 80 1 1

Pascual: (967) 58 30 02
(908) 96 40 94

Armería Díaz zasaPABARAz^xuBR

REPARACION DE ARMAS
ESCOPETAS SUPERPUESTAS 1 GATILLO SOLO Y 
SELECTOR DE TIRO DESDE eo.000 Rtas.
ESCOPETAS REPETIDORAS CON POLICHOK DESDE 65.000
C/ Pedro Coca, n^ 53 - Teléfono: 22 96 26

CAZA EN LA PROVINCIA OE ALBACETE
* FINCA EN VILLA DE VES 

1.500 hectáreas de monte bajo. 
A 125 Kms. de Valencia y a 160 de
Alicante.
Perdiz, Faisán y Codorniz de 
Septiembre a Octubre.

* HNCA EN BARRAX
450 hectáreas de monte bajo.
Perdiz. Conejo, Liebre Faisán de 
Septiembre a Octubre.

* FINCAS EN BALAZOTE Y LA HERRERA 

6.000 hectáreas de cultivo.
Caza de Codorniz con perro todos 
los días del año.

ife
*

* FINCAS PARA LA CAZA DE PERDIZ CON RECLAMO. * FINCA PARA LA CAZA DEL ZORZAL (Provincia de Jaén). 

VENTA DE PERDIZ, FAISAN, LIEBRE, CONEJO, CODORNIZ. Para cacerías y repoblaciones. Servimos a toda España.
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Los azulgranas Hesan al Bernabéu con el liderato asesurado por una ventaja de cuatro puntos

(Real Madrid y Barcelona 
debatirán quién es el mejor

MADRID (Efe).- Real 
Madrid y Barcelona juegan 
mañana el encuentro más espe
rado de la undécima jornada 
de Primera División, con la 
intención de zanjar el debate 
abierto sobre cuál de los dos 
equipos es mejor.

El Barcelona se ha asegu
rado el liderato. Tiene cuatro 
puntos de ventaja sobre el Real 
Madrid y, con un empate en 
el Santiago Bernabéu, obten
dría el mejor arranque liguero 
de su historia.

Desde el Real Madrid, sin 
i embargo, se apela a la suerte 
'(para explicar el primer puesto 
idel rival, se reclama el mejor 
juego del campeonato y se 
recuerda que el Barcelona 
salió escaldado del primer 

¡enfrentamiento de ambos esta 
temporada, en la Supercopa.

El holandés Louis van Gaal, 
técnico barcelonista, considera 

! que ese precedente no es váli
do, porque su equipo ahora 

j está más conjuntado y está 
{convencido de que logrará un 
i triunfo que su compatriota 

1 Johan Cruyff sólo consiguió en 
una de las ocho ocasiones que 
lo intentó.

El entrenador madridista, 
’ Jupp Heynckes, considera que 

puede pesar, de nuevo, el 
i “miedo escénico”, pero tam

bién afronta la primera prueba 
j seria.

¡ Hasta ahora, el juego del 
i equipo ha obtenido un consen- 
Iso que no logró el italiano 
Fabio Capello, pese a conse- 

|guir la Liga, pero si no vence 
td Barcelona logrará una sig- 
jnificativa ventaja, cuando aún

El técnico holandés Van Gaal medita durante el entrenamiento del Barcelona.

no se ha alcanzado un tercio 
de la competición.

Heynckes mantiene la duda 
en el lateral derecho del ita
liano Christian Panucci, ausen
te en los últimos encuentros, 
y es una incógnita cómo se 
habrá recuperado el equipo del 
maratoniano partido disputado 
el lunes en Mallorca y el estado 
en el que regresan el yugoslavo 
Predrag Mijatovic y el croata 
Davor Suker, tras jugar con sus 
selecciones.

Van Gaal no podrá contar 
con el francés Christophe 
Dugarry, lesionado, y su posi
ble sustituto será Oscar García, 
el mejor recurso atacante del 
equipo en las últimas jornadas.

La undécima jornada ofrece 
otros enfrentamientos al límite. 
El sábado Betis y Atlético de 
Madrid se juegan buena parte

de sus aspiraciones en el Beni
to Villamarín, tras un flojo 
comienzo de temporada, Ovie
do y Deportivo no tienen tam
poco mucho margen de error.

El Betis ha ganado un solo 
partido en su campo y la afi
ción no está de acuerdo con 
el juego que está mostrando 
el equipo desde la llegada de 
Luis Aragonés al banquillo.

El Atlético está siendo más 
irregular de lo que cabía espe
rar por su juego. Tan pronto 
arrolla como sufre derrotas 
inesperadas derrotas, como la 
del pasado domingo frente al 
Espanyol. Un nuevo tropiezo 
complicaría sus aspiraciones.

En Oviedo, las últimas 
derrotas y la temprana elimi
nación en la Copa del Rey, 
han complicado la continuidad 
al frente del equipo del técnico

uruguayo Oscar Washington 
Tabárez, que puede jugarse su 
futuro ante el Deportivo. El 
conjunto coruñés, necesita, de 
igual forma, una victoria que 
le ayude escapar de un deci
mocuarto puesto poco acorde 
con sus aspiraciones.

Víctor Fernández, técnico 
del Tenerife, también pasa exa
men. Viaja a Bilbao, para 
enfrentarse al “rey del empa
te”, con la carga que supone 
en la isla haber sido apeado 
de la Copa por el rival menos 
apetecido; la UD Las Palmas.

La tensión presidirá, asimis
mo, el partido que disputarán 
Mérida y Valencia, ambos con 
cinco puntos tras diez jornadas. 
El brasileño Romario de Sou
za, tan polémico por sus ausen
cias como por sus presencias, 
volverá a convertirse en el pro
tagonista absoluto.

EI Valladolid recibe en 
Zorrilla al equipo que le ha 
sucedido esta temporada en el 
título de “conjunto revelación”, 
un Mallorca reforzado por el 
empate ante el Real Madrid.

El Zaragoza buscará, ante la 
Real Sociedad, su primer triun
fo en la Romareda y el Celta 
aprovechar la caótica racha del 
Sporting de Gijón, que no ha 
mejorado con Antonio Maceda 
en el banquillo.

Para Compostela y Rácing, 
su enfrentamiento es una nue
va oportunidad de asentarse en 
la zona media de la clasifica
ción,^ mientras que el Espanyol 
espera que la visita del Sala
manca a Montjuic le sirva para 
hacer olvidar a su afición la 
inesperada eliminación en la 
Copa del Rey.

VOICIBOI

PABEUON PASQUE
Sábado, 1 - Noviembre.97-19.00 horas

BALONCESTO
PABELLON DE LA FERIA

LIGA ACEVOL
DIVISION DE HONOR

--------------- --------------------------------------------------------------------------------------

VOLEY MURCIA 

C.V. ALBACETE
Las primeras 20 personas que se pasen por La Tribuna 

de Albacete en C/ Salamanca, 17-Entreplanta, el viernes día 

31 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 

| una entrada gratis para presenciar este partido.

11 
------------------------ ----
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19 
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C.B. CINCO
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&
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C.C.M.- CAJA CASTILLA LA MANCHA
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AUTOSERVICIO LARA

APERITIVOS TOSFRIT

BIMBO, S.A.

COGAMA, S.L.

AGUA FUENTELIVIANA

ARTEL, S.A.
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R. MIRA. S.L.
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REFORMAS “EL ALBERO, S.L”
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IFAD ESPAÑA

C/ Dionisio Guardiola, 50 Entr.
Teléfono; 23 83 18 
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Fernando Cáceres opina que Ranieri se preocupa más por la defensa El jugador del
JOc

Romario no se entrenó, 
con permiso del técnico

VALENCIA (Efe).- El 
delantero brasileño Romario 
de Sousa no se entrenó ayer 
junto con sus compañeros 
autorizado por el técnico del 
equipo, el italiano Claudio 
Ranieri.

Jorge Candel, médico del 
club valenciano, indicó que la 
ausencia de Romario, jugador 
que ha marcado los dos últi
mos goles del equipo, uno en 
liga y otro en Copa del Rey, 
no tenía su origen en cues
tiones médicas, sino que 
correspondía a una decisión 
técnica.

“Tras el partido con el Hér
cules, Romario no presentaba 
molestias”, dijo Candel, quien 
considera que el futbolista ya 
está en condiciones de poder 
jugar noventa minutos.

El entrenamiento consistió 
en una sesión en la que la plan
tilla se dividió en dos grupos, 
uno integrado por los titulares 
del partido ante el Hércules 
y otro por los no convocados 
y los que salieron en la segunda 
mitad.

El equipo tiene previsto 
entrenar hoy a partir de las 
18,00 horas y hacerlo el sábado 

y el domingo, ante de partir 
hacia Mérida en la tarde del 
domingo, ya que el partido se 
disputará el lunes por la noche.

Ni Djukic, ni Vlaovic, qu 
todavía no habían regresado de 
jugar con sus selecciones, ni 
Mendieta, lesionado, participa
ron en el entrenamiento.

Cáceres

Por otro lado, Fernando 
Cáceres, defensa del Valencia, 
que fue titular con Jorge Val- 
daño y lo es ahora con Claudio 
Ranieri, señaló a Efe que este 
técnico está especialmente 
interesado en mantener4a por
tería a cero, ya que es cons
ciente de que en ataque hay 
jugadores que marcan la dife
rencia.

“A Ranieri le gusta mucho 
trabajar en defensa y que con
servemos el cero en nuestra 
portería, porque delante con
tamos con jugadores que te 
pueden sacar el partido sin 
problemas”, explicó el defensa.

A pesar de que la máxima 
que defiende el entrenador 
romano se cumplió en el par
tido de Copa del Rey contra

Romario no entrenó ayer con el Valencia.

el Hércules, al que se derrotó 
por 1-0, el público de Mestalla 
fue crítico en diversas fases del 
encuentro el juego exhibido 
por el equipo valencianista.

“El público tendrá sus razo
nes”, señaló a este respecto el 
jugador hispamno-argentino, 
“porque querrían ciertas cosas, 
pero no cuentan con que el 
equipo puede pasar por un mal 

J

momento. Nosotros hemos de 
mantener la tranquilidad e 
intentar ganar y si podemos 
dar espectáculo, pues mejor”, 
matizó.

El zaguero agregó que aun
que quizá no se jugó bien con
tra el conjunto herculano, lo 
importante es que se había 
logrado la victoria final y se 
había superado la eliminatoria.

Albacete Josico, con ” 
esguince de tobillo, a
duda para el
domingo

J.C.

El Albacete está teniendo 
verdadera mala suerte y a las 
lesiones de Jesús, Vanic y 
Menéndez hay que unir ahora 
la de Josico.

Finalizando ya el entrena
miento de ayer por la tarde, 
el aguerrido jugador manchego 
sufrió un esguince bilateral en 
su tobillo izquierdo. Habrá que 
esperar la evolución de la 

esp 
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Au 

rar 
■úm 
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lesión pero de momento el . jor 
centrocampista es duda para el 
partido del domingo frente al 
Lleida.

Precisamente en el equipo 
catalán se producirá la baja del 
centrocampista Calderón, des
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cartado para el partido en el í 
Carlos Belmonte por sufrir una • 
lesión en el tobillo.

El también centrocampista
Vilanova regresó lesionado del ; 52 
partido de Copa del Rey que 
el Lleida jugó en Zaragoza y 
su participación en el partido 
contra el Albacete es dudosa, 
pues vuelve a tener molestias 
en la rodilla izquierda que has
ta hace poco le mantuvo inac
tivo durante un mes.

El entrenador del Lleida 
Juande Ramos tiene previsto 
hacer pública hoy la lista de 
jugadores convocados.
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^^ Lotería Nacional 
s^K SORTEO DEL JUEVES

SORTEO 

87 
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SORTEO DEL DÍA 30 DE OCTUBRE DE 1957
Seis series de 100.000 billetes cada una

Lista acumulada de les cantidades que han correspondido a cada una da las sel» 
serias de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 30 de enero de 1998, INCLUSIVE

PRIMER PREMIO 

NÚMERO

PESETAS SERIE

eo. 000.000
60.000.000 2.’
60.000.000 3.’
60.000.000 4.°
60.000.000 5.-
60.000.000 6.*

PREMIO ESPECIAL

NÚMERO

STOZT

PREMIO ACUMULADO 
peseras

SERIE FRACCIÓN

100.000.000 2.* 3.'

O 1 2
__ _i

3 4 S 6 7 8 9
Números Pesetas Números Pesetas húmeros Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas

----------------- ^------------------
Número» Pésetes Números Pesetas

Números ’*•*'*

57900............50.000 87901............ 55.000 87902 ............50.000 87903............ 55,000 87904 ............ 50.000 87905..........50.000 87906............ 50.000 87907............ 55.000 87908............ 50.000
87909...........50.000

57910............50.000 87911............55.000 87912............ 50.000 87913............ 55,000 87914............ 50.000 87915 ............ 50.000 87916............50.000 87917............ 55.000 87918...... 50.000
87919...........50.000

57920.......... 100.000 87921.......... 105.000 87922.......... 100.000 87923.......... 105.000 87924.......... 100,000 87925...........100.000 187926.-. 1.350.000 87927,, 60.000.000
87928... 1.350.0001 87929..........''<’°°°^

57930............ 50.000 87931............ 55.000 87932............ 50.000 87933............ 55.000 87934............ 50.000 87935............ 50.000 87936............ 50.000 87937 ............55.000 87938............ 50.000 87939..........

57940............50.000 87941............ 80.000 87942............50.000 87943............55.000 87944........... 50.000 87945 ............ 50.000 87946............50.000 87947............ 55.000 87948............ 50.000
87949...........50.00

57950............50.000 87951............55.000 87952 ............50.000 87953 ............55.000 87954............ 50.000 87955 ............ 50.000 87956............ 50.000 87957............ 55.000 87958 ............ 50.000 87959..........

57960............ 50.000 87961...........55.000187962............. 50.000 87963............55.000 87964.......... .50.000 87965............ 50.000 87966.......... 50.000 87967............55.000 87968..........  50.000 87969..........

57970............50.000 87971............55.000 ¡ 87972............50.000 87973 ............65.000 87974............ 50.000 87975............ 50.000 87976............50.000 87977............ 55.000 87978............ 50.000
87979...........50.00»

57980............50.000 87981............ 55.000 87982............50.000 87983 ............55.000 87984............ 60.000 87985............ 50.000 87986............50.000 87987............ 55.000 87988............ 50.000 87989...

57990............60.000 87991............55.000 8/992............ 50.000 87993............ 55.000 87994............50.000 87995.............50.000 87996............60.000 87997............ 55.000 87998............ 50.000 87999

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones
Terminac’®"®®

7920............ 50.000 7921............ 55.000. 7922............60.000 7923............55.000 7924............ 50.000 7925.............50.000 7926............75.000 7927..........250.000 7928............ 75.000
7929 ........... 50.00

„ 000
890............35.000 231............30,000 452............25.000 / 73............ 15.000 84.............10.000' 926............25.000 927............ 80.000 928............ 25.000 .................

90............ 10.000 941............ 30.000 652.25.000 3.............. 5.000 96............ 10.000 27............ 25.000 669..........

1.............. 5.000 7.............. 5.000
.. ..............."

39 ........
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\EI piloto español y el francés obtuvieron el mismo tiempo en la jornada inaugural

íSainz y Oriol, primeros
T líderes del Rally de Australia
ndo jo“

1 las
c y 1 PERTH (Efe).- El piloto 

lespañol Carlos Sainz (Ford 
lEscort) y el francés Didier

ena lAuriol (Toyota Corolla) lide-
^*^e> ian el rally de Australia, penúl-
lego
1 en 
que

tima prueba puntuable para el 
Campeonato del Mundo, tras
concluir la primera especial de

' la s !a jornada inaugural de esta
) el ' ompetición, empatados con
■a el Ijn tiempo de 1 minuto y 34 
e al .iiegundos.

Sainz y Auriol superan en
^*po dn segundo al finlandés Tommi 
‘^e^ Wakinen (Mitsubishi Lancer),
des-
n el 
una

lista 
del 

que 
;a y 
tido 
osa, 
>tias 
has- 
aac-

_ ictual líder del Mundial, tras 
j »ncluir este primer tramo de 
' !,2 kilómetros que se disputó 

■ :n el parque Langley de Perth. 
! El resto de la primera etapa 
1322,19 kilómetros, de los que 
H59,48 se disputan en once 
iispeciales) se correrá hoy.
• - Clasificación de la primera 
■ especial:
' .1. Carlos Sainz (ESP/Ford 
, Escort) 1:34

.”. Didier Auriol (FRA/To- 
i yota Corolla) m.t.

.3. Tommi Makinen 
(FIN/Mitsubishi Lancer) a 01

.”. Kenneth Eriksson 
(SUE/Subaru Impreza) m.t.

C Juha Kankkunen

(FIN/Ford Escort) m.t.
.”. Neal Bates (AUS/Toyota 

Corolla) m.t.
.7. Richard Burns 

(GBR/Mitsubishi Carisma) a 
02

.”. Freddy Loix (BEL/Toyota 
Célica) m.t.

.9. Colin McRae (GBR/Su- 
baru. Impreza) m.t.

.”. Possum Bourne (NZL/Su- 
baru Impreza) m.t.

.”. Kenjiro Shinozuka 
(JPN/Mitsubishi Lancer) m.t.

En la categoría de dos litros, 
los Seat pilotados por Harri 
Rovanpera y Oriol Gómez ocu
pan las dos primeras posicio
nes, con un crono de 1:43, 
mientras que McRae (VW), 
ocupa la tercera plaza, con un 
segundo de desventaja.

Por otro lado, Ferrari ha 
decidido presentar una quere
lla contra Oliviero Toscani, 
famoso por sus discutidas foto
grafías en las campañas publi
citarias de “Benetton”, por 
haber declarado que el acci
dente del piloto alemán 
Michael Schumacher con el 
canadiense Jacques Villeneuve 
fue una orden de la escudería 
italiana.

41

Fútbol: El delantero 
Raúl Tirado 
abandona la 
disciplina del 
Almansa

Paco MARQUEZ

Raúl Tirado ha abandonado 
la displina del Almansa por 
decisión propia, al considerar 
que el entrenador no cuenta 
con sus servicios, aunque ha 
sido convocado en las ocho 
jornadas disputadas del grupo 
XVII de la Tercera División.

Marcial Poveda insiste en 
que contaba con él y que sólo 
lo aparto del partidillo del jue
ves por no comunicarle su 
ausencia del entrenamiento 
durante dos martes consecu
tivos. La directiva por su parte 
no admite presiones, al con
siderar que ningún jugador 
puede pedir ser titular.

Raúl Tirano, con 21 años, 
no ha cerrado la puerta para 
volver algún día al Almansa, 
aunque si ha comentado que 
“cuando no esté Marcial Pove
da”. Los resultados de los 
próximos partidos marcarán la 
historia del Almansa.

Mientras tanto, la plantilla 
piensa celebrar una cena de 
confraternidad, a la vista de 
las difíciles circunstancias que 
atraviesa el equipo, con vistas 
al desplazamiento a Puertolla
no, un clásico de la Tercera 
División.

I 

1̂

Carlos Sainz, líder en el Rally de Aüstralia.

I

eida 
isto 

de

I

3

* AUTOMEDITERRANEO. C/Cor^(in(íc-;e Molina, 24. Tel. 52 42 81. ALBACETE.
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más fácil. Pásate directamente por 

tu concesionario. Queremos que 

pruebes cuanto antes el Alfa 156. 

Que sientas su fuerza bajo tu control.

Han sido tantos los que se interesa

sen por probar el nuevo Alfa 156, 

que no pudimos atender a to

dos. Por eso ahora te lo ponemos

■í
> ■

ALFA 156.
TELEFONOS BLOQUEADOS

También puedes 
probarlo 

este fin de semana.
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rAGENDA

Tela de araña

Vieo

R^xto

FreMnti- 
idailo

“1 ■^- Conaonanta 
Ma* dal 

Egao

Beata perno* 
Materfan

♦ ♦
I

1

IPfOtnano 
PMor 

eaceAd 
tM«guada 

pidan

1
* Comina, 

Idadalaa 
Anblaa

*

i

Edad 
Oiaadai

Ramno

Rpun

Ava* da 
ealnrfs I

Nmin

ÉnibareacMn 

éoéianlaa

♦ Conaonania

Indne 
Morrea da 
oiertaofton

+
u jftssasa- 

Gnbnradad 
aguda

Canoa de 
lea nndaa

+

f
I

•*- .SEgBO_ 
Coaaonaréa I

.-^.TC«y 
AocieluntM*

+
Madre

t

Praniaaa

Oalwarto 
«ar 

Ptoeoeitafa I
Simple, 
eeeuele

Ceoahuaia Uadoua^ 

.gs&l— 
Anudo

Sal 
wnanoaa 
Oodano 
Ciado

I

-<— _J&a!___  
NotamuaioaJ

+
ConcMa 
EacuoM

I

♦ Ciada Mra 
Pueblo 

oriagoiPO 
Wboal

Ciado 
tajdo

I
Aea 

IpatBfTwnla

Iruindo.- IB: Natural de cierto peta rtórdlco.

SOLUCION

Jnú* Guridi.
formaré «I nombr

1: Semáforo, luz.- 2: Hijo de Dédalo.- 3: Evito.-4: 
Patán, ordinario.- 6: Nombre de uno de loa cuatrc 
EvanoeHetas.- 6: CanIcuta.- 7: Dilatado.- 8^ Doy mí 
Opinión.- 8: Bailo.- 70: Oopio.- 11: Termino.-12: Sov 
apto. Idóneo para una cosa.- 13: Hueco.- 14: Dotadc
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Solución al ílechaerama

V $ V O S o a * ■ b
a O b I o S v X 3 Z
v b a X N 3 r O V
b V n I H V n O X
v o o X O A a 3 V
« b O I X 1 d
v S n a T a a *

T Y V N X V a v o
T I V V H o M b V

O 3 » S 3 O o
V a O O v M d a V

X v B T O 9 1 o 
™ ir 1

b
N o i o 1 W O K ^

4#
V 0 b i W o a d

IDIOMAS:

^tras desordenadas
l N G L U S P A
R E D E S L U
P l T U S R l
R E B A L A F
P R O L L A N
W A N C U l A
O C O Z P A R
L A C U L A R
l XI MELI 
POS ANTO 
Ñ A T N E O S 
L U D A 1 GU 
B L U E 6 U 1 
C O N C t SE

A N C O T 1 z o 
A S N A G 1 KO 
1 L S O 1 F T R 
ESI L J E K U 
T E X AO A Q U 
OBI C N E X A 
E D O R t o Q A 
CREALSXO 
Ñ A T V 1 N Y A 

E L Y A C E R T 
E T A R 1 APO 
D E K 1 N Q J | 
FOWLESJO

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

Playas del norte de España.

SOLUCION
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__________________INGLES-FRANCES, 5 profesores NATIVOS, INGLES ORAL, 100% efectividad exámenes UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE. Preparación 
todo tipo de exámenes. INGLES COMERCIAL Y DE NEGOCIOS. DON’T WASTE YOUR MONEY OR TIME ANY MORE IN UNKNOWN ENGLISH 
^CHOOLS;_EST1JDIAR_IDIOMAS CON NOSOTROS ES PARA MUCHOS UN SUEÑO, PARA LA COMPETENCIA UNA PESADILLA. í
___________________________________ ^TODAS LAS ASIGNATURAS; PRIMARIA-SECUNDARIA-ESO-BUP-BACHILLER-COU-UNIVERSITARIOS-INGENIEROS, etc. ACADEMIA 

DYA Y BILINGUAL SCHOOL. C/ DIONISIO GUARDIOLA. 25 ÍFrente Correos) T. 23 58 54. v ACADEMIA WELLINGTON. C/ MAYOR. 45. T. 21 47 97
RECUPERACIONES:

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Hoy se sentirá mustio y cansado 
TRABAJO.- Situación favorable para el 
desarrollo de sus planes
AMOR.- Dedique la jornada a su pareja 
verá como la situación se estabiliza.

LIBRA
SALUD.- Dolores de tipo reumático 
TRABAJO.- Suerte en el terreno laboral
AMOR.- No sea tan egoísta

TAURO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Complicaciones en el terreno 
profesional
AMOR.- Ciertos acontecimientos cambia
rán su forma de pensar sobre cierta persona

ESCORPION
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Organícese en el trabajo, con- 
fiando alguna tarea a un colaborador
AMOR.- No descargue su mal humor en 
su pareja

GEMINIS
SALUD.- Molestias de garganta
TRABAJO.- No sea tan ambicioso y con
fórmese con un puesto en segundo plano 
AMOR.- La situación de sus relaciones 
sentimentales continúa siendo perfecta

i^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente•.‘T> TRABAJO-'Le asombrará el comporta- 
miento de una persona
AMOR.- Si de verdad quiere a esa persona, 
cambie de actitud.

JÍ&. CANCER
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Su curiosidad intelectual le 
llevará a cometer una empresa arriesgada 
AMOR.- Sea más tolerante y no se muestre 
tan celoso

CAPRICORNIO
^/Qr SALUD.- Buena

TRABAJO.- Ponga al día sus asuntos 
atradasados.
AMOR.- Excelente

^^^^^ LEO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Procure ser más responsable 
y no actúe a la ligera
AMOR.- Clima tenso; ármese de paciencia 
y procure no discutir

ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sienta miedo de que 
alguien pueda hacerle sombra
AMOR.- Ya tiene bastantes problemas 
para crearse otros innecesarios

VIRGO
SALUD.- Muy buena
TRABiAJO.- Intercambio de ideas con un 
colega del extranjero que le abrirá los ojos 
AMOR.- Pasable

PISCIS
SALUD.- Pesadez de estómago
^'^^AJO" Su intuición le será hoy 
extraordinariamente útil
AMOR.- La reacción del ser amado le 
llenará de alegría.

LOS NINOS NACIDOS HOY.- Serán generosos, nobles y extraordinariamente desprendidos. Su peor defecto 
será su carácter dominante y un tanto testarudo.

i

10

HORIZONTALES: 1: Cierta 
fruta (Pl). 2: Pequeña (Pl). 3: 
Testarudo, insistente (Pl). 4: 
Tímido, apocado (Pl). 5: Al 
revés, se desplomará. Al revés, 
defiendo, intercedo. 6: Nega
ción. Roca que se emplea como 
abono en los terrenos en que 
escasea la cal o la arcilla. Nota 
musical. 7: Al revés, adorno. 
Nación. 8: Exista. Extremidad. 
Panegírico. 9: Mutismo (Pl). 10: 
Mozos. 11: Nombre de mujer 
(Pl).

VERTICALES: 1: Huecos. 2:
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Hueso de la pierna (Pl)- 3: H^ 
te. Parte de la planta. 4: 
ciudad de Misia (Asia ^^®”9/ 
Artículo. 5: Dirige la aten . 
o el interés hacia un asun _ 
problema desde unos supuesta 
previos, para tratar de resolv 
acertadamente. Dificulta^ c 
trariedad. 6: Mezquino. 00 
nar, imperar. 7: Al reves, g . 
intenso. Al revés, eleve. _ 
revés, templos de P i 
blos de Oriente. Plural ‘^^ . ^ 
9: Insípido. Al revés, exc us • 
10: Frugales, parcos.
revés, limpias, ad^Sírfi ES- h ANTERIOR HORIZONTALES _

searT. 2: Soplara. 3: Subsanado. 4: Represalias. 5: ogeiR. ¿ataC- 
nóraA. Al. 7: Oreo. sarO. 8: Sol. NNN. Pus. 9: selazebaC.

11: Calar. . iqC
VERTICALES: 1: Rotos. 2: Seguros. 3: Supe. Eles. 4: Sobrino.

5: epserO. Nada. 6: Alas. Ronzal. 7: ranafA. Neta. 8: Trallas.

adiA. apaC. 10: oacaruC. 11: Solos.

M.C.D.2022
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C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

j

GRUPOS YA INICIADOS.

INICIO EN NOVIEMBRECOMIENZO 3 DE NOVIEMBRE
INFORMATICA, LATIN, HUMANIDADES, CONTABILIDAD, ETC.

HIGINIO OLIVARES |HiliHIGINIO OLIVARESHIGINIO OLIVARES

OPOSICIONESCURS01997-98

INFORMATICA

información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

r^n ACADEMIA GASPAR ROMERO 
. C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

DIPUTACION ALBACETE; YA OFERTADAS (BOP 6-8): 13 PLAZAS 
ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

REUNION INFORMATIVA Y COMIENZO DE CLASES LUNES 3

^~1 ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01AutoCAD*

DEPORTES ÁlTurA
TODAS LAS MARCAS

LA

ANUMCIOS

OPOSICIONES SECUNDARIA

COMIENZO NUEVOS GRUPOS
OPOSICIONES PRIMARIA

JUSTICIA E INSALUD:
ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS:

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORESCENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONINSALUD: AUXILIARES, CELADORES, PINCHES, OTROS

POST/U^ES.

COMIENZO INMEDIATO DE CLASES

INFORMATICA
CONTABILIDAD.

RECUPERACIONES E IDIOMA
c.
9:

JUSTICIA, AUXILIARES, AGENTES Y OFICIALES. CLASES YA INICIADAS

OPOSICIONES GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

■ Hernia Discal
> Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

3 
A 
d

d 
d

1: 
'ú. 
c.

W MESA SECTORIAL INSALUD-CENTRALES SINDICALES HA ACORDADO CON FECHA 22-7-97, 
LA CONVOCATORIA INMEDIATA (SIEMPRE ANTES DE FIN DE AÑO) DE; AUXIUARES, 2,369 
PLAZAS; CELADORES, 2.300; PINCHES, 230; OFICIOS, 100, PROXIMO ACUERDO DE CON-
VOCATORIA DE 111 PLAZAS DE TECNICOS ADTVOS, Y 90 DE GESTION_________________

CENTRO DE ESTUDIOS
Virrey Morcillo, 1

Tino: 52 03 66 
02005 ALBACETE

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA 
AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

C/ Octavio Cuartero, 43
Tlf: 23 24 23

PEDAGOGIA TERAPEUTICA, AUDICION Y LENGUAJE, ED. INFANTIL. 

EXCELENTES RESULTADOS EN CONVOCATORIA ANTERIOR

C/ Pablo Medina, 10-59
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

• Reumatismo
• Circulación
• Cers'icales
’ Ciática

C/ Mayor 41,2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

C/ Mayor 41,2? 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

DOLORES REUMATICOS
•,Artrosis y brnbago
• Problemas de Columna

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA 
QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

ESPECIALIDADES: LENGUA Y LITERATURA. MUSICA, 
BIOLOGIA-GEOLOGIA, MATEMATICAS, DIBUJO TECNICO, 

F.O.L, ADMINISTRACION EMPRESAS...
COMIENZO CLASES EN NOVIEMBRE ¡HNFORMATE!!

TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

VAB no cree necesario cobrar matrícula al opositor.
profesorado titulado superior garantiza la CALIDAD.

«JS precios, casi la mitad que otras academias, rompe el monopolio en favor de los 
jposrtores. Estos dan fe.

PORCENTAJE DE APROBADOS en relación al n’ de alumnos. Pregunte. 
VALIDAD Y ETICA presiden la conducta académica de AFAB
lULTIMAS PLAZAS LIBRES. AFAB ES EXITO!

Viernes, 31 
^1 Octubre de 1997 
)7-------------------------------

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

C/Dionisio Guardiola, n® 16 Bajo 
(Edifido Cincilia) 02005 Albacete 
TIfno : 50-20-81
Fax.. : 50-35-94
Email: adialba@mx2.redestb.es

Información: toques de Villores, 18 • Telf. 23 31 11

, PREPARACION A CARGO DE PROFESORADO ESPECIALIZADO EN SUS 
RESPECTIVAS AREAS Y PERSONAL DE LA GUARDIA CIVIL, TODOS ELLOS

1 TITULADOS UNIVERSITARIOS. RECONOCIMIENTO MEDICO INCLUIDO.
1 PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO FUJI-YAMA.____________________________

POLICIA LOCAL ALBACETE: 6 PLAZAS. PLAZO DE INSTANCIAS FINALIZADO
SECUNDARIA: PARTE LOGSE: INICIO DE CLASES EL VIERNES 7 DE 
NOVIEMBRE. ESPECIFICAS: GEOGRAFIA E HISTORIA, ECONOMIA, ADMI
NISTRACION EMPRESAS, FOL, INGLES. OTRAS SEGUN DEMANDA.

MAGISTERIO: INICIAMOS LAS CLASES DE E. MUSICAL, EL DIA 7 DE 
NOVIEMBRE; PENDIENTES DE INICIO SEGUN DEMANDA E. FISICA, INGLES, 
E. INFANTIL: TEMARIO PROPIO.
ORDENANZAS JUNTA DE COIVIUNIDADES: PROXIMA CONVOCATORIA.
CORREOS: AUXILIARES DE CLASIFICACION Y REPARTO Y AYUDANTES

^1 ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS).

ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 ANOS.
COMIENZO INMEDIATO DE CLASES

CLASES DE APOYO, FORMACION DE TODAS LAS 
MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, FP, 
IDIOMAS, E. POLITECNICA, UNIVERSIDAD

^ADEMIA ESPECIALIZADA EN PREPARACION PARA INGRESO EN: 

¡GUARDIA CIVIL!
! Nacional de Policía: Escalas Básica y Ejecutiva.
■ rolicia Local. Tropa Profesional.

ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 97/98

CENTRO.DE ESTUDIOS

UARDIOLA

-WINDOWS’95
-WORD 7.0

-EXCELL 7.0
-ACCESS 2.0

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE:
*E.G.B. - E.S.O. - B.U.P. - C.O.U. - BACHILLERATO 

‘UNIVERSITARIOS
‘IDIOMAS TODOS LOS NIVELES

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD -Auxiliares —Celadores
*CORREOS
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABILIDAD - MECANOGRAFIA

ÍDE NOVIEMBRE A LAS 8.00 H. DE LA TARDE.
GLASÉS WARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA. NO ESPERES MAS

ACADEMIA

MAyPE
UNA FORMA DIFERENTE DE PREPARAR EL INGRESO EN 
LA CARRERA MILITAR Y EN LAS FUERZAS Y CUERPOS DE 
SEGURIDAD DEL ESTADO; Temario completo, tests psicotéc
nicos, pruebas físicas en gimnasio propio, reconocimientos médi
cos y oftalmológicos, atención personalizada y un profesorado 
con experiencia contrastada. EN MAYPE NADA QUEDA AL AZAR.

MAS DE 400 ALUMNOS APROBADOS DESDE 1992.
ULTIMAS PLAZAS LIBRES CURSO 97/98.

MAYPE, GARANTIA DE EXITO
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ACADEMIA

MAyPE
DEDICADA EXCLUSiV/KMENTE A PREPARACIONES 

MILITARES Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL EéfADO.
* Academias superiores y básicas suboficiales 3 ejércitos.
*Cuerpo Nacional de Policía y Policio Local, 
*Guardia Civil y Colegio Guardias Jóvenes.
*Tropa profesional e institutos politécnicos.
SOMOS LOS PRIMEROS EN CASTILLA-LA MANCHA EN NUMERO DE APR0- 
BADOS: 107 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA EN 1997.
Grupos reducidos. Ultimas plazas libres curso 97/98. Plazas limitadas.

AMYPE, EFICACIA DEMOSTRADA

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidéz, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

OPOSICIONES ENS. SECUNDARIA 
TEMAS LOGSE. Clases sábados

*Comienzo nuevos cursos.
*Duración 40 horas.

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, 
___________ QUIMICA, ALGEBRA, OTRAS.___________  

CONTABILIDAD: CURSO INTENSIVO DE INICIACION.
COMIENZO DE CLASES EN NOVIEMBRE.

C/ Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

CURSO LABORAL, FISCAL, 
CONTABLE

E INFORMATICA EMPRESARIAL
GRUPOS: DE 16 A 18 horas (6 plazas libres)

DE 18 A 20 horas (COMPLETO)
DE 20 A 22 horas (2 plazas libres)

COMIENZO: 15 DE OCTUBRE
CLASES DE LUNES A VIERNES

EL MAYOR SURTIDO EN: 
CHANDALS-SÜDADERAS-POLARES 

PLÜMIFEROS-ZAPATILLAS-BOTAS...

FP III (TECNICOS LABORATORIO): TODAS LAS MATERIAS A 
______________NIVEL TEORICO Y PRACTICO.______________  

CONTABILIDAD'CUALQUIER NIVEL ECONOMICAS, 
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, BANCA, ETC.

apréndela en CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS. Homologado por la Asociación Española de Escuelas 
llNTPoír^''®®- HOJAS DE CALCULO, OFIMATICA EN ENTORNO WINDOWS Y MS-DOS, WQRDPERFECT AUTOCAD,
Iimcai 1 ^'^’ ®*Cm BSl!EH3ni5S3' Niños desde 5 años, TITU LATE en Informática y resuelve tu porvenir.E13SSHBl!l^3 JUSTICIA, 
SlMc^LyP’ auxiliares, CELADORES, etcB:T=c4ll^=f:MHf»k^l4^JI^M!FT  ̂INLINGUA LICEO POLITECNICO Y CENTRO DE ESTUDIOS . 

T—"ZATICOS. C/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago). T. 22 37 16

M.C.D.2022
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Viernes, 31^
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INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono; 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• RIOMAR Bungalow de 2 
dormitorios, 63 m^ más 38 m® 
de jardín privado y piscina 
comunitaria. 52.000 pts/mes 
sin entrada. No pague comi
siones, directamente de la 
constructora. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. 
Tlfno.; 21 31 71

• SE VENDE mercedes 190
2.5 Diesel. Garantia: 6 
meses. Extras. Tel. 22 47 26

ALQUILER

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Rosario, 3 
dormitorios, salón doble, 
cocina amueblada, baño, 
reformado. Precio: 
6.500.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

• ARENALES DEL SOL Apar
tamento tipo estudio con pis
cina privada y a 150 m. del 
mar. 29.500 pts/mes sin entra
da. No pague comisiones, 
directamente de la construc
tora. Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Tlfno.: 21 31 71

• SE ALQUILA piso amue
blado, 250 m^, 4 dormito
rios, salón, 3 cuartos de 
baño. Zona Fátima. Tel. 
50 74 69

• SE NECESITA señora 
para acompañar por las 
noches a señora en Villarro
bledo. Tel: 22 12 31

•INGLES titulada, da cla
ses particulares, todos los 
niveles, recuperaciones. 
23 47 24

• SE NECESITA oficiala de 
peluquería con experiencia. 
Tel. 21 16 49

tu pareja y cena gratis... con 
el/ella... 24 18 02

iiSYMPATHYÜ
Amistad-Unión-Matrimonio 

d Feo. Fontecha, n? 5-1®B

Tel/Fax: 24 18 02

OPORTUNIDAD
Se traspasa pub 

en la zona.
Teléfono: 

970/30 26 31

• CENA íntima, en un aco
gedor restaurante de la ciu
dad, para la "Pareja del 
Mes”. Infórmate. Encuentra

VARIOS

* T^f’?^- t^oturología ' 
resolución de problemas^ 

garantizadaTlf. (967) 21 97 36. Carta! 
Astral gratuita." J

CONTACTOS

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero, 
todo exterior. Totalmente 
reformado. Precio; 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B^ El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, poca 
comunidad. Totalmente
reformado. Precio;
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Antonio 
Machado, 4 dormitorios, 
salón, cocina, baño, aseo. 
Precio; 3.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, reforma
do. Poca comunidad. Pre
cio; 5.800.000 ptas. Tel. 
23 55 55

GESDOMUS
Vende piso frente 
cine Cervantes, de 
158 m^. 4 dormitorios, 
calefacción, ascen
sor, cocina amuebla
da, 13.500.000 ptas, 
garaje opcional. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, 3 dormitorios, todo 
exterior, calefacción indivi
dual, zona Asilo San Antón, 
5.500.000 ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 120 m^ útiles, 3 dormi
torios, salón de 28 m^, coci
na amueblada, calefacción, 
ascensor, zona Plaza Jesús 
de Medinaceli. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
en Villacerrada, 115 m^, 3 
dormitorios, calefacción, 
ascensor, trastero, cocina 
amueblada con despensa, 
13.000.000. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento nuevo, zona Carre
tas, 2 dormitorios, calefac
ción individual, cocina 
amueblada, ascensor, tras
tero, 8.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• TORREVIEJA Apartamento 
de 1 dormitorio con piscina 
privada a 150 m. de la playa 
de La Mata. 43.500 pts/mes 
sin entrada. No pague comi
siones. directamente de la 
constructora. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. 
Tlfno.: 21 31 71

• VENDO PISO P? Liber
tad. 160 m^. Magnífica situa
ción. Vistas. 958/29 43 48

• VENDO BMW 750. Impe
cable. color negro, full equip 
(cuero, abs. ase. techo, orde
nador, climatizador, llantas...) 
300 CV. Año 90. Tel: 
929 61 04 83

•VENDO Peugeot 205 
Lacoste con A.A/E.E/C.C. 
Matrícula AB-H. 425.000 
ptas. Interesados llamar 
22 43 71/970 30 20 55

• SE VENDE o se alquila 
plaza de garaje en C/ Fili
pinas, junto a Iglesia del 
Pilar. Tel. 32 52 59

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca,

ALBAIN
Vende última vivienda a 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario. 
Vivienda 4- trastero •+■ 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

SE VENDE CAMION

Marca Man
Recolector de basuras 
para todo tipo de con
tenedores. Perfecto 
estado. Tel. 23 70 18

• VENDO local comercial 
1.257 m^. Ramón y Cajal, 
36-38 a 75.000 ptas/m^. Tel. 
21 03 67

• VENDO NAVE polígono 
Campollano en parcela de 
1.700 m^, construidos 1.000 
m^. Tel. 23 15 52

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

• SE PRECISAN comercia
les con o sin experiencia. 
Alta en Seguridad Social. 
Llamar de 9 a 13.30 y de 
16.30 a 17.30. Tlfno: 
52 09 63

• ALQUILO piso sin mue
bles. Francisco Pizarro. Tel. 
23 67 56

• 50 AÑOS Respetuosa. 
Educada. Elegante. Román
tica. Ofrece; Amistad, ternu
ra, lealtad... ¿Eres atento, 
comprensivo, cariñoso,...? 
Inés... 24 18 02

• GESDOMUS vende piso 
en la Calle Mayor, 150 m^ 
útiles, calefacción individual, 
13.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

•SE VENDE piso 105 m^ 
zona Parque Lineal, salón, 
3 habitaciones, cocina, cuar
to de baño, ascensor, cale- 
fafcción individual. Precio 
muy interesante. Tel: 
908 04 98 30

• SE ALQUILA entreplanta 
de 410 m^ habilitada para 
oficinas en C/ Salamanca n^ 
17. Tfnos: 21 79 54
907/37 96 86-21 83 01

• EMPRESA de 
nacional precisa 
varios puestos por 
ción de su red de 
Contrato mercantil, 
ciones a negociar

ámbito 
cubrir 

arnplia- 
ventas. 
Condi-

AGENCIA MATRIMONIAL 

PALOMA BLANCA

según 
candidato. Interesados Ila-

Telf: 51 06 04
En Ciudad Real 926/ 25 65 65

mar al teléfono 
967/21 47 55, los días 29, 30 
y 31 de Octubre de 8,30 a

Trabajamos con total 
seriedad y discreción.
Cy Collado Piña, n° 4-1“ Izda.

14 hs. y de 16,30 a 19 hs.
• ALQUILO apartamento, 2 
dormitorios, cocina amue
blada, C/ Tinte, 52.000. Tel.

Preguntar por Sr. Cantos 
Padilla

• PALOMA BLANCA:
Enfermera, 43 años, viuda.

24 62 17
• EMPRESA de ámbito

• SE ALQUILA piso amue
blado, 3 dormitorios, C/ San 
Antonio. Tel. 23 70 18

nacional precisa con urgen
cia repartidor. Se requiere; 
edad entre 23 y 30 años, 
vehículo propio y posibilidad 
de desplazarse durante toda

sociable, expresiva y juvenil. 
Me gustaría conocer caba
llero sincero y comprensivo. 
Telf. 51 06 04

•SE ALQUILAN despachos 
para oficinas 55 m^ posibi
lidad de partir. Precio 
50.000.- Ptas. Edificio cén
trico. TeIf: 21 12 52

la semana. Con grandes 
ambiciones y don de gen
tes. Abtenerse curiosos y 
personal que no reúna estos 
requisitos. Tel. 939 60 92 81

• PALOMA BLANCA: Fun
cionario, 41 años, divorcia
do, amable, cariñoso y muy 
romántico, conocería mujer 
sencilla y sensible. Telf. 
51 06 04

• LOCAL COMERCIAL 
acondicionado, se alquila o 
se vende. 270 m^. C/Juan 
Sebastián El Cano (Junto 
Plaza de Toros). Tel: 
23 61 49

• SE PRECISA mecánico 
de automoción, carnet de 
conducir y servicio militar 
cumplido. Llamar de 9 a 
13,30 y de 16,30 a 19,30 
al tfno: 52 09 63

TRASPASOS

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. L.J.G.

® ^t-ENA Azafata de com- r'/ 
pañia. Escultural. Juventud 
belleza, simpatía. Aparta’-'— 
mentó privado. Discreción y , 
trato excelente. Salidas 7 4 
hotel. Idiomas. Tel I 
907/50 27 97 ' • ’

,LUVIPIEZAS

MONICA-LAIMA
Jóvenes, esbel

tas, atractivas, 
simpáticas, dis
creción. Salidas 
hotel 22 84 64

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

CAROLINA 1^
APARTAMENTO PRIVADO 
Máxima discreción, mejor 
trato. Rubia natural, ojos 
azules, exuberante, masa
jes profesionales, mucha 
simpatía. Salidas hotel. 
Tel. 907/30 39 82
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• SI BUSCAS chicas,? 
ambiente selecto y relajado, í “
llámame. 21 21 56

ay

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

• SE NECESITAN camare
ras atractivas con coche. 
Llamar de 2 a 4. Tel. 
38 40 12

• SE TRASPASA café bar 
junto antigua residencia, por 
cambio de actividad. Tel. 
50 29 16

• AMIGOS de energía posi
tiva. ¿Dónde están los pro
fetas? ¿Qué en otros tiem
pos nos daban las energías 
y fuerzas para andar. En el 
Espíritu Santo, en el Pilar y 
en la Catedral, allí si hay...? 
Como mis niños nada. Feli
sa Vielba Vegas.

• CASA DE TU A TU, estu
diantes, Gloria, 18 años, 
Yuli, 19 años, oriental, del- 
gadita. Tel. 23 74 12

•LUDI Y YOLANDA. Viu
das. Llámanos. Salidas 
hotel. Tel: 909 69 30 87

• CHICO 37, bien parecido, 
para señoras. Albacete o 
provincia. Tef. 989/121964

iem 
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• GESDOMUS alquila piso 
reformado, zona Santo 
Angel, 3 dormitorios, cocina 
amueblada, 35.000 comuni
dad incluida. Tel: 52 32 81

• SE PRECISA gerente 
para concesionario de 
coches, experiencia mínima 
3 años. Llamar de 10-13,30 
y de 16,30-19,30 al tfno: 
52 09 63

• SE TRASPASA local 
acondicionado llOm^. Zona 
Polideportivo Parque. Alqui
ler económico. Tel; 51 06 16

*2104 29 ALBACETE

• PAMELA, viuda. Lláma
me. Tel. 970/31 47 64

• CASA DE CONTACTOS 
nuevo estilo. Tel. 5114 07

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• SE TRASPASA papelería 
céntrica en pleno funciona
miento. Tfnos. 52 33 83 
21 26 10

• BOLETIN semanal con 
todas las subastas de bie
nes embargados. Solicítelo. 
902/100 300

• CASA DE CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discrección. De 9 mañana 
a 9 tarde. Tef. 22 84 64

• GESDOMUS alquila piso 
totalmente reformado, mue
bles nuevos zona Pérez Pas
tor, 3 dormitorios, calefac
ción individual, ascensor, 
50.000 ptas. Tel. 52 32 81

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• SE TRASPASA Asa
dor-Pizzería. Económico. 
Tel. 52 41 60

• ¿NECESITA UN PRES
TAMO? se lo gestionamos 
con rapidez. Interés banca
rio. Tel. 24 58 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento en el centro amue
blado, 2 dormitorios, cale
facción individual gas ciu
dad, primeras calidad, 
55.000 comunidad incluido, 
garaje opcional. Tel: 
52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS: Viu
da 60 años muy atractiva, 
ama de casa. No me gusta 
la soledad, apenas salgo de 
casa, por lo que no me rela
ciono, conocería caballero 
educado para compartirlo 
todo. Tel. 52 15 90

• SE T^SPASA cafetería, 
C/ Baños. Económica. 
1.500.000. Tel. 50 07 22

• SE TRASPASA cafetería 
céntrica, totalmente acondi
cionada. Tel. 52 22 14

AISLAMIENTOS 
ALBACETE, S.L

SI OYE A SU 
VECINO LLAMENOS
Telf. 24 65 58 y 
909/ 68 16 89

EMPLEO

• NUEVAS ALIANZAS: 
Profesora soltera, 32 años, 
rubia y sensible. Me gustaría 
encontrar un chico soltero 
o viudo, culto y solidario. 
Pareja estable o matrimonio. 
Tel. 52 15 90

GRAN 
OPORTUNIDAD
Se traspasa restau
rante La Pérgola. 
Totalmente equipado. 
Condiciones a conve
nir. Interesados lla
mar 11 a 13 horas.
Tel. 51 00 60

A SAN JUDAS 
TADEO

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. L.C.

• RENE TRAVESTI. Con
tacto para caballeros. Masa
jes: Thailandés, Birmano. 
iApartamento privado. 
989 33 55 73

• ALEJANDRA separada, 
madurita, elegante y atrae
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Dar

maaurua, eieyo-» j - .•
tiva, te espera para que ave
todas tus fantasías se. te 
hagan realidad. । 
22 93 43

SEXO 
GRATIS
TELEFONO:

95/205 07 07

Otra

GESDOMUS
Vende pisos y locales en 
construcción, de la 48 
fase del Residencial Jar
dín. zona Vereda de 
Jaén, 3 y 4 dormitorios, 
con garaje y trastero, 
desde 9.500.000 ptas. 
amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

BMW 325 TD
Año. 93. Gris metali
zado. Aire, Airbag, 
ABS. 1 año de garan
tía. 2.650.000 pts.
Tel. 909-05 01 19

• SE OFRECE conductor 
privado para familia o 
empresas, etc. Conductor 
de servicios públicos. Hon
rado y trabajador, teléfono 
de contactos. 967/22 69 03 
22 63 60 Sr. José

• NUEVAS ALIANZAS: iln- 
formamos! Estamos prepa
rando una fiesta, si no tienes 
pareja, si te gusta divertirte 
en un ambiente sano y agra- 
dable. Llámanos. Tel. 
52 15 90

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO, 
BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU

CALEFACCION INDIVIDUÓ
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• SE NECESITA repartidor 
autónomo. Camión propio. 
Tel. 24 19 11. Sr. López.

C/ Tinte. 56-19-IZDA. 
'•TELF. 52 15 90. ALBACETE

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO, 73
INSTALACIONES Y REVISIONES DE GAS

Ixla. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes

- Varices - Migrañas - Enuresis

- Obesidad - Acné - Urticaria

- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis

- Insomnio - Celulitis - Sinusitis

- Colesterol - Circulación - Tabaquismo

- Reuma - Debilidad - Alcoholismo

- Artrosis - Diarreas - Temblores

. Prostatitis

. Impotencia

. Laringitis

- Memoria

. Histeria
- Indigestiones

. Gastritis

-Etc.
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En los tres últimos años, 
alcanzó puntas de audiencia 
de 1.900.000 espectadores La Tribuna

TELEVISION

^B espacio se ocupa monosráficamente de la caza, pesca y medio ambiente, en señera!

^"■VB
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S

Of 

3S 

a- 

la

Jara y sedal” comienza una
nueva etapa en la 2 de

J
 MADRID. (Efe).- El pro- 
rama de Televisión Española 
Jara y sedal”, que se ocupa 
iionográficamente de la caza, 
sesea y medio ambiente, 
:omienza su sexta temporada 
;n antena. El espacio, nacido 
;n el otoño de 1992, se emite

«ada etapa entre noviembre y 
^^®’inayo, coincidiendo con laso

 
•o

 
CO

5StU- 
iños. 
del-

Viu- 
idas

¡ido, 
e o 
964

temporadas de estas activida
des.

En cada nueva etapa, el pro
grama incluye todos los temas 
que pueden interesar a caza
dores y pescadores, pero se 
ocupa preferentemente de la 
caza entre noviembre y febre
ro, y de la pesca desde este 
último mes hasta mayo.

Coeditado por Fernando 
Alvarez de Sotomayor y Juan

Ignacio Contreras, “Jara y 
sedal” tuvo una audiencia 
media en la última temporada 
superior al millón de espec
tadores -concretamente, 
1.037.000- y consiguió una cuo
ta de pantalla del 13,2 por cien
to. El nivel de audiencia del 
programa se corresponde de 
alguna manera con el número 
de aficionados españoles a la 
pesca y la caza, según datos 
facilitados por los responsables 
del espacio. De acuerdo con 
estos datos, se calcula que exis
ten en España más de un 
millón y medio de cazadores, 
un millón de pescadores en 
agua dulce y otro millón de 
practicantes de la pesca en 
aguas saladas.

Una parte del éxito de “Jara

y sedal” radica en la concep
ción del programa. Este espa
cio, explica Alvarez de Soto- 
mayor, huye conscientemente 
de las entrevistas a grandes 
figuras y tiende a centrar su 
atención en gente corriente, 
muy cercana y buena conoce
dora de los distintos parajes 
de la geografía española.

El perfil medio del espec
tador se corresponde con un 
varón, de clase media, edad 
madura y residente en núcleos 
pequeños de población. En los 
tres últimos años, el espacio 
alcanzó puntas de audiencia de 
1.900.000 espectadores y “sha- 
res” superiores al 22,8%; y reu
nió semana a semana, durante 
cinco años, a una audiencia 
especialmente fiel. ‘Jara y sedal” inicia su sexta temporada en antena.
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David Bowie. Diane Keaton. Gene Hackman.

■ Daniel acaban de descubrir 
amor.

Jive en París con su padre. Por 
^^ padre de Lauren 

el jefe europeo de una mul- 
|únacional estadounidente. Ella

LR cnsn D€L PINCHO V 
CANRPe

►“Un pequeño romance”.- A 
as 11:00 horas, TVE-1 emite 
Un pequeño romance”. Dir: 
George Roy Hilly y Yves Rous- 
ser-Rouard. Int: Lawrence Oli- 
der, Arthur Hill, Sally Keller- 
nan, Diane Lane y Theolo- 
Mous Bernard. EEUU, 1979. 
Daniel Michon, de trece años^

DIA DEL CLIENTE 
RACION BE PANCETA Y BOTELLA BE VINO 105 pts (en barra) 

DE 10*30 A 11 H. DE LUNES A JUEVES
C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

LAS PELICULAS DEL DIA

un pueblo del oeste de Suecia 
despierta el deseo de compra 
de un granjero, su vecino más 
cercano. Pero Zander tiene 
una heredera de la que nadie 
había oído hablar jamás, su 
nieta.

I
i►“Arenas movedizas”.- A las 
|16:30 horas. Tele 5 pasa “Arc
anas movedizas”. Dir: Michael 
jressnman. Int: Donald Sutherland, Tim Matheson, Jay 
-i|^covone. EEUU, 1991.
; icott Reinhardt es un arqui- 
S ecto que descubre que su 
j ¡ocio que ha sobornado al 
j xsmisario de la ciudad de Los 
i Angeles para conseguir un 
i importante proyecto urbanísti- 
? ¡^. Una noche, al llegar a casa 
^e un policía antivicio le chan- 

iajea y en la pelea muere acci- 
L'ientamente de un golpe. A la 

Inañana siguiente descubre en 
as noticias que el policía ha 
aparecido muerto con un dis
paro en la cara y él empieza 
empieza a ser sospechoso para 
p policía.

Bernardette Peters, Bryan 
Bedford. EEUU, 1990.
Una alta ejecutiva de de una 
agencia de viajes descubre que 
tiene cáncer. La enfermedad 
se ha desarrollado rápidamen
te, degenerando en metástasis. 
Cuando su médico le explica 
que sólo le queda un año de 
vida se derumba, tiene 31 años 
y todo le iba bien hasta cono
cer la triste noticia.

Una acomodada familia se dis
pone a organizar los prepara
tivos para la boda de su hija. 
El padre no pone nada de su 
parte y, en cambio, entorpece 
tan delicada tarea poniendo 
impedimentos en todo. No solo 
le molesta que su hija se case 
y que ya no dependa de él, 
sino que además descubre que 
una boda supone unos gastos 
que le desbordan por comple
to.

En Nueva Yprk, tres persona
jes luchan por salir adelante: 
Lucy es una admiradora del 
legendafio Houdini y emplea 
su tiempo libre en ensayar sus 
números de magia; Vivían es 
diseñadora de ropa interior y 
Monte, • un camarero inglés, 
está obsesionado por conseguir 
su perniiso de residencia y se 
casaría con cualquiera de ellas.

►“Luna llena en agua azul”.- 
01.55 horas. Antena 3. “Luna 

llena en Agua azul”. Dir: Peter 
Masterson. Int: Gene Hack
man, Teri Garr, Burgess Mere
dith. EEUU, 1988.
Floyd, propietario de un bar 
en quiebra en un pequeño pue
blo costero llamado Blue 
Water, vive en la más absoluta 
desidia. Alimenta su esperanza 
con recuerdos de su mujer 
desaparecida. Floyd se resiste 
a pensar que se ahogo y con
templa una tras otras viejas 
películas caseras.

r^^“Antes del amanecer”.- A la 
i wUsma hora, en Antena 3, “An- 

del amanecer”. Dir: John 
r’^rman. Int: Mary Tyler Moore,

►“El padre de la novia”.- El 
cine vuelve a Tele 5 a las 22:00 
horas, con “El padre de la 
novia”. Dir: Charles Shyer. Int:'' 
Steve Martin, Diane Keaton, 
Kimberley Williams. EEUU, 
1991.

►**£ncadenadamente tuya”.- 
A las 22:30 horas, la 2 emite 
“Encadenadamente tuya”. Dir: 
Richard Shepard. Int: Rosanna 
Arquette, David Bowie, Estzer 
Balint. EEUU, 1992.

►“La casa del ángel”.- De 
madrugada, a ^a 1:45 horas, 
TVE-1 pasará “La casa del 
ángel”. Dír: Colin Nutley. Int: 
Helena Bergstrom, Rikerd 
Wolff. Suecia, 1992.
Cuando Erik Zander muere en 
un accidente, su casa cerca de

►“El poder de las annas”.- 
En Tele 5, a las 2.30 horas, 
“El poder de las armas”. Dir: 
Fred Olen Ray. Int: David 
Carradine, Lee Van Cleef, 
Mako Lois Hamilton, Ross 
Hagen, Laurene Landon.
El detective privado Clay Roth 
cae en una trampa mortal 
mientras realiza una entrega de 
dinero a cambio de una pre
ciada estatuilla a la mafia japo
nesa, desde ese momento^ga 
padre, un ex- policía y su hu
mano Jim, ex-combatiente de 
Vietnam, se preparan para 
vengar su muerte.
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Canal Plus emite la última versión 
de “Sabrina”, dirigida por S. Pollack
Sydney Pollack, autor de algunas de las historias de amor 
más conmovedoras del cine actual es el responsable de 
una nueva versión de “Sabrina”, la mítica película de Billy 
Wilder de 1954. Pollack ha retomado la historia original 
para adaptaría a la realidad presente y el resultado ha 
sido una comedia romántica de agradable visión que Canal 
Plus estrenará hoy dentro de la serie “Seis formas de amar”. 
“Sabrina” pondrá punto final a este serie programada para 
el mes de octubre por la cadena de pago y precedida 
de títulos como “Algo de qué hablar”, “El cartero (y Pablo

Neruda)”, “El presidente y Miss Wade”, “Mientras dormías” 
y “Los puentes de Madison”. Al concluir la emisión de 
“Sabrina”, Canal Plus ofrecerá un resumen de las seis intro
ducciones que han precedido a las seis películas.
En la “Sabrina” de Billy Wilder el peso de la acción recaía 
sobre la joven ingenua encarnada por Audrey Hepburn, 
mientras que en la historia actual Pollack ha centrado su 
atención en el personaje de Linus Larrabee (Harrison Ford 
ahora y Humphrey Bogart hace años), un solitario absorbido 
por el trabajo, que sucumbirá ante el encanto de Sabrina. Fotograma de “Sabrina”.

IMPERMEABILlZAfíTES

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72
DISTRIBOIDOR Y APUCADOR DE:

ANFl
IMPRESA. 

ASOCIADA

i m

IMPERMEABILIZACION DE: 

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR US CADENAS DE TELEVISION

bel
06.00.- EURONEWS.
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL.
09.10.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE.
10.00.- ALONDRA.
1135.- SABER VIVIR.
1230.- ASI SON LAS COSAS.
13.25.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA.
13.55.- NOTICIAS.
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
1430.- CORAZON DE OTO

ÑO.
15.00.- TELEDIARIO-!.
15.49.- EL TIEMPO.
15.55.- CALLE NUEVA.
1630.- TE SIGO AMANDO.
18.00.- DIGAN LO QUE 

DIGAN.
19.00.- NOTICIAS.
19.05.- EL FLECHAZO.
20.00.- GENTE. Presentado 

por José Toledo.
21.00.- TELEDIARIO-2.
21.45.- EL TIEMPO.
22.00.- KETY NO PARA.
2235.- ¿QUE APOSTAMOS?. 

Presentado por Ramón 
García y Ana García 
Obregón.

01.30.- TELEDIARIO-3.
02.15.- RENEGADOR
03.00.- CINE DE MADRUGA

DA. “La conquista de la 
tierra perdida” 
-198385’16’ Dirección: 
Lucio Fulci Intérpretes: 
Jorge Rivero, Andrea 
Occhipinti, Sabrina 
Sellers

0430.- TELEDIARIO-4.

06.00.- MUJERES DE AME
RICA LATINA

07.00.- THATS ENGLISH
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10 .00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11 .00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “Un pequeño 
romance”

13 .00.- CON MUCHA MAR
CHA

15.15. - SABER Y GANAR
15.45. - GRANDES DOCU

MENTALES
1 6.45.- JARA Y SEDAL (Nue

va etapa)
1 7.45.- PARA NOSOTROS
19 .00.- TODA UNA AMERI

CANA
1930.- EL IMPERDIBLE
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- UN CHAPUZAS EN 

CASA
21 .00.- QU ATRO
21.30. - VIVIR CON MR. 

COOPER
22 .00.- LA 2. NOTICIAS
22.25. - EL TIEMPO
2230.- EL CINE DE LA 2 “En

cadenadamente tuya” 
1990 - 104’02’: Direc
ción: Richard Shepard. 
Intérpretes: Rosanna 
Arquette, David Bowie.

00.45.- DIAS DE CINE
01.45.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I) 
“La casa del ángel”

0330.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“Christian”

06.15.- GARDENIA.
07.00.- NOTICIAS.
0730.- CLUB MEGATRIX.
09.30.- EL PRIMER GAFE.
10.30.- EL KANGURO DE 

A3Z.
10.55.- EL SHOW DE BILL 

COSBY.
1130.- MATLOCK.
12.30.- CHEERS.
13.00.- EL EQUIPO A.
14.00.- COSAS DE HERMA

NAS.
14.30. - LOS PROBLEMAS 

CRECEN.
15.00.- NOTICIAS.
15.40. - EXTRA ROSA.
16.40.- CINE. “Antes del ama

necer” -199092’ Direc
ción: John Erma Intér
pretes: Mary Tyler Moo
re, Bernardette Peters, 
Brian Bedford

18.50.- LOS SIMPSON.
19.20.- EN ANTENA.
20.25.- IMPACTO TV.
21.00.- NOTICIAS.
21.30.- LA CARA DIVERTI

DA.
22.30.- CANCIONES DE 

NUESTRA VIDA.
01.00.- NOTICIAS.
01.55.- CINE. “Luna llena en 

agua azul” -1988- 91’ 
Dirección: Peter Master- 
son Intérpretes: Gene 
Hackman, Ten Garr, 
Burgess Meredith

0335.- TELEVENTA.
04.30.- CINE “Mas allá de la 

ambición” -1988- 104’ 
Dirección: Gary Sinse 
Intérpretes: Richard 
Gere, Kevin Anderson, 
John Malkovich

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,30.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

0730.- JIN JIN Y SUS AMI
GOS

08,00.- AMIGOS DEL BOS
QUE

08,25.- LA LIGA DEL DRA
GON

08,45.- LIBERAD A WILLY 
09,10.- HUCKLEBERRY 

FINN
0930.- CON OCHO BASTA 
1030.- AUTOPISTA HACIA 

EL CIELO
11,30.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,10.- AL SALIR DE CLASE
15,40.- ¡QUE ME DICES!
16,30.- TARDE DE CINE 

“Arenas movedizas” 
(1991) Dirección: 
Michael Pressman.

18,15.- ANA
20,00.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON
22,00.- CINE CINCO ESTRE

LLAS “El padre de la 
novia”

00,15.- CITA CON APELES
02,00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0230.- MADRUGADA DE 

CINE “El poder de las 
armas”

07.30.- ABC WORLD NEWS. 
CON PETER JEN
NINGS

07.52.- REDACCION.
08.02.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P+Ó-XÓ:).

09.00.- TELESERIE: Entrena
dor.

09.30.- CINE: “Angeles”.
11.05.- CINE: “Los últimos 

guerreros”.
13.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:).

13.30.- LOS 40 PRINCIPALES. 
14.15.- NOTICIAS.
1430.- MAS DEPORTE. 
1530.- CINE: “Aquí llega con- 

demor (el pecador de la 
pradera)”.

16.58.- CINE: “El caso McMar- 
tin”.

19.05.- DOCUMENTAL 
NATURALEZA

20.00.- TELESERIE: Los líos 
de Caroline.

2030.- LO -t- PLUS.
2130.- NOTICIAS.
21.53.- CONTRARRELOJ.
22.00.- SEIS FORMAS DE 

AMAR
22.00.- ESTRENO CANAL-I-: 

“Sabrina (y sus amo
res)”

00.04,- ESPECIAL CANAL+: 
Seis formas de amar.

00.15.- GOLF: Volvo Masters. 
02.15.- PIEZAS
02.19.- CINE X: “Bobbysox”.
04.09.- DOCUMENTAL
0433.- CINE: “Brujas”.
06.01.- CINE: “Encuentro mor

tífero”.

07,15.- CARTA DE AJUSTE 
0730.- A LA BABALA
09,05.- PROTECCION ESPE

CIAL
09,55.- GEORGE Y MIL

DRED
10,15.- CINE DE MAÑANA 

“Secuestro en la alta 
montaña”

12,00.- EL MUNDO DE 
BEAKMAN

12,25.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- FALCON CREST
16,30.- EN PRIMERA PER

SONA
18,30.- EL JUICIO. Presenta 

Amalia Garrigós. Pro
grama debate con espe
cialistas en juicios.

1930.- EL BAUL DE LOS 
RECUERDOS. Presen-, 
ta Ximo Rovira y Karina. 
Programa magazine dia
rio en el que los espec
tadores solicitan cancio
nes con un significado 
especial para sus vidas

21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- PARLE VOSTE, 

CALLE VOSTE
02,00.- CINE DE MEDIANO

CHE “Network.^, Un 
mundo implacable D. 
Sidney Lumet. L Pe'^*^ 
Finch, Faye Dunaway, 
William Holden, Rober 
Duvall. Tras la muerte 
inesperada de su mujer 
y su inminente despido, 
un locutor anuncia que 
va a suicidarse ante la 

cámaras.
03,55.- FIN DE EMISION

* CURSOS INTENSIVOS *

multimedia Systems
Hora rios:

-Explorer, Correo Electrónico, FP, CHAT, Etc...

Inicio:

Sábado de 9,30 - 1 3,30 horas.
Martes y Jueves de 1 9,30 - 21,30 horas.
1 5 Noviembre
1 1 Noviembre

IDIOMAS MULTIMEDIA PARA ADULTOS
(Inglés, francés y alemán)
-Horario libre
-Aprendizaie individualizado
-Ordenador individual
—Tutorías personalizadas
-Niveles iniciación, intermedio y avanzado

1^ WINDOWS 95 —Iniciación a la informótica.

Horarios:

Inicio:

Martes y Jueves de 1 1,00 - 1 2,30 horas.
Martes y Jueves de 4,00 - 5,30 horas.
1 1 de Noviembre

CONSUITCNOS 
PARA OTAOS 

CURSOS ¥

Calderón de la Barco, 3 Albacete. Tefs: 51 06 16 -- 2R 71 58. Fox.: 51 06 16 C-moih olbomyrtlmed¡o@Futorne£«^sI
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

Sony Dynamic jUl/j Digital Sound
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5’30,8’10y10’4yiR^ 5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.7) 5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.18) 5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.13)
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Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 6’00, 8,15 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.
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Sesiones; 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada para menorers de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

No va más »
Ouitíum Mius Dt Altos, 

a Hw.uu Ha SIDO n Mavok locho De U Evolución..
Hasta Amoka.

Michel Svin»uk

Sesiones: 6’00,8’15 y 10’30 
No recomendada a menores de 

13 años. Viernes y Sábados

Sesiones; 6’00,8’15 y 10’30 
No fecornsnáada pata menores de 18 anos

Yiemes y Sábados sesión de
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LA TENIENTE O’NEIL
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Sesiones: 5,00, 7,45 y 10,30 
No recomendada para menores 

de 18 años
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Sesiones: 5’30,8’00, y WSO
8 No recomendada para menores

I^Bi^^^SA^t^C^±SjBgSII^<MADRUGADiMAW^^
MADRUGADA 1 H. MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada para menores de 18 años
Viernes y Sábados sesión de

MADRUGADA 1 H,

CANDILEJAS

CLINT EASOOD
■. úK-iKS*’.*!: 

>eHAi»lS

SESIONES: 6,00,8’15 y 10’45 
No recomendada a menores 

delSaót»

SESIONES: 5’30,8'00 y 10’30 
No recomendada pats 
madres de 13 años
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Detenidos en 
Albacete seis 
portugueses como 
presuntos autores 
del robo de género 
de punto valorado 
en un millón

Ííl

Fuerzas del subsector de 
Tráfico de la Guardia Civil 
detuvieron en la N-430 (Ba
dajoz-Valencia), en el térmi
no de Albacete, a los súbditos 
portugueses J.F.D.C., 
A.R.D.C., C.I.R.D.D., 
A.R.D.C., P.LD.R. y D.R. 
como presuntos autores de 
robo de género de punto, 
recuperado y valorado en un 
millón de pesetas, del interior 
de un camión que se encon
traba estacionado en la gaso
linera del Villar de Chinchilla, 
según indica la Subdelegación 
del Gobierno.

Por otra parte, se pusieron 
judicial J.C.D.M. y J.J.M.D. 
por el robo de una cámara 
de vídeo valorada en 111.900 
pesetas, en el centro comer
cial Erosky. Se recuperó la 
cámara y se entregó al encar
gado de seguridad.

Denuncias

Por otra parte, M.J.S.G. 
denunció la sustracción de 
joyas valoradas en 60.000 y 
12.000 pesetas en efectivo del 
interior de su vivienda y 
D.R.L.G. denuncia el hurto 
de su cartilla de ahorros de 
la CCM, sacándole dinero de 
la cuenta por un total de 
70.000 pesetas.

Ciudad Real 
celebra el 
centenario de la 
llegada de la luz 
eléctrica

La compañía eléctrica 
Unión Fenosa conmemora 
hoy el centenario de la lle
gada de la luz eléctrica a esta 
capital con la iluminación de 
la Catedral de Nuestra Señora 
del Prado y el llamado “Con
cierto de la Luz”.

Esta iluminación y el con
cierto se enmarcan dentro de 
el programa “Luz de la huma
nidad”, que cuenta con el 
apoyo de la UNESCO, a tra
vés del cual ya se han ilu
minado otros monumentos 
emblemáticos de España 
como la Catedral de Santiago 
de Compostela o el Palacio 
del Infantado de Guadalajara.
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“Alrededor de la familia”, de Ramón Baena

Hoy se presenta un nuevo
libro de la Diputación

►
 El Corte Inglés y las mujeres pintoras.- Las ganadoras de la segunda 

edición del certamen “La mujer albaceteña^ en la pintura”, convocado por El Corte 
Inglés, ya han recibido sus premios. María Angeles Delgado (primer premio) y María 
Cerdá Martí y Carmen Segovia Landete (accésits) recogieron sus galardones en un 
acto en el que -como muestra la foto de José Luis- además de los responsables 
del centro comercial estuvo el concejal de Cultura, Manuel Vasco.
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A las 20,30 horas de hoy 
será presentado en el salón 
de actos de la Diputación 
el libro “Alrededor de la 
familia”, de Ramón Baena 
Cantero.

El libro, editado por “Pa
peles de la Diputación”, en 
la colección “Taller de los 
días”, recoge en sus páginas 
un total de 64 artículos de 
Ramón Baena publicados 
en el diario LA TRIBUNA 
de Albacete. El periodista 
Luis Parreño Maldonado, 
presentará esta nueva publi
cación.

El director de LA TIR- 
BUNA, Dimas Cuevas, 
escribe en la introducción 
de este libro sobre “la fami
lia”, que en el mismo “se 
hace una recopilación de 
varios artículos ya publica
dos en la prensa diaria, 
como el tema más apasio
nante en la mente de su 
autor, que desde hace 
mucho tiempo está compro
metido en la lucha por un 
mundo mejor, y convencido 
de que la solidez de una 
sociedad es precisamente

AT.TOZANO

Portada del libro.

ésa, la familia”.
Dimas Cuevas dice de 

Ramón Baena que “un pro
fesional de la palabra habla
da como lo fue él en sus 
largos años de vendedor, 
parece haber encontrado en 
la palabra escrita el susti
tuto eficaz para dar salida 
al torrente de opiniones que 
le bulle en la cabeza”.

“Porque con Ramón

Baena podrá estarse de 
acuerdo o en desacuerdo, 
pero es de esas personas 
cuyas tesis no dejan dife
rente a nadie. Mezcla lo 
divino y lo humano a partes 
iguales, le añade un golpe 
de proyecto de futuro y 
unas gotas de nostalgia del 
pasado, y surgen sus artí
culos que son, en realidad, 
artículos de fondo. O artí
culos con fondo, que quizá 
sea aún mejor”.

Por su parte, Luis Parre
ño, autor del prólogo, escri
be que “hay muchas cosas 
vitales que se están man
cillando, que se están atro
pellando con escándalo, y 
esto hay que denunciarlo, 
dentro de las posibilidades 
de cada uno. Y en este sen
tido, Baena ha elegido un 
camino difícil y sacrificado 
como es la colaboración 
periodística”.

“En lo que sueña Ramón 
-añade Luis Parreño- es en 
un frente monolítico que 
contenga la corriente de 
perversión que está destru
yendo algo fundamental en 
la vida social, como es la 
familia”.

► Resulta curiosa la doble 
moral de que hace gala el 
PSOE; mientras apoyaron a 
muerte a los concejales que 
abandonaron en bloque un 
Pleno del Ayuntamiento de 
Albacete manteniendo un 
encierro posterior, ahora 
ponen a caer de un burro a H 
los diputados regionales del K 
PP que han hecho lo propio. H 

► Especialmente poco afor- V 
tunado ha estado López E 
Carrasco, al que sólo le falta E 
llamar golpistas a los encerra- E 
dos, aludiendo a “lo mucho E 
que nos ha costado a los espa- E 
ñoles conseguir unas institu- B 
ciones y una sociedad demo- B 
crática”. Se trata, como puede E;i 
verse, de la ley del embudo; 
cuando lo hacen ellos les 
parece bueno, y cuando lo j 
hacen los de enfrente, de juz- B 
gado de guardia. R

► El cementerio viene regis- E 
trando en estos días una acti- H 
vidad casi frenética, pues son g 
muchos los que aprovechan n 
las vísperas de la festividad a 
de Todos los Santos para lim
piar tumbas y nichos.

► En este fin de semana, los 
albaceteños cumpliremos el 
viejo y tradicional rito de visi
tar a los que nos dejaron y 
rendirles un homenaje floral. 
Lo malo será, como siempre, 
los atascos que se formen en 
el camposanto.

► El presidente del Alba 
estuvo ayer en el entrena
miento, quizá con la esperan
za de ver cumplido el dicho 
de que “el ojo del amo engor
da al caballo”. Falta le hace 
al jamelgo ponerse a tono.

López Carrasco y el embudo.


